Prête à tout pour réussir 

par
Patrick Saint-Just 

Jeune pigiste dans un magazine féminin, Clarisse passe vite de la rubrique du cœur à celle des pages « société » ou « mode », grâce à une plume alerte et un tempérament de feu. En quête d’articles chics et chocs, elle sort dans des lieux branchés où la débauche est tendance et découvre les coulisses sensuelles du monde de la mode. Les tentations y sont grandes, Clarisse y succombe volontiers avec ses copines de la rédaction qui croquent les mâles comme des bonbons et testent les sextoys sans complexes. Entre deux escapades en Asie, Patrick Saint-Just croise à Paris la jolie Clarisse et craque pour cette apprentie journaliste aux dents longues Après quelques soirées bien arrosées, elle accepte de lui raconter les histoires croustillantes qui ont jalonné sa jeune carrière dans la presse. 

CHAPITRE I

Ma carrière dans la presse a débuté à la fac d’économie de Brest, où avec quelques copines on a créé un fanzine consacré au cinéma. On organisait des avant-premières avec les cinémas de la ville, on interviewait les rares acteurs qui daignaient se déplacer au fin fond de la Bretagne. Bien vite je me suis retrouvée à être la rédactrice en chef, étant plus têtue et plus motivée sans doute que le reste de la bande. Boucler un numéro dans les délais, squatter les photocopieuses de la fac pour tirer le zine, j’avais l’impression de vivre la grande aventure de la presse telle que je l’imaginais à ses débuts. Mon diplôme de sciences économiques en poche, je suis montée à Paris pour y trouver du boulot. J’ai vite déchanté, mes études ne débouchant que sur des postes de chef de rayon dans une grande surface, rayon couches-culottes ou fruits et légumes, payés guère mieux que le SMIC. Avec mes fanzines sous le bras, j’ai alors fait le tour des maisons de presse parisiennes, avec l’espoir insensé de m’incruster dans ce milieu. 

Sans recommandation ni piston, je suis allée de refus en refus. Les lettres de motivation, les articles que j’avais écrits, cela ne débouchait sur rien. 

J’ai fini néanmoins par dégoter quelques piges dans un journal gratuit d’annonces, où je rédigeais des brèves sur les sorties de films et les concerts. En parallèle, j’ai créé mon blog sur Internet, histoire de ne pas être larguée dans ce monde contemporain. Une sorte de journal de Bridget Jones à la sauce jeune, avec des histoires de provinciale débarquant à la capitale et jetant un regard curieux sur Paris. Bientôt il y a eu un certain buzz autour de mon blog, j’ai reçu des propositions de piges dans quelques revues destinées à de jeunes lectrices ado, ainsi qu’un billet d’humeur sur une radio associative de quartier. Six mois après mon arrivée à Montparnasse, comme les bonniches bretonnes d’après-guerre, j’ai enfin obtenu la rubrique du cœur dans un magazine féminin pour midinettes de dix-huit à vingt ans, à la fois dans la version papier et sur le site web. Certes, ce n’était pas Elle ou Cosmopolitan, mais rien que d’entrer dans les bureaux du journal, installés sur une péniche aménagée ancrée dans un bras de Seine, sous le pont d’Issy les Moulineaux, j’en ai eu des palpitations. 

La vue des dernières unes du mensuel encadrées à la réception a achevé de me convaincre que c’était bien ce que j’avais envie de faire. Une secrétaire de rédaction débordée m’a reçue entre deux réunions, me donnant une boîte d’archives pleine de courriers de lectrices et le code d’accès confidentiel à la boîte mail de ma rubrique. 

— La titulaire est absente pour un mois ! A toi de saisir ta chance ! 

Grande femme blonde efflanquée, la coupe au bol et habillée fashion pour dissimuler qu’elle avait largement dépassé la trentaine, Bianca avait le teint bronzé qui devait tout aux cabines d’UV et des canines de requin toujours plantées dans des pommes, qui semblaient être la base de son régime alimentaire. Ses petits seins de collégienne, rehaussés par un soutif push up, débordaient en permanence de ses polos ou de ses top trop échancrés. A part les coursiers qui défilaient du matin au soir, je me demande qui elle cherchait à épater. M’ayant elle-même mis le pied à l’étrier, je ne me sentais pas le droit de la débiner. Je suis repartie avec ma boîte sous le bras et je l’ai chargée à l’arrière du scooter d’occasion acheté grâce à une annonce du gratuit où j’avais débuté. Une fois chez moi, j’ai mis le téléphone sur répondeur, préparé un pot de thé vert et, vautré sur mon clic-clac, j’ai commencé à éplucher les lettres. Très vite j’ai eu le sentiment d’être une vilaine fille, en train de lire en cachette un courrier qui ne m’était pas destiné. 

Les lectrices, à peine majeures pour la plupart, se posaient davantage de questions sexuelles que sentimentales, du style : « Si je refuse de le sucer, il me largue ! » ou, question récurrente, « Mon mec s’est tapé ma meilleure copine, que faire ? ». A la fin de l’après-midi, j’avais composé plusieurs piles, avec en tête les questions les plus fréquentes. Puis j’ai branché mon ordinateur portable pour rédiger les premières réponses de cette rubrique de cœur, sésame pour une carrière dans la presse féminine. Histoire de ne pas passer au travers, j’en ai aussi profité pour me contacter à la boîte mail du magazine. Plus de trois cents messages à lire en attente, j’ai eu l’impression que Bianca m’avait offert un cadeau empoisonné. Il m’a aussi vite semblé que les questions y étaient encore plus directes, les lectrices abordaient la sodomie ou la masturbation sans tabou, à croire que l’écran donnait l’illusion d’une barrière protectrice, confortée par le pseudo. Une alerte a clignoté dans la messagerie, signe d’une lectrice connectée en même temps que moi. Ayant déjà eu l’occasion de nombreux chats sur les forums de rencontre, histoire de meubler ma solitude de provinciale à Paris, j’avais déjà l’habitude de pratiquer l’art de la séduction virtuelle. 

A ma grande surprise, après avoir cliqué sans le faire exprès sur un coin de la fenêtre, celle-ci s’est ouverte sur tout l’écran, et la figure de mon interlocutrice est apparue à l’image. Assise dans son lit, le dos calé à un oreiller, elle devait tenir le portable sur ses genoux, car il lui masquait le haut du corps. La webcam me renvoyait son image à peine saccadée avec un décalage d’une fraction de seconde. Des bougies de part et d’autre du lit donnaient un éclairage gothique à sa chambre, dont les bords apparaissaient floutés. 

— Qui est là ? demanda une voix impersonnelle à cause de la carte son de piètre qualité de mon ordi. 

J’ai pianoté mon prénom, Clarisse, oubliant que je me trouvais dans la boîte mail du magazine. Après un clic, la réponse revint : 

— Allume ta webcam, que je vois si t’es pas un de ces branleurs qui draguent ! 

La voix rendue plus rauque de la fille par le son déformé m’a incité à lui obéir, j’étais déjà en train de subir son emprise. J’ai tâtonné pour mettre en route la caméra intégrée sur le haut du couvercle, un petit œilleton susceptible de renvoyer mon image aux quatre coins du monde. Les quelques secondes qui suivirent, j’ai presque eu peur qu’elle ne coupe la retransmission. Quand elle a parlé à nouveau, j’ai esquissé un sourire idiot. 

— Pas de doute, t’es bien une meuf ! Moi, c’est Line, du 93. Et toi, t’es d’où ? 

Le temps que j’ajuste le casque et le micro pour lui répondre, elle a étendu les jambes sur son lit, posant le portable sur ses cuisses. A la vue de ses gros nichons nus qui emplissaient mon cadre, car elle avait dû zoomer dessus, j’ai ressenti une bouffée de chaleur. Je suais déjà à grosses gouttes sous la mansarde de mon studio, après deux litres de thé, voilà qu’en plus je me retrouvais à jouer les voyeuses. La nuque appuyée sur l’oreiller décoré avec le personnage d’Hello Kitty, Line a soulevé ses seins face à sa webcam, bien plus performante que la mienne. Un effet saisissant de relief m’a fait reculer, avec le contour net de ses larges aréoles comme piquées de chair de poule. Ses bouts dardaient, plus sombres que sa peau d’un blanc pâle à l’image, preuve qu’elle les avait sans doute tripotés avant notre connection. 

— Touche-les ! Comment tu les trouves ? 

Le croiriez-vous, j’ai tendu un doigt sur l’écran, façon E.T. vers sa maison dans le fameux film. Je devais avoir l’air ridicule, à essayer de palper ce qui n’était en définitive que des pixels. L’index écrasé sur un téton, j’ai halluciné un instant en voyant Line tressaillir, comme si je l’avais effleurée pour de bon. Elle a souri devant ma mine ahurie, avant d’étirer son téton entre le pouce et l’index. Elle l’a déformé jusqu’à ce que le mamelon enfle, comme si elle voulait l’arracher. Le tout en me fixant droit dans les yeux via l’œil de sa caméra. 

— J’adore qu’une meuf me mate pendant que je me caresse, pas toi ? C’est dingue les folles du cul qu’on trouve sur ce forum ! C’est la première fois que tu te connectes, n’est-ce pas ? 

Au lieu de lui avouer que c’est moi qui avais en charge, pour quelques semaines, le suivi des interventions, j’ai menti. Figée derrière mon écran, les doigts au-dessus du clavier, j’étais là à la regarder se tripoter les nichons. A un moment, elle s’est penchée tout en soulevant un sein. Avec une souplesse que je lui ai enviée sur le moment, elle a réussi à lécher le dessus. La salive dégoulinait, elle le badigeonnait presque en crachant dessus. 

— T’es cap’ d’en faire autant ? 

Elle a relâché son sein, le taquinant avec familiarité. Dire que d’un seul clic j’aurais pu mettre fin à cet échange. Au lieu de ça, jetant un œil derrière moi comme s’il avait pu y avoir quelqu’un d’autre dans ma chambre, j’ai soulevé mon T-shirt à deux mains. Dessous, je ne portais pas de soutien-gorge, comme souvent à la maison. Mes deux seins pointus et haut perchés ont jailli devant l’écran, j’avais l’impression que l’œil en tête d’épingle de la webcam zoomait dessus à mon insu. Line n’a rien dit, continuant à se caresser d’un air distrait. Lâchant mon T-shirt, j’ai bien essayé de soulever un sein mais il atteignait à peine mon menton. Déçue par ma performance, Line a soudain mis un terme à l’échange. 

— Je te laisse, j’ai une autre touche ! 

L’image s’est dissoute, remplacée par un écran noir. Les seins toujours à l’air, j’ai pianoté pour me brancher sur elle mais elle était déjà connectée avec quelqu’un. Il m’a fallu quelques instants pour ôter le casque et débrancher la caméra. Mes mains tremblaient, j’avais l’impression d’avoir fait pipi dans ma culotte tellement c’était mouillé. Je me suis précipitée aux toilettes pour me soulager, à la fois la vessie et la chatte, ayant mon premier orgasme grâce à Internet !  

CHAPITRE II

De retour sur la péniche, quelques jours plus tard, j’ai eu du mal à masquer mon appréhension. Une Bianca au bord de l’hystérie, installée sur le pont terrasse aménagé à l’arrière, surplombant les eaux troubles du bras de Seine, houspillait au téléphone une autre pigiste en retard à l’approche du bouclage du magazine. Elle lui a passé un savon d’une voix stridente qui couvrait les cris des canards voguant le long de la coque. Quand elle a raccroché, elle a jeté sa cigarette sans l’éteindre par-dessus bord, avant de réaliser que j’étais là. 

— On écoute aux portes ? Que cela te serve de leçon ! Pas question que je me fasse engueuler par la rédac’ chef parce que t’es pas foutu de torcher tes papiers à temps, compris la bleue ? 

Je n’en menais pas large en m’asseyant en face d’elle, sur un fauteuil trop bas, si bien que Bianca me dominait de l’autre côté de la table de jardin en bois qui lui servait de bureau de plein air. Elle a parcouru les feuillets tapés sur mon ordinateur portable, avec les questions imprimées en gras et les réponses plus ou moins longues qui suivaient. J’ai eu l’impression qu’elle lisait en diagonale, ses ongles tels des griffes plantés sur les feuillets pour éviter qu’ils ne s’envolent. Après un long moment où j’ai senti qu’elle pesait le pour et le contre, le verdict est tombé. 

— Pour cette fois, on fera avec ! Evite les conseils de grand-mère, nos lectrices sont urbaines, branchées et baisent depuis la classe de seconde ! 

Cela m’a un peu refroidie, surtout après l’échange avec Line. J’ai promis de faire mieux pour le prochain numéro, soulagée néanmoins de ne pas avoir à recommencer. En me raccompagnant jusqu’à la passerelle, Bianca en a profité pour me demander une idée de rubrique « tendance », afin de la soumettre à la prochaine réunion éditoriale. 

— Réfléchis et appelle-moi demain ! 

J’ai promis et on s’est saluées. J’étais déjà en train de détacher le casque de mon scooter quand elle s’est arrêtée au milieu de la passerelle et est revenue sur ses pas. 

— Tu peux me rendre un service ? Mon coursier est en rade à l’autre bout de Paris, il faut à tout prix que je récupère un truc pour la rubrique « Bien-être ». 

Sans me laisser le temps de réfléchir, Bianca m’a tendu un post-it avec l’adresse d’une boutique située dans le seizième arrondissement, pas très loin à vol d’oiseaux de la péniche. 

— Je les préviens que tu arrives, et tu me rapportes le paquet ! Pour la peine, on ira déjeuner ensemble ! 

Flattée par cette promesse inattendue, j’étais prête à griller tous les feux rouges. J’ai longé la Seine jusqu’au pont du Garigliano, avant de rattraper l’avenue de Versailles, roulant à fond la caisse, zigzaguant entre les voitures, me sentant poussant des ailes dans le dos. J’ai fini par dénicher l’impasse pavée dans laquelle se trouvait la boutique, intitulée « Les plaisirs d’Eve ». Un rideau pourpre masquait la vitrine, la boutique semblait fermée vue de l’extérieur. J’ai néanmoins sonné et la porte métallique de la courette adjacente s’est ouverte dans un clic. Après un coup d’œil à mon scooter rangé en travers du trottoir, je suis entrée dans ce qui ressemblait à un atelier. Une jeune femme en jupe en jean et chemise à carreaux de bûcheron m’a accueillie, les cheveux ébouriffés, l’air en panique. 

— C’est à cette heure-ci que vous arrivez ! 

Je n’ai pas eu le temps d’ouvrir la bouche pour répondre, elle m’a attrapée par le bras et tirée sans ménagement dans ce qui était un studio de photo, avec des verrières qui apportaient une lumière  

naturelle. J’y ai découvert un décor de chambre de poupée, une vraie bonbonnière, avec un lit en forme de cœur rose, des draps de satin d’un mauve criard et des coussins en mousse qui reflétaient la lumière comme des diamants. Des bibelots dignes de  

l’univers de la poupée Barbie décoraient la chambre, le tout dans des tons clairs. Un homme a émergé de derrière un paravent, un appareil numérique autour du cou. Il a marqué un temps d’arrêt en me voyant, contrarié lui aussi par mon apparition. 

— Sabine, préparez-la, j’suis à la bourre ! Bianca va piquer sa crise si on ne termine pas cette séance avant midi ! 

Je ne m’étais en fin de compte pas trompée, j’étais bien ici pour Bianca. Sauf que la fille, une maquilleuse à en juger par la ceinture pleine d’étuis qu’elle portait à la taille, garnie de pinceaux de retouche et de brosses diverses, se méprenait sur moi.  

— Allez, enlevez-moi ces horreurs ! On ne vous a donc pas briefé au journal ? 

Dépassée par la nervosité ambiante, je n’ai pas réagi, ôtant l’écharpe et ma veste. Je les ai posées sur un tabouret, puis Sabine m’a fait signe d’approcher du paravent. Sur un portant, il y avait une tenue sexy, nuisette rose transparente en fine dentelle et un slip noir rikiki, griffés d’une grande marque de luxe parisienne. 

— Enfilez ça, après je vous maquille ! 

J’ai enfin compris qu’elle me prenait pour un mannequin, sans doute celle qu’ils attendaient était en retard pour la séance de photo. Certes je suis plutôt mignonne, mes petits amis me l’ont souvent dit, mais de là à être prise pour un top model, il y avait de la marge ! J’aurais dû avouer l’erreur de casting, dire que je n’étais que le coursier de Bianca, venue récupérer les clichés de la séance avec la vraie mannequin, mais je me suis laissé séduire à l’idée de jouer à la poupée, même si c’était la dernière fois. Sur l’instant, je n’ai pas pensé à la suite de ma carrière, seul le plaisir de porter un ensemble d’un grand créateur m’a incitée à franchir la ligne. Je me suis donc dévêtue, priant le ciel que l’autre, l’intruse, ne rapplique à temps pour révéler la supercherie. Avec un mouchoir en papier, je me suis tamponnée les aisselles, en sueur après ma course effrénée sur mon bolide à deux roues. Le plus dur a été de m’exhiber avec les seins nus sous la nuisette, plus transparente une fois sur moi. Etait-ce l’effet de l’excitation de poser ou la chaleur des spots dans le studio, j’ai senti mes pointes durcir sous la fine dentelle. 

Quant au slip, il me rentrait dans les fesses. Par chance, je m’étais fait le maillot la semaine précédente, seuls quelques poils avaient recommencé à pousser ici et là, à peine visible grâce à ma blondeur naturelle. La maquilleuse m’a rejointe derrière le paravent. En quelques minutes, elle m’a concocté un chignon et arrangé la figure à coup de crèmes et de poudres miracles. Elle a terminé en me dessinant des lèvres pulpeuses, dignes d’Angelina Jolie. 

— Vite, les accessoires avant que le maître ne pique sa crise ! 

Le photographe lui tapait visiblement sur les nerfs. Avant que je comprenne ce qui se passait, la maquilleuse a sorti d’une petite mallette griffée de l’enseigne de la boutique à côté du studio les fameux objets tendance évoqués par Bianca. C’est ainsi qu’elle m’a passé des menottes aux poignets, couvertes d’une peluche aussi rose que de la barbe à papa, puis qu’elle m’a coincé une boule en mousse assortie dans la bouche, fixée derrière la nuque avec un scratch. Elle m’a ensuite prise par la main pour me conduire sur le lit. Les bras dans le dos, j’ai découvert le lit baigné d’un éclairage violent qui accentuait les couleurs pastel. Et en prenant la pose sur les draps de satin, j’ai remarqué d’autres accessoires, bien plus équivoques : une collection de vibromasseurs en silicone transparent, allant du bleu azur au rose fuchsia comme des grandes sucettes. Le temps que le photographe fasse les derniers essais de lumière à coups de flashs qui m’aveuglaient, la maquilleuse a disposé les vibros en arc de cercle devant mes genoux repliés. 

— Le concept, c’est de montrer la nouvelle gamme de bien-être de la marque ! a-t-il lancé. Tu luttes pour les obtenir, mais ils se dérobent à ton désir, car ton homme t’empêche de t’en servir en te menottant. 

Il était fou ! Un artiste de pacotille chargé de photographier des sextoys et qui se prenait pour Helmut Newton. La maquilleuse a effacé avec un kleenex un peu de salive qui suintait de mes commissures, avec la boule élastique qui gonflait dans ma bouche. Puis la séance a débuté, avec le type qui me hurlait ses directives, en transe. J’ai changé vingt fois de position, à quatre pattes, à genoux, sur le ventre, toujours en quête des vibros insaisissables. A la fin, j’étais défaite, la nuisette me collait à la peau à cause de la transpiration, le slip avait disparu entre mes fesses, mes lèvres fines exposées aux flashs sans que je puisse y remédier. Les derniers clichés terminés, le photographe s’est retiré dans une pièce voisine pour visionner ses photos numériques. Au lieu de me libérer, la maquilleuse s’est assise au bord du lit. Le regard trouble, ses doigts ont effleuré la collection de vibros. Une mèche de cheveux masquait son œil droit tandis qu’elle les caressait l’air de rien. 

— Lequel tu préfères ? 

J’ai grogné, la gorge coincée par la boule qui m’étouffait. 

— Oh ! Pardon ! C’est vrai que tu n’as pas le droit de parler ! 

La garce ! Elle prolongeait la séance, excitée par la mise en scène. J’ai zieuté par dessus son épaule, dans l’espoir que le photographe revienne, mais il prenait son temps. Elle a choisi un modèle souple, en gélatine mauve avec des petites bulles transparentes à l’intérieur. Avec un gland assez mince, pas plus de vingt centimètres, c’était le plus fin, presque délicat allais-je dire. Elle l’a reniflé, la mine ravie, puis en a titillé le bout avec sa langue. 

— Hum ! Un vrai régal ! Regarde comme il est doux ! De la guimauve ! 

La maquilleuse l’a pris par la racine et l’a incliné au dessus de ma chatte, presque entièrement exposée à cause du slip qui s’incrustait de partout. Assise, les jambes repliées, j’ai essayé de me dérober, mais les menottes qui me bloquaient la circulation sanguine dans les poignets commençaient aussi à me faire tourner la tête. Pour ne pas que cela s’éternise, je l’ai donc laissée frotter le gland, assez mou en vérité, sur mon pubis. La fille lui parlait à voix basse, une main sur mes seins qui dardaient toujours. Le dos contre les coussins, il m’était impossible d’échapper à son emprise. J’ai salivé de plus belle lorsqu’elle a écarté la fine bande du slip pour introduire l’extrémité du vibromasseur dans ma fente trempée. J’avais beau prétendre que je n’avais fait que jouer au top model, la vision de toutes ces bites en toc ne m’avait pas laissée indifférente, loin de là. Dès le premier contact du gland sur ma chatte, j’ai eu l’impression de recevoir une décharge électrique, alors qu’il n’y avait pas de piles à l’intérieur, à la grande déception de la fille quand elle a voulu le mettre en marche. 

— Dommage ! a-t-elle soupiré en me pénétrant avec. 

Le vibromasseur s’est enfoncé entre mes lèvres molles, faisant suinter de la mouille sur le satin. Pinçant mes tétons d’ordinaire peu charnus, elle m’a pénétrée jusqu’à la base de l’objet. Mon vagin l’a avalé en entier, sans doute affamé par une disette sexuelle depuis mon arrivée à Paris, hormis l’orgasme procuré via le Net avec Line. C’était une sensation différente d’une vraie bite, un peu fraîche au début, mais grâce à la texture du silicone, mes parois intimes n’ont pas tardé à l’adopter. J’ai coulé de plus belle lorsque la maquilleuse s’est mise à le faire coulisser dans mon orifice dilaté sous la pression. Elle y allait franco, titillant mes mamelons de l’autre main. Le photographe toujours absent, avec la seule lumière des verrières qui nimbait le lit aux draps froissés par la séance, cela créait une sorte d’intimité entre elle et moi. La boule m’empêchait de gémir, la nuisette pourtant légère me semblait alourdie par la transpiration qui dégoulinait de mes épaules au creux de mes reins. 

Pour cette première avec une autre femme, et avec un vibro de surcroît, j’ai découvert une kyrielle de sensations, décuplées par la dextérité avec laquelle elle le maniait. L’absence de piles ne changeait rien au plaisir éprouvé, il me baisait en épousant les contours de mon vagin, mieux qu’un homme ne l’avait jamais fait. En revivant cette scène le soir même, j’ai compris la popularité grandissante des sextoys auprès des femmes, sevrées d’orgasmes. Quand j’ai joui, la maquilleuse a lâché le vibro pour l’observer remuer tout seul, penchée au dessus de mes cuisses ouvertes. Elle a fini par le retirer, après avoir reniflé l’odeur de ma chatte qui l’imprégnait sur toute la longueur. Puis, la magie de l’instant évaporé, elle m’a libérée des menottes et de la boule. La langue pâteuse, encore sonnée par ce que je venais de connaître, il m’a fallu quelques instants pour m’en remettre. Le temps que je reprenne mes esprits, la maquilleuse a nettoyé le vibro avec un mouchoir en papier, avant de le ranger avec soin dans son étui. 

— C’est bon pour moi ! a crié le photographe. 

Je me suis traînée hors du lit, les jambes en coton, n’osant pas demander où étaient les toilettes pour nettoyer ma chatte trempée. Je me suis rhabillée sous l’œil indifférent de la maquilleuse, à croire qu’il ne s’était rien passé entre nous. Déboussolée, j’ai pris le Cd-rom avec les photos gravées dessus et j’ai filé sans demander mon reste. Sur la selle de mon scooter, les vibrations du moteur ont prolongé le va-et-vient agréable du vibro. 

CHAPITRE III

La réaction de Bianca ne s’est pas fait attendre. A peine chez moi, mon portable sonnait. J’avais déposé le Cd-rom de ma séance photo sur la péniche, à la réception, prenant la fuite comme une voleuse. Convaincue qu’elle allait me maudire pour avoir usurpé le titre de modèle, c’est d’une main tremblante que j’ai décroché. Les yeux clos, mon cœur battait à cent à l’heure. 

— Désolée pour cette méprise, Clarisse chérie ! Si ce fichu mannequin payé à prix d’or avait été ponctuel, cela ne serait pas arrivé. 

Au lieu de m’engueuler, elle me remerciait d’avoir eu la présence d’esprit de la remplacer au pied levé ! J’ai bredouillé un vague merci, un gros poids en moins sur la poitrine. A peine ai-je eu le temps de me ressaisir que Bianca m’annonçait l’autre bonne nouvelle : 

— La rédac’ chef a apprécié ton dynamisme, elle tient à ce que tu fasses le papier sur la nouvelle collection ! A rendre demain avant bouclage ! 

Tout cela allait trop vite pour moi, il fallait que je me prépare une tasse de thé vert pour me remettre les idées en place. Bianca a raccroché après une bise sonore qui a résonné longtemps à mon oreille. Je me suis vite plongée dans les anciens numéros du magazine, afin de voir de quelle manière les autres rédactrices écrivaient leurs articles sur les objets tendances. En me demandant si toutes avaient testé les objets en question par souci d’authenticité… 

* 

*   * 

Le jour de la parution du mensuel, j’étais en bas de chez moi, à poireauter au kiosque à journaux. J’en ai oublié de ramasser ma monnaie tellement j’étais impatiente de découvrir les deux rubriques auxquelles j’avais contribué. Plutôt que de retourner chez moi, je me suis réfugiée au fond d’un café, puis, après le départ du serveur, j’ai pris le temps de goûter mon expresso avant d’ouvrir enfin la revue. Je suis allée directement au courrier du cœur, à la fin, avec l’horoscope. Il n’y avait que six questions-réponses de publiées, mais cela a suffi à mon bonheur, surtout qu’il y avait mon nom en haut de la rubrique. Il m’a fallu une autre gorgée avant de tourner les pages pour arriver à la rubrique « Tendances ». Deux pages de photos porno-trash en vogue au début des années 2000 dans la presse mode et chic, avec un maquillage limite gothique qui me rendait méconnaissable. A la vue des vibromasseurs sur les draps de satin, je n’ai pas pu m’empêcher de serrer les cuisses, excitée rien qu’au souvenir du modèle testé… Mon texte avait été raccourci, mais il vantait les bienfaits des vibromasseurs de façon éhontée, à la limite de la publicité clandestine. 

Soulagée que personne ne pourrait me reconnaître sur les photos, je suis rentrée chez moi pour découper les articles et les ranger dans un classeur. L’après-midi même, j’avais un mail me convoquant à la conférence de rédaction du lendemain, en vue de préparer le sommaire du prochain numéro. Cette fois j’allais enfin entrer dans le saint des saints, l’âme de la revue, où la rédac’ chef avait le droit de vie ou de mort sur les sujets. Pour ne pas être à la ramasse, j’ai planché sur des idées de papiers, me replongeant dans les archives du magazine qu’on pouvait lire sur le Net ou en étudiant les revues concurrentes. Jusque tard dans la soirée, j’ai imaginé des rubriques inédites, de fond ou légères, dans l’espoir que mon inexpérience serait compensée par l’envie de surprendre des femmes journalistes aguerries ou blasées. Vers minuit, mon portable a sonné. C’était Bianca. Il m’était difficile de ne pas lui répondre, surtout après son coup de pouce. 

— Tu n’es pas couchée, Clarisse chérie ? Je suis juste en bas de chez toi ! Un dernier verre, ça te dit ? 

Sortir la nuit, surtout dans une capitale comme Paris, était indispensable pour capter l’air du temps. Le temps d’enfiler une petite robe et un foulard, j’étais prête. Bianca m’attendait dans sa Smart, au tableau de bord jonché de post-it. La voiture lui servait de bureau mobile. 

— Y a un nouveau bar branché qui vient d’ouvrir Place de Clichy ! Des copines m’en ont parlé, ça fera peut-être un bon papier ! 

En la fréquentant, je me suis vite aperçue que Bianca ne vivait que pour son job. Célibataire endurcie, elle avait tout de la femme vampire qui s’approprie la vie des gens qui l’entourent, en quête perpétuelle de la nouveauté. Quinze ans de journalisme féminin n’avaient en rien entamé son envie. D’avoir la chance de la connaître allait me faire faire un sacré bond en avant dans ma carrière. Le bar se trouvait coincé en fait dans une ruelle située entre les stations de métro Pigalle et Anvers, ruelle qui serpentait jusqu’aux marches du Sacré-Cœur. D’anciens bars louches reconvertis dans le cosy ou en pubs côtoyaient des échoppes de marchands de tissus, orientaux pour la plupart. Le fronton du bar avait pour enseigne le « Friends », avec un physionomiste à l’entrée. Il a reconnu Bianca, car il avait travaillé pour d’autres boîtes avant. Un sourire énigmatique sur son visage, il a dit : 

— Il y avait la queue ce soir ! Vous n’allez pas vous ennuyer ! 

A la façon dont il a cligné de l’œil, j’ai regretté d’avoir choisi une robe un peu trop décontractée. Un jean aurait sans doute été plus approprié pour éviter les mains aux fesses de ces messieurs, si j’avais bien décodé les paroles de l’homme. Une foule de clients se pressait à l’intérieur, à la décoration très années soixante-dix, avec banquettes en moleskine orange, néons tarabiscotés et fauteuils en forme d’œuf en plastique blanc, patinés par les ans. Des serveurs en chemises hawaiiennes faisaient valser des shakers, une ligne de tequila flambait le long du zinc, sous les cris de jeunes filles en état d’ébriété avancé. On s’est frayé un chemin dans un coin tranquille, près d’un vieux juke-box éteint. Des couples dansaient sur une minuscule piste au son d’une musique latino très caliente. Bianca a commandé une bouteille de vodka, son péché mignon, qu’elle buvait frappée avec des glaçons, pour ma part il me fallait du jus d’orange pour l’avaler. On a picolé comme des folles, trinquant à la russe, chaque verre entrecoupé d’un baiser avec la langue, ce qui ne semblait choquer personne dans cet endroit. Je me laissais emporter par la fougue communicative de Bianca, lui offrant ma bouche sans honte et avec volupté. 

Au tiers de la bouteille descendue, elle a posé une main sur ma robe retroussée à mi-cuisses. 

— Allons nous refaire une beauté ! Il paraît que c’est là-bas que ça se passe. 

Les toilettes occupaient le sous-sol en entier, le coin des hommes et des femmes séparé par un mur de verre opaque. Il y avait presque autant de monde qu’à l’étage, ce qui n’a pas manqué de me surprendre. Prise d’un besoin pressant, j’ai attendu mon tour devant une des trois cabines, disposées chacune dans un des coins des toilettes. Des femmes se remaquillaient devant un large miroir cerclé de bronze, et quand une cabine se libérait, l’occupante arborait un drôle d’air en sortant. 

— On y entre ensemble, d’accord ? 

Si la suggestion de Bianca n’a pas manqué de me surprendre, je n’ai pas eu le loisir de refuser. Elle m’a poussée dans une cabine d’une largeur inhabituelle, comme celle réservée d’ordinaire aux handicapés. Une boule à facettes ornait le plafond, jetant des reflets colorés sur la paroi d’une blancheur immaculée. La cuvette des W.C. ressemblait à un trône royal, avec couvercle décoré de fleurs de lys et dévidoir à papier en bronze massif. Des carreaux translucides de teinte orangée, situés à mi-hauteur de la cabine, diffusaient de la lumière provenant de l’extérieur. En y regardant d’un peu plus près, j’ai eu l’impression que quelque chose de flou bougeait derrière. 

— A toi l’honneur ! 

Bianca a soulevé le couvercle, m’invitant à m’asseoir. Si cela me gênait un peu de devoir pisser devant elle, j’en avais tellement envie que je ne me suis pas posé de question. Le temps de baisser mon slip, elle a sorti un appareil photo numérique ultra-plat de son sac à main. Dans un réflexe de pudeur, j’ai serré les genoux, craignant qu’elle ne photographie ma chatte. Mais en la voyant s’adosser à la porte, avec l’appareil braqué sur une des parois, j’ai deviné qu’il allait se passer quelque chose. Cela n’a pas tardé, un des carreaux translucide s’est soulevé, et, à ma grande stupeur, une bite s’est avancée par l’ouverture. Le flash m’a éblouie alors que Bianca la prenait en photo. Du coup je me suis mise à pisser, incrédule face au gland turgescent pointé vers moi. J’ai eu un mouvement de recul, redoutant que l’homme derrière la paroi ne se soulage, mais j’étais bien naïve. Bianca a tendu la main pour tapoter la queue, faisant connaissance du bout des doigts. Cela a eu pour effet de la faire bouger de haut en bas. 

— Pas mal, non ? On a beau dire, rien ne vaut le naturel ! 

L’allusion aux sextoys m’a fait sourire. Et lorsqu’elle s’est penchée pour la branler, tout en mitraillant, j’ai senti un début d’excitation entre mes cuisses alors que ma vessie n’était pas encore vidée. Je me suis même surprise à renifler la bite qui coulissait dans sa paume, mais seule une forte odeur de sueur et de parfum artificiel imprégnait l’atmosphère feutrée des toilettes. Au-dessus de nous, les vibrations de la musique faisaient vibrer le plafond. Alors que je tendais la main pour prendre une feuille de papier, un second carreau s’est ouvert, de mon côté cette fois. Une fine queue courbe a transpercé l’orifice, le type derrière a même réussi à y introduire ses couilles. Le sourire complice de Bianca a ponctué cette apparition. 

— Hum ! Pas mal non plus ! Une vraie bite de jeune homme ! 

Contrairement à la première, celle-ci demeurait tendue, toute raide. Au lieu de la prendre par la main, car j’ai craqué à mon tour, excitée par ces queues anonymes, je l’ai enrobée entre deux feuilles de papier. L’homme a marqué son approbation d’un tressaillement et je ne l’ai plus lâché. La fine épaisseur du papier ne m’empêchait pas de la sentir, toute chaude et dure sous mes doigts. J’ai fait ressortir juste le gland de ma paume, pressant sa base pour le faire gonfler. Bianca observait ma prestation en branlant son homme, plantant ses ongles sur la grosse veine, histoire de l’énerver davantage. Et elle continuait à flasher, une fois de son côté, une fois du mien. Ma main a vite trouvé son rythme, et j’ai pivoté sur la cuvette de façon à me tenir face à la bite devant moi. Je la serrais tellement fort que le papier n’a pas tardé à se transformer en confettis. La paume moite, j’étais en nage, la vodka faisait son effet et la tête commençait à me tourner. 

— Tiens-moi ça ! 

Bianca m’a tendu son appareil photo. Je l’ai pris, surprise de la voir à nouveau piocher dans son sac à main. Cette fois elle en a ressorti une mignonnette de rhum, qu’elle a dévissée avec les dents. Un vrai garçon manqué, le tout sans desserrer l’étreinte sur la bite qui menaçait d’exploser. Comme au bar tout à l’heure, elle a ensuite fait cul sec, mais sans tout avaler, gardant une bonne partie du rhum dans sa bouche. Puis, en entrouvrant doucement les lèvres, elle a avalé la queue jusqu’à la racine. Son front  

touchait la paroi, quelques gouttes ambrées  

suintaient aux commissures. Je ne savais plus où donner de la tête. Sans cadrer, je l’ai prise en photo en train de sucer le type en fin de course, tout en accélérant le rythme sur la queue de l’autre. C’est le sien qui a craché le premier, éjaculant dans la bouche gorgée de rhum, en un cocktail exotique de foutre qui a achevé de la mettre dans tous ses états. A la manière dont son visage s’incrustait contre le verre, on avait l’impression qu’elle allait transpercer la paroi ou faire exploser l’orifice. Quand Bianca a enfin recraché la bite, elle s’est tournée vers moi, la bouche grande ouverte, et a claqué la langue avec satisfaction. 

Ses yeux cernés de plaisir se passaient de commentaire. 

— A ton tour ! Il ne faut pas faire attendre les autres ! 

D’une pichenette sur le gland, elle a donné congé au type qui bandait encore. Il s’est retiré et le carreau a repris sa place. Lorsque le mien s’est vidé dans ma main, j’ai été prise de vitesse. Le temps de l’enrober de mes doigts, j’avais déjà reçu une belle giclée épaisse sur ma robe. Qu’importe, c’était grisant de sentir le sperme tiède couler dans ma paume, par saccades, avec les couilles qui tapaient contre la paroi. De ne pas savoir qui se tenait à l’extérieur ajoutait à ce plaisir presque innocent. Pour prolonger cet instant, gardant la queue prisonnière jusqu’aux dernières gouttes, je me suis caressée, une main entre les cuisses. La chatte mouillée par la pisse et le jus qui s’y mélangeaient, je n’ai eu qu’à titiller mon clitoris pour jouir en quelques secondes, sous l’œil énamouré de Bianca. 

— Toi alors ! Tu n’es qu’une petite pigiste vicieuse ! 

Le type s’est retiré, nous abandonnant elle et moi dans la cabine. En un geste délicat, c’est Bianca qui m’a torché le minou, histoire de me caresser, ses doigts traversant les fines feuilles de papier. Lorsqu’on est enfin sorties après s’être rajustées, il y avait la queue dans les toilettes, au propre comme au figuré. Je me suis passé la figure sous le robinet, puis, dans le couloir séparant les W.C. Hommes des W.C. Femmes, j’ai essayé de repérer dans ceux qui s’en allaient si l’un pouvait être celui que j’avais branlé. C’était impossible de le deviner, mais les hommes semblaient tous regagner le bar d’un pas plus léger, une fois les couilles vidées par une main ou une bouche anonyme. 

CHAPITRE IV

Pour ma première conférence de rédaction, j’étais gonflée à bloc, malgré une nuit très courte et une gueule de bois au réveil. J’ai dû avaler une demie cafetière pour être d’attaque et le long des quais de Seine, le vent a fait le reste pour dissiper les derniers stigmates de la fatigue. Il y avait foule sur le ponton supérieur de la péniche. Une dizaine de femmes papotaient devant un buffet garni de viennoiseries et de thé. La plupart fumaient, et toutes portaient des fringues à la dernière mode. Avec mon jean taille basse et un top fantaisie acheté aux Halles, j’espérais ne pas avoir l’air trop plouc. En avançant au milieu du ponton, j’ai cherché Bianca du regard, mais elle n’était pas là. Je me suis approchée du buffet en serrant ma chemise à idées contre moi, saluant d’un signe de tête les femmes qui s’écartaient sur mon passage. Toutes avaient pour moi le même coup d’œil digne d’un scanner quand je passais devant elles : balayage vertical des pieds à la tête, évaluation et notation de mes fringues et de mes pompes, puis mimiques plus ou moins dédaigneuses pour mon look. 

Je les ai imaginées au pied d’un podium de mode, armées de leur stylo, prêtes à défaire la réputation d’un créateur. Alors que j’attrapais un jus d’orange, une main aérienne s’est posée sur mon épaule. Je me suis retournée, surprise par le tintement de dizaines de bracelets argentés au poignet d’une grande rousse efflanquée, habillée d’un paréo très seventies et avec un foulard hippie qui ne laissait échapper que quelques mèches flamboyantes. 

— C’est bien toi la nouvelle protégée de Bianca ? La reine des accessoires ? 

Un large sourire a illuminé la face de crêpe de la jeune femme, au teint caramel rehaussé par un bronzage qui semblait devoir plus au soleil d’Ibiza qu’aux UV. 

— Bienvenue dans cet univers de bitches ! Moi, c’est Pam, chef de la rubrique « Société ». 

J’ai eu le droit à deux bises, qui m’ont permis de sentir son parfum au patchouli et à la vanille. Une main sur ma hanche, elle m’a attirée vers la rambarde du pont, qui donnait sur l’eau. 

— Sacré Bianca ! Toutes les stagiaires ont droit aux sextoys pour leur premier papier. C’est son test d’embauche à elle ! Mais là, tu as fait plus fort que les autres, en posant pour les photos. 

Et dire que certaines passaient par une école de journalisme pour appendre le métier ! Pam m’a montré avec son verre les différentes journalistes en train de s’empiffrer, quitte, selon elle, à aller se faire vomir dans les toilettes après, car toutes étaient obsédées par leur tour de taille. 

— La rédac’ chef a une sainte horreur des filles boulottes ! Elle a l’impression que la mauvaise graisse est contagieuse. Un conseil : ne grignote jamais quand elle est sur le navire, elle a horreur de ça ! 

A force d’entendre parler de la terreur que semblait être la fameuse rédac’ chef, transfuge d’un hebdo anglais haut de gamme, il me tardait de la voir enfin pour de bon. Pam m’a appris qu’elle n’assistait jamais au buffet, de peur de grossir rien qu’en sentant l’odeur des croissants. Une corne de brume a soudain retenti à bord. Sur le pont, tout s’est figé dans la seconde, les sourires se sont crispés, les journalistes se sont bousculées aux toilettes pour se refaire une beauté, un vent de panique soufflait sur la péniche, épargnant Pam et moi. 

— Des vraies sauterelles effrayées par la Reine Mère ! a-t-elle ricané. Allez, fais ta prière ! 

J’ai eu l’impression d’être jetée en pâture aux lions dans l’arène en emboîtant le pas à Pam, la suivant par une étroite passerelle qui menait à la salle de rédaction, à l’entresol de la péniche. Une vaste salle en ovale, aménagée à l’arrière du pont, avec des hublots sertis de bronze au ras de l’eau. La lumière rasante de la Seine irisait la table en acajou et les chaises. Des bouteilles d’Evian trônaient à chaque place. En bout de table, un large fauteuil à roulettes indiquait le siège de la rédac’ chef. Une à une les femmes se sont assises, dans un silence de mort, ponctué par le martèlement de talons hauts sur le vieux parquet en bois. A côté de Pam, je me suis faite toute petite sur ma chaise. On entendait plus que le léger ressac des vaguelettes contre la coque quand une péniche remontait le cours principal de la Seine. Puis une porte s’est ouverte dans le fond, laissant le passage à Bianca, chargée de dossiers. 

— Salut les filles ! 

Son apparition a paru détendre l’atmosphère. Elle s’est écroulée sur son siège en lâchant ses dossiers en vrac, avant d’allumer une cigarette. Cela a été le signal, toutes les femmes en ont grillé une, seule Pam s’est abstenue, ouvrant même le hublot derrière elle pour aérer. Je me suis contentée de grignoter la pointe de mon stylo. Il y a eu du bruit au-dessus de nos têtes, et les marches métalliques ont commencé à vibrer. Autour de la table, tous les regards se sont focalisés au bas de la passerelle. Peu à peu la silhouette de Salomé Blackman est apparue, d’abord ses escarpins d’un noir de jais, puis ses fines jambes parfaitement galbées, jusqu’à la petite jupe écossaise rouge et noir qui lui dessinait une croupe de rêve. Après l’imposante ceinture Dolce & Gabbana en argent, attachée avec négligence autour de sa taille de guêpe, cela a été un chemisier d’une blancheur de neige, très BCBG, qui contrastait avec la jupe d’écolière rebelle, puis un long cou aristocratique, point d’attache d’un visage en arrondi, à la pâleur naturelle, soulignée par de grands cheveux noirs, avec une frange qui couvrait son front. Des yeux émeraude et une bouche charnue, d’un rouge sang, à croire que Salomé avait croqué des cerises avant de venir. 

J’ai frissonné malgré moi à la vue de cette papesse de la presse féminine, aux allures de vampire gothique prête à mordre dans le cou de celles qui osaient lui tenir tête. Ses talons aiguilles menaçaient de se planter dans les lattes du parquet à chacun de ses pas, qui faisait tanguer son cul de madone à la manière d’une négresse. Ses seins lourds bougeaient en rythme, mis en valeur par un décolleté profond. Personne autour de la table ne lui arrivait à la cheville question élégance et surtout charisme. Avec un délicieux accent suisse, elle a ouvert la réunion, sans avoir salué personne. La suite s’est déroulée comme dans un rêve : chaque chef de rubrique a proposé ses sujets d’articles ou de reportages, validés d’un « oui » ou « non » tranchant par Salomé. Bianca enregistrait ses décisions, tout en complétant au fur et à mesure le chemin de fer du prochain numéro, à savoir le contenu page par page, résumé sur une longue bande de papier accroché à un tableau mobile. 

Alors que c’était à mon tour de suggérer une idée, Bianca m’a filé un coup de pied discret à la cheville sous la table. J’ai compris qu’il était encore trop tôt pour intervenir dans le débat et je me suis donc abstenue. Après deux heures studieuses, Salomé a donné congé à son équipe. J’étais en train de prendre mes affaires quand elle m’a interpellée : 

— Vous, suivez-moi ! 

De me retrouver seule avec elle m’intimidait tant que j’ai trébuché en lui emboîtant le pas dans un bureau voisin. Des portants avec des modèles de vêtements qui allaient être au sommaire du prochain numéro attendaient les mannequins pour être photographiés. Salomé a refermé derrière nous et pour la première fois ses yeux émeraude d’une pureté incroyable m’ont dévisagée avec intérêt, à la façon d’une sorcière regardant sa prochaine victime. Avec un ongle long, peint en mauve, et orné d’éclats brillants, elle a évalué l’ovale de ma figure, le promenant d’une joue à l’autre. Son haleine mentholée a chatouillé le creux de mon oreille quand elle a susurré : 

— Tu es la plus jeune de cette équipe de vieilles biques ! J’ai besoin de ton œil neuf pour la couverture. 

D’être ainsi sollicitée m’a laissée sans voix, tout comme le passage au tutoiement. Salomé a fouillé dans une rangée de portemanteaux et a retiré une housse siglée d’un nouveau créateur japonais. 

— Le thème du prochain numéro étant les vêtements intelligents, il faut une couverture choc pour attirer nos lectrices ! 

Elle a ouvert la housse et sorti une robe futuriste, sorte de combinaison en stretch gris fluo, mélange de combinaison de plongée et de tenue de cycliste. 

— Enfile ça que je fasse des essais ! 

Elle m’a tendu le vêtement et a reculé, un polaroïd à la main. Sans trouver un coin où m’abriter, j’ai ôté mon top et mon jean. 

— Le reste aussi, ça se porte à même la peau ! 

En dégrafant mon soutif, j’ai baissé les yeux, incapable de croiser le regard acéré de Salomé, qui m’a éblouie d’un coup de flash. Elle a décollé l’œil de l’objectif à la vue de mes seins en train de jaillir, les pointes écrasées par l’armature à peine visible. En me tortillant pour baisser mon petit slip fantaisie, elle a incliné l’appareil pour prendre un cliché de ma chatte épilée. En levant la jambe pour me libérer, j’ai senti qu’elle lorgnait ma fente avec une légère moue. La texture de la combinaison était étonnamment fraîche. Elle s’enfilait par le bas, et une fois sur moi, j’ai eu l’impression d’une seconde peau qui m’enveloppait. J’ai aussi senti des chatouillis tandis que le tissu synthétique s’assouplissait en épousant chaque ondulation de ma peau, chaque courbe de mes hanches ou de mes seins. La robe me couvrait à peine les fesses, à la manière d’une jupe de tennis. Chose étonnante, mes seins se sont comprimés et redressés comme sous l’effet d’une caresse invisible, ce qui me sculptait un buste quasi parfait. 

— Génial ! Pas besoin de fil et d’aiguille pour cette robe, elle s’adapte toute seule à la morphologie de celle qui la porte ! 

Cerise sur le gâteau, Salomé a sorti un petit boîtier pas plus gros qu’une clef USB. J’ai compris qu’il s’agissait d’une mini télécommande quand elle a pressé une touche. Il y a eu un léger chuintement d’air autour de moi, puis une pression sensible s’est produite sous mes seins, comme si on les soulevait avec des mains. C’était fascinant de les voir bouger tout seuls, les mamelons excités par une chaleur agréable qui les enveloppait. Cela m’a fait penser aux combinaisons électriques qu’on enfilait pour maigrir, dans les années soixante. Sauf qu’ici les capteurs invisibles, intégrés dans la texture futuriste, étaient en train de palper mes seins d’une manière très précise. Incapable de lutter, je me suis mise à me dandiner sur place, surtout quand Salomé a pressé la télécommande, la robe s’incrustant cette fois entre mes cuisses. Il m’était impossible de lutter, j’avais l’impression d’un serpent en train de s’immiscer entre les lèvres pendantes, les écrasant au passage, les dilatant autant que mes mamelons. 

— Tourne-toi ! 

J’ai obéi sur le champ, pivotant alors que le bas de la robe se mettait à rétrécir au niveau de mon cul. Assaillie de partout, j’ai chancelé, suant à grosses gouttes sous le tissu diabolique, excitée comme une puce, à croire que des dizaines de mains me pelotaient tout le corps. La chaleur intense se répandait entre mes fesses, mon clitoris bourgeonnait autant que mes mamelons, quant à ma chatte, elle me donnait le sentiment de fondre et de ne plus faire qu’une avec la robe malléable à souhait. Etouffant dans cette étreinte d’une sensualité sauvage, je crois bien que je me serais écroulée aux pieds de Salomé si elle n’avait mis fin à ce petit jeu en coupant la commande. 

— Tu peux l’enlever ! 

La pression s’est relâchée peu à peu, de l’air frais s’est insinué sous la robe. J’ai peiné à la retirer tant elle me collait à la peau. Je ruisselais comme à la sortie d’une séance de sauna, mes pointes dardaient comme jamais, la peau rougie autour des aréoles. Quant à ma chatte, un parfum de mouille se mêlait à celle, synthétique, de la robe. Salomé m’a donné une bouteille d’eau après avoir remis le vêtement dans sa housse. Elle m’a observée boire avec le même détachement que pendant l’essayage, comme si elle feignait de n’avoir rien remarqué de mon émoi causé par les frictions sur mes parties intimes. Mes tétons continuaient à m’élancer tandis que de l’eau ruisselait dessus et dégoulinait le long de mon ventre creusé par l’essoufflement. Lorsqu’une goutte a glissé sur mon pubis nu, Salomé l’a effacée avec le pouce, comme on chasse une poussière, avant de lever la main devant ma figure en nage. 

— Si tu veux, tu pourras écrire une brève sur cet essai ! 

On m’aurait annoncé un gros gain au loto que je n’aurais pas été plus contente. C’est tout juste si je n’ai pas fait la révérence pour la remercier. 

— Toi, tu iras loin si tu sais mener ta barque ! 

Tout ouïe, j’ai guetté un conseil de sa part, toujours à poil devant elle. Au lieu de ça, elle a effleuré mes mamelons d’une main aérienne, la mine songeuse. Mes seins se soulevaient sous l’effet de ma respiration encore saccadée, les pointes dures allaient au devant de ses doigts, mais elle n’a pas cherché à les toucher ou les caresser. C’était un moment troublant pour moi, je me sentais toute petite auprès d’une femme ayant une telle réputation, exigeante et capricieuse à la fois, comme souvent les femmes dans ce milieu. Ce bref tête-à-tête n’a pas duré, Salomé a tourné les talons et s’est éclipsée sur la péniche, sans ajouter un mot.  

CHAPITRE V

Début novembre, alors que je n’avais eu qu’un article de publié sur les vêtements « intelligents » du futur, sans oublier ma rubrique du cœur, j’ai assisté à ma seconde conférence de rédaction. Le même cérémonial autour du buffet garni de viennoiseries m’attendait, sauf qu’il y régnait une effervescence inhabituelle. Dès que j’ai enjambé la passerelle, sous les trombes d’eau pour cause d’orage, j’ai remarqué la présence de beaux mecs en tenue décontractée, entourés par toutes les nanas du magazine. Bianca n’était pas la dernière à papillonner autour, minaudant en touchant les biceps de ces mâles bien bâtis, tandis que seule Pam jouait les blasées, en retrait avec un jus de carottes à la main. 

— Les loups sont entrés dans la bergerie ! a-t-elle dit après m’avoir serrée dans ses bras. 

Elle m’a appris qu’ils s’agissaient de quelques modèles présélectionnés pour le calendrier annuel de la revue, offert en supplément gratuit avec le numéro double de Noël. Un must que les lectrices réclamaient chaque année, dans la lignée du calendrier des rugbymen, en vogue depuis quelque temps. Des clichés érotico-soft en noir et blanc, où les abdos et les fessiers de ces messieurs, luisant d’une sueur savamment éclairée, servaient à faire rêver et fantasmer les lectrices. 

— Tu m’aideras à choisir, après la réunion ? Ce calendrier est mon joujou, Salomé me donne carte blanche ! 

Je comprenais mieux la distance affichée de Pam, car elle disposerait de ces mannequins à son gré en toute tranquillité. La conférence de rédaction s’est poursuivie jusqu’en début d’après-midi, le sommaire étant plus copieux à cause des fêtes de Noël et de toutes les rubriques supplémentaires que cela imposait. J’ai hérité d’un nouveau sujet sur les sextoys en provenance du Japon, ainsi que d’un long article sur les confiseries de Noël aphrodisiaques. Etait-ce Bianca ou Salomé qui en avaient eu l’idée, je l’ignorais, mais j’étais en train de devenir la spécialiste maison des sujets chauds, sans avoir rien réclamé. Même le courrier du cœur avait été orienté davantage sur le sexe. Les filles se sont éclipsées dès la fin de la réunion, et je me suis retrouvée dans la cale avec Pam et les trois garçons, pas plus de vingt ans chacun, dans un petit coin salon aménagé avec un bar, qui servait pour les interviews de vedettes qu’on recevait parfois à bord. Pendant qu’une femme de ménage débarrassait le buffet sur le pont au-dessus, il n’y avait plus que nous à bord. 

Les mannequins, envoyés par une agence parisienne des Champs-Elysées, avaient picolé du champagne pendant les longues heures d’attente. En les rejoignant, Pam m’avait expliqué qu’il s’agissait de n’en garder qu’un sur les trois, pour boucler le dernier mois du calendrier. 

— Ils sont trop mignons ! Cela me brise chaque fois le cœur de leur dire non ! 

Commençant à bien la connaître, je n’ai pas cru un seul instant à ses paroles. On s’est installées sur un sofa, Pam avec le dossier contenant des épreuves noir et blanc des trois candidats, moi avec un appareil Polaroïd. Derrière le bar, ils se sont déshabillés en jetant négligemment leurs vêtements sur le comptoir. 

— Messieurs ! En ligne pour l’évaluation, puis passage individuel au naturel ! 

Dans le jargon du mannequinat, « Naturel » signifiait « A poil ». Pam m’a montré les photos, où les types posaient en slip, avec la bosse de leur sexe bien dessinée par une lumière savante, à la manière du studio Harcourt, et des abdos huilés comme ceux de gladiateurs. Pam a tapé dans les mains et les trois garçons ont défilé devant nous, tous en boxer-short qui sculptait leurs fessiers et leurs bijoux de famille, à croire qu’ils avaient fait exprès de mettre des sous-vêtements moulants. Sous l’effet du champagne, ils ont pris la pose en souriant bêtement, les bras ballants, leurs yeux clairs dans le vide. Agacée par tant de désinvolture, Pam s’est levée, un stylo entre les dents. 

— Allons mes cocos ! On n’est pas dans une boîte minable de la Côte d’Azur, à un concours de Mister Plouc ! Vous êtes ici pour faire mouiller nos lectrices ! 

En véritable sergent-chef, elle les a passés un à un en revue, s’arrêtant devant chacun d’eux pour leur mettre la main au paquet. Bluffés par ses manières, pas un n’a moufté, au contraire. Ils ont paru se ressaisir, presque au garde à vous, bombant le torse et essayant de lui décocher leur plus beau sourire. 

— Imaginez que je sois une lectrice ! Montrez-moi vos charmes, faites-moi rêver ! 

Elle a tapoté la queue du troisième, en train de bander, pinçant le gland qui gonflait sous la couture du boxer. 

— Voilà, ça commence à ressembler à quelque chose ! 

Le temps que Pam s’éclipse un instant derrière le bar, le type du milieu a fourré une main en douce dans son boxer et s’est caressé, histoire d’offrir lui aussi une belle érection. 

— Clarisse, aide-les à se détendre, ça nous fera gagner du temps ! 

Comme les trois garçons lui tournaient le dos, ils n’ont pas vu le clin d’œil qu’elle m’a adressé. Bonne copine, elle voulait sans doute que je profite de ces corps d’athlète. Sous prétexte de les photographier de près, j’ai suivi son conseil. Une fois devant eux, j’étais toute petite. J’ai reniflé l’odeur de leur eau de toilette poivrée, avant de braquer l’appareil sur leur torse. J’ai pris trois polas et les ai posés sur la table basse le temps qu’ils sèchent. Pam est revenue avec une bouteille d’eau de Seltz. Alors que je me demandais ce qu’elle fabriquait, eux n’ont pas paru étonnés. Ils ont pris des poses qui mettaient en valeur leur fine musculature, tout en baissant leur boxer-short. Satisfaite, Pam les a encouragés en les aspergeant d’eau pétillante qui ruisselait de leur torse jusque sur leur pubis rasé en train d’apparaître. Pas déstabilisés, ils se sont dandinés pour retirer leur sous-vêtement, affichant tous une solide érection. 

— Il faut arroser ces petites fleurs, n’est-ce pas Clarisse ? 

Sous l’effet des copieuses giclées qu’elle leur balançait, leurs glands joufflus sont apparus, dégoulinants d’eau de Seltz. On avait maintenant trois bites tendues vers nous, Pam avec sa bouteille, moi avec l’appareil photo. Excitée par ce jeu, je me suis penchée pour fixer ces belles queues fermes et les couilles imberbes, tout aussi ruisselantes. Des petites bulles dues au gaz les chatouillaient, si bien que les garçons nous aspergeaient en se trémoussant comme des beaux diables. Ils en ont vite rajouté, s’efforçant de nous frôler de leur érection, sans toutefois jamais porter la main sur nous. Les clichés tombaient maintenant par terre sans que je les ramasse, et quand l’appareil a été vide, j’ai continué à appuyer sans m’en rendre compte. Pam a fini la bouteille et l’a ensuite envoyée rouler contre le bar. Elle a réclamé la fin du chahut en tapant des mains, puis me prenant à témoin, elle a procédé à une dernière inspection, sans faire défiler les garçons à tour de rôle comme cela avait été prévu au début. Cette fois elle y allait franco, branlant les queues de haut en bas, s’attardant sur l’une, revenant sur une autre. 

— Qu’en penses-tu ? Celle-là ferait kiffer nos lectrices, non ? 

Pam a choisi le dernier de la file, un grand blond avec une bite fine et longue, d’un joli rose qui ressortait sous l’arrosage. Pam a capturé ses couilles d’un air pensif, les faisant rouler dans sa main comme des dés. Le blond se cabrait devant elle au fur et à mesure qu’elle serrait, déjà les deux autres commençaient à débander, dépités par la défaite. 

— Ok, ce sera lui le mois de décembre ! 

D’un claquement de doigts, Pam a donné congé aux perdants. Ils ont détalé sans demander leur reste, ramassant leurs vêtements pour aller se rhabiller sur le pont supérieur. Sans lâcher le vainqueur, Pam a soupiré en reculant vers le sofa. Elle s’y est assise, obligeant le blond à s’agenouiller devant elle, docile comme un toutou. 

— Clarisse, du champagne ! 

Le temps que j’ouvre le frigo, elle a retroussé sa robe haut sur les cuisses. A quatre pattes, le blond a secoué sa queue enfin libre, s’ébrouant d’aise. Elle s’est tortillée pour retirer son slip, et j’ai eu la surprise de découvrir sa chatte d’un roux vif, aussi flamboyant que sa chevelure de hippie. Un véritable buisson de feu, avec de longs poils bouclés qui couvrait son pubis. 

— C’est ma fourrure d’hiver ! a-t-elle minaudé. 

Du pied, elle a taquiné l’érection qui se dressait contre le nombril du mannequin. Avec ses orteils, elle a appuyé sur les couilles qui pendouillaient, comme lestées par du plomb. Occupée à déboucher le magnum glacé, je me tenais penchée sur le comptoir pour ne rien rater de l’instant où il s’est mis à lécher les poils avec la pointe de sa langue. De loin, on aurait dit qu’il essayait de débroussailler le pubis pour atteindre la fente. Pam a écarté les cuisses en prenant son temps, gémissant de plaisir au contact du nez qui s’écrasait sur le haut de sa chatte. L’homme bandait de plus belle en se cabrant entre les cuisses, spectacle qui ne me laissait pas insensible, loin de là. Le bouchon a explosé contre le plafond voûté du salon, sans que cela ne perturbe Pam ou le blondinet. Faute de flûtes, j’ai pris des gobelets et je me suis empressée de déposer tout cela sur la table basse. Pam a réclamé le sien, assoiffée par la chaleur qui enflammait sa fente démasquée, avec les poils maculés de salive. Quand elle a posé son gobelet vide sur le dos du garçon, cela m’a donné une idée. J’ai pris le magnum et je l’ai calé au bas de ses reins. Il a tremblé sous la morsure du froid, sa bite tapant avec un bruit mate contre son ventre. 

— Quelle bonne idée ! a dit Pam. Voilà une table introuvable chez Ikea ! 

On a trinqué, rotant comme des cochonnes, puis j’ai porté un gobelet plein à ras bord à la bouche du mannequin. Il s’est détaché à regret de la chatte béante, dont le parfum musqué de rousse commençait à se répandre autour de nous. Je l’ai fait boire jusqu’à la dernière goutte, tandis que Pam capturait son gland entre deux orteils, histoire de le garder en forme. La femme de ménage aurait pu descendre à l’improviste, rien ne nous aurait détournées de notre jeu. Avoir un si beau mec à notre disposition, comme une poupée Ken, dépassait mes rêves sexuels les plus fous. Une fois tous les gobelets sur son dos, je me suis assise derrière lui pour le branler, une main entre ses cuisses, pendant qu’il suçait le clitoris de Pam. On n’entendait plus que les gémissements de chacun, mon souffle court mêlé aux leurs. J’aimais sentir sa queue brûlante coulisser sans peine entre mes doigts, avec le gland qui baillait chaque fois que mon pouce en pressait la base. Ma main suivait le rythme de sa bouche, sa langue s’enfonçait dans le vagin en eau de Pam, qui le tirait par les cheveux comme pour aspirer sa tête dans sa chatte.  

— Oh ce qu’il est doué, le vilain ! Il a dû en bouffer, des chattes de rédactrices de mode ! 

Vers la fin, j’ai eu du mal à le garder à ma pogne, tant il y allait franco, bien décidé à faire jouir Pam en premier. J’y ai mis le holà avec une autre tournée de champagne, indifférente à ce que je renversais sur le dos de notre esclave. Quand il a éjaculé, je ne l’ai pas lâché, une main entre mes cuisses serrées, me touchant le clito, excitée par les longues giclées de foutre qui arrosaient son torse. Pam a pris son pied en même temps que lui, se griffant les seins qu’elle avait sortis, couinant comme une possédée. C’était si fort que j’avais l’impression que la coque de la péniche tanguait. Le mannequin s’est redressé, en appui sur les talons, sa queue arquée encore en l’air. Il a fait mine de vouloir se lever, mais Pam l’a interpellé. 

— Et ma copine ? Elle s’est arrêtée en plein vol ! On ne peut pas la laisser dans un état pareil ! 

C’est vrai que j’avais la chatte en feu, l’excitation couvait au fond de mon vagin, il ne fallait pas grand-chose pour que je décolle à nouveau. Cette fois, c’est lui qui a pris l’initiative. Il est passé derrière moi, me faisant mettre à mon tour à quatre pattes, sous l’œil cerné de Pam qui écartait les cuisses, exhibant devant moi sa chair spongieuse d’où perlait un jus épais. Le mannequin s’est agenouillé contre mes fesses, essuyant sa bite souillée dessus. Il a pris son temps, imprimant la marque de son gland qui n’avait pas dégonflé sur les globes en sueur. Dans le regard fiévreux de Pam, j’ai vu qu’elle n’en perdait pas une miette, se caressant en l’observant se frotter contre moi. Son érection s’est ainsi prolongée et même affermie à force de me caresser avec. Mais au lieu de me pénétrer, alors que je me tenais cambrée au maximum, prête à l’accueillir au plus profond de ma chatte, il s’est mis à me flageller le cul avec sa queue dure. Les coups pleuvaient de part et d’autre de ma raie, elle claquait avec des bruits secs comme des détonations. 

Sous cette avalanche, mes seins ballottaient au ras du sol. Pam continuait de se branler, lui ne me touchait pas avec les mains, seule sa bite le faisait. Pareille punition n’a pas arrangé mon état, j’en étais presque arrivée au point de le supplier qu’il me baise tellement la sensation de manque grandissait dans mes trous. Ce n’est pas ce qui s’est passé. Lassé peut-être des coups qu’il m’avait flanqués, il s’est affalé sur le derrière, les jambes allongées. D’un claquement de doigts autoritaire, il nous a apostrophées : 

— Sucez-moi ensemble ! 

Pam a été la première à réagir, se jetant presque sur sa queue dilatée et rougie d’avoir été d’abord malmenée par mes doigts, puis par mes fesses. Le temps de me renverser sur mon séant à mon tour, elle l’avait déjà en bouche. On s’est presque battu pour avoir chacune notre part, pendant que le garçon nous pelotait les seins, ravi de cette lutte acharnée pour le sucer. Quand Pam le recrachait pour avaler une goulée d’air, j’en profitais pour le happer, la laissant jouer avec les couilles. Nos doigts tiraient sur sa queue avec dureté, aucune ne voulait céder sa place. Cela aurait pu durer longtemps s’il n’avait craqué sous l’assaut de nos bouches cannibales. Quand il s’est senti partir, il s’est redressé, une main sur nos joues, nous obligeant à rester collée l’une à l’autre. Puis il a éjaculé sur nos visages, moins que la première fois, mais assez pour nous arroser de son foutre. Dès la première giclée, la langue sortie pour n’en rien rater, j’ai succombé à un orgasme trop longtemps attendu. Pam a essayé de tricher en dirigeant le jet sur ses lèvres, mais c’est lui qui a repris sa bite en main. 

Une fois à sec, le mannequin s’est ébroué une dernière fois, avant de gagner le bar sans un regard pour nous. Il a pioché une bière dans le comptoir, et, insatiable, Pam a rampé jusqu’à lui pour voir encore sa bite. Moi, j’étais en train de me lécher les doigts pleins de foutre, enfin repue. Je regrettais juste que les autres garçons ne soient pas restés avec nous, la partie aurait été bien plus folle. 

CHAPITRE VI

Dans le milieu de la presse féminine, il est indispensable de flairer les tendances qui émergent dans la mode, qu’elles soient issues de la rue ou des créateurs. Salomé poussait ses journalistes à écumer le moindre atelier de stylisme qui se montait à Paris ou en banlieue. Chaque mois, elle donnait carte blanche à un de ces nouveaux talents, avec deux pages pour promouvoir ses modèles. Quand on connaît le tarif des pages de publicité dans les magazines, c’était une rubrique qui suscitait beaucoup d’intérêt chez tous les créateurs débutants, en général fauchés. Comme beaucoup de rubriques, c’est Bianca qui filtrait les propositions qui affluaient chaque mois au magazine. Après avoir sélectionné un ou deux créateurs, elle envoyait une journaliste avec un photographe pour préparer un sujet. Sur le numéro de janvier, elle a choisi d’y aller elle-même, histoire de rester connectée avec le terrain qui lui manquait, elle qui passait ses journées derrière un ordinateur, ne quittant la péniche que pour des événements culturels, en soirée. 

— Tu m’accompagnes ? C’est juste pour un premier contact avec une jeune styliste malienne, à Montreuil. 

Ravie d’échapper moi aussi aux commérages des journalistes, qui semblaient attendre toujours la semaine précédant le bouclage pour se mettre à bosser, j’ai sauté sur l’occasion. Bianca a mis son casque et a grimpé derrière moi sur mon scooter. En cette fin de matinée, dans un froid hivernal, on s’est avalé le périph’ jusqu’à la porte de Montreuil, encombrée par les Puces hétéroclites du lundi, qui occupaient un large parking. Guidée par Bianca, je me suis faufilée dans les ruelles du quartier, où les vendeurs de kebab et de tissus africains tenaient le haut du pavé. Montreuil, capitale du Mali à Paris, comptait la plus forte concentration de Maliens de la région parisienne. On s’est retrouvées dans une zone pavillonnaire, avec des maisons datant des années cinquante. C’est dans un de ces pavillons, avec une grande cour sur le devant, que se trouvait l’atelier d’une styliste en herbe, Fatou. Une jeune fille de dix-huit ans, avec des tresses blondes qui encadraient un long visage noir, aux pommettes saillantes, avec de lourdes boucles d’oreille en or qui pendaient et des bracelets à ses poignets fins. Vêtue d’un jean taille basse qui dévoilait le haut d’une croupe cambrée, et d’un T-shirt qui lui arrivait au nombril, déformé par une paire de seins pointus, digne d’une statue africaine, elle avait tout d’une fille de banlieue moderne. 

D’emblée elle nous a mises à l’aise, nous offrant du thé avant de nous conduire dans son atelier, aménagé dans une remise en sous-sol, accessible par le jardin. Des dizaines de mannequins en plastique, récupérés dans un magasin qui avait fait faillite, occupaient une partie du sous-sol. Sur une table à tréteau, il y avait un Mac et une imprimante couleur pour réaliser des esquisses, l’ordinateur étant surmonté d’une webcam qui m’a rappelé mon échange avec Line. En véritable professionnelle, Fatou avait fixé au mur un dessin de chaque modèle qu’elle comptait nous montrer. 

— Tous mes tissus viennent du Mali, mais je ne fais pas une mode ethnique. 

Confirmation immédiate au vu des esquisses, Fatou semblait concentrer son art sur la lingerie fine, détournant les pagnes ou les boubous pour créer des soutiens-gorge et des slips assez originaux. 

— Vous voulez que j’appelle des cousines pour un défilé ? 

Fatou avait déjà son portable à la main. Bianca a secoué la tête, soudain très intéressée par un des modèles. 

— Puisque ce style est pour des Parisiennes, pourquoi pas nous ? N’est-ce pas Clarisse ? 

Jouer les mannequins ne me déplaisait pas, surtout sans public. J’ai approuvé son idée, et Fatou a sorti des cartons dans lesquels étaient rangés ses échantillons. Puis elle a allumé un radiateur à roulettes, car le sous-sol n’était pas chauffé. Bianca a commencé à retirer son jean et son chandail. Dessous, fidèle à son habitude, elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses petits seins rebiquaient, les aréoles marquées par la chair de poule en raison de la fraîcheur ambiante. Pendant ce temps, Fatou a mis un CD de percussion dans une chaîne hi-fi, qui trônait à côté d’une machine à coudre ancienne. De mon côté, j’ai pris le slip en chanvre tressé, dont la coupe évoquait une sorte de pagne adapté à la morphologie féminine. Fin devant, évasé à l’arrière, le slip était déjà suggestif rien que dans sa forme. Dès que Bianca l’a enfilé, ses lèvres brunes se sont écartées, avec le chanvre qui s’incrustait dans la fente d’un rose vif. Elle a pivoté en se cambrant pour nous montrer son cul où les franges formaient comme un rideau sur sa croupe. 

— C’est aussi doux que de la soie ! s’est-elle exclamée. 

Elle s’est plaquée contre moi, se trémoussant au rythme des percussions qui nous transperçaient la poitrine. Le contact de ses fesses contre mon jean m’a émoustillée sur le champ, on sentait à la fois la dureté de ses globes travaillés dans une salle de gym et la douceur des franges. 

— Il faut mettre le soutien-gorge qui va avec ! 

Fatou ne perdait pas le nord, elle s’est chargée elle-même de le lui agrafer. Il n’y avait pas de clip métallique, mais une simple boucle en fibre naturelle qui permettait la fermeture. Le côté à la fois naturel et écolo n’empêchait pas une sensualité évidente, due là aussi aux franges plus fines cousues à mi-hauteur du soutien-gorge, ce qui lui donnait un petit air hawaiien. Les mamelons de Bianca n’ont pas tardé à gonfler, nappés d’une fine pellicule de sueur. Aux abords du radiateur chauffé à blanc, la chaleur était en effet infernale. Même Fatou suait à grosses gouttes. La porte du sous-sol s’est ouverte, laissant entrer un courant d’air qui a fait frissonner Bianca. Un jeune Malien en pantalon baggy et grosses baskets s’est avancé, surpris de notre présence. Un long T-shirt de basketteur lui tombait sur les genoux. D’une démarche nonchalante il s’est approché, sous le regard de Fatou, qui nous l’a présenté : 

— Traoré, mon cousin ! Il m’a aidée pour les modèles masculins. 

Cela m’a étonnée, n’ayant vu aucune esquisse de sous-vêtements pour homme au mur. Et il était rare qu’une femme, jeune de surcroît, s’intéresse à la lingerie masculine. Minaudant dans son slip à franges, Bianca n’a pas manqué de lorgner la musculature du jeune homme, grand et athlétique, avec une peau d’un noir d’ébène. Il devait sortir d’une partie de basket car il transpirait, son maillot collait à son torse. D’emblée j’ai remarqué l’intérêt de Bianca, qui l’a pris par les bras pour l’entraîner dans un pas de danse très collé serré. Cela n’a pas paru choquer Fatou, qui est allée chercher la théière. Assise sur un tabouret, j’ai vu le manège de Traoré, qui a posé ses mains sur le cul de Biança, ses grandes mains noires disparaissant sous les franges. Elle avait un cul de blanche si étroit qu’il l’enveloppait en entier dans ses battoirs de basketteur. 

— Tu as bien une de tes créations à nous montrer ? lui a-t-elle demandé, tout miel. 

Il n’a pas répondu tout de suite, continuant à la guider contre lui. Il l’enlaçait sans vergogne, les petits seins tendus de Bianca écrasés sur son maillot mouillé, la chatte à peine couverte incrustée contre le caleçon qui débordait du baggy. Ajouté aux battements de tambours hypnotiques, je n’aurais pas été surprise s’il l’avait baisée debout, surtout que Bianca s’était aventurée à lui tripoter la queue, une main sous le bas de son maillot. Lorsque Fatou est revenue avec du thé à la menthe bouillant et des verres, ils se sont séparés. Le temps qu’on se réchauffe avec le breuvage corsé et sucré, Traoré s’est débarrassé de sa tenue très street wear. Sans se mettre à l’écart, il n’a pas hésité à ôter son caleçon, révélant une longue queue qui pendait entre ses cuisses. Sans doute habituée à ses exhibitions, Fatou s’est contentée de secouer la tête en souriant : 

— Il ne rate pas une occasion de la montrer à tout le monde ! 

Visiblement impressionnée, Bianca la dévorait des yeux. Elle aurait été seule avec lui, nul doute qu’elle aurait voulu la toucher pour de bon. Moi-même je n’en avais jamais vu d’aussi massive, avec un gland épais comme un abricot. Histoire de frimer, Traoré a promené ses doigts dessus, et sa bite a vite redressé la tête. Fatou a sorti un carton et l’a posé sur une table à découper du tissu. Traoré nous a alors tourné le dos, pour enfiler sa création. Quand il a eu fini, il a tapé du pied sur le sol et a fait un bond vers nous. A la différence de sa cousine, il a avait carrément puisé son inspiration dans la brousse, réinventant l’étui pénien des Pygmées. Un étui en satin mauve enveloppait sa queue, tendue à la verticale, avec une sorte de bourse pour contenir ses couilles. Il a pivoté pour nous montrer l’arrière. Ses fesses étaient nues, seul un cordon faisait le tour de sa taille pour nouer le slip. 

— Les stripteasers se l’arrachent déjà ! a commenté Fatou. On peut y mettre des paillettes, l’effet est garanti ! 

Traoré a paradé dans le sous-sol, déambulant en roulant des hanches comme une racaille de banlieue, sa queue masquée oscillant avec nonchalance.  

— Génial ! a lancé Bianca. Nos lectrices vont adorer ! 

Tandis que son cousin continuait à jouer au mannequin, Fatou m’a suggéré de monter à l’étage où elle avait d’autres modèles commandés par quelques boutiques branchées de la Bastille et déjà achevés. Du regard j’ai guetté l’approbation de Bianca, qui m’a fait signe d’y aller, ravie de se retrouver seule en compagnie du garçon et de son étui pénien, rendu rigide par l’érection. J’ai aussi eu l’impression que Fatou m’entraînait ailleurs pour livrer Bianca en pâture à Traoré. Je l’ai néanmoins suivie, ravie de découvrir les créations originales de la jeune fille. Parmi la collection, il y avait des nuisettes, des slips en peau de serpent et même des porte-jarretelles revisités. A un moment, Fatou a allumé le grand écran 16/9 du salon. Elle a pianoté sur la télécommande et j’ai eu la stupéfaction de voir apparaître l’image de Bianca penchée sur la table à tréteau, le slip à franges sur ses chevilles. Derrière elle, Traoré s’amusait à lui cingler les fesses avec sa queue toujours fourrée dans l’étui en velours. 

— Le voyou ! Il n’en rate pas une ! 

Même si elle a feint l’étonnement, j’ai deviné qu’elle était coutumière de ce genre de scène. Et lorsqu’elle a mis en marche l’enregistreur DVD pour graver la scène, elle a eu un petit sourire de connivence envers son cousin. 

— Il adore revoir ses prouesses ! J’espère juste qu’il ne la mettra pas en ligne sur le Net, ça pourrait nuire à votre copine ! 

Oubliant de parler mode, on s’est installées face à l’écran pour suivre la scène. Malgré l’image un brin saccadée et les couleurs saturées, le côté cru pimentait la chose. Implacable, Traoré a écarté les cuisses de Bianca, l’obligeant à reculer davantage les pieds. Ses seins écrasés sur le tréteau, cassée en deux par sa position, elle ne bronchait pas. J’ai regretté l’absence de son, compensée par la gestuelle du garçon qui ondulait au rythme de la musique inaudible pour nous. Après avoir défait le lacet noué au creux de ses reins, il a fini par dérouler son étui, révélant sa bite centimètre par centimètre. Une fois ôté, il en a caressé le cul fendu de Bianca, promenant le velours dans la raie toute luisante de sueur à l’image, en raison de la proximité du radiateur à pleine puissance. Sans quitter l’écran de l’œil, Fatou m’a tendu un bol d’arachides qu’elle grillait elle-même. On a grignoté en contemplant la silhouette de Bianca qui bougeait pour échapper aux chatouillis, se cambrant avec énergie sans toutefois offrir la croupe d’une négresse, mais cela ne semblait pas rebuter Traoré, au contraire. 

Prenant sa bite par le milieu, il l’a guidée entre les fesses écartelées comme une calebasse d’une main de basketteur. Puis, d’une pression terrible du bas-ventre, il l’a sodomisée d’une seule traite, malgré son large diamètre et la petitesse relative du cul de Bianca qui a cédé sous la poussée. Etais-je l’objet d’une hallucination auditive, ou bien l’excitation prenait-elle le dessus sur mes sens, j’ai cru entendre Bianca brailler quand les couilles ont claqué sur son cul déchiré. Traoré a passé les mains sous ses seins pour la décoller de la table, et il s’est mis en mouvement, un œil sur l’escalier, comme s’il craignait qu’on ne redescende l’interrompre. Se doutait-il que sa cousine avait branché la webcam ? Il y allait franco, arc-bouté contre Bianca, l’attirant contre lui à chaque coup de reins. A un étage de là, c’était comme s’il me transperçait, je me suis surprise à décoller mes fesses des coussins, excitée par la puissance qu’il mettait à la pilonner. A mes côtés, Fatou tripotait la télécommande d’un air faussement blasé. Il m’a semblé qu’elle prenait son pied à voir la queue disparaître dans l’anus de cette femme blanche, c’était cela qui lui titillait les sens. L’image du cul éclaté la séduisait davantage que la bite de son cousin. J’ai songé qu’elle devait aimer les godemichés, sans oser le lui demander directement. 

Tout s’est accéléré quand il a appuyé ses grandes paluches sur le dos de Bianca, l’obligeant à se coucher de nouveau sur la table. Il l’a maintenue dans cette position pour la sodomiser encore un peu, avant de se retirer brusquement d’un sursaut en arrière. Gardant une seule main entre ses omoplates, il a sorti sa bite, qui, du salon ressemblait à un gros bâton noir, et il l’a coincée entre les fesses à la pâleur accentuée par le grain de l’image. Son gland débordait en haut de la raie, je me suis mordu la langue à la vue de ce bout obscène, comprimé par les fesses de Bianca qui le pressaient comme pour l’essorer. Il a éjaculé quasi à l’horizontale, ses longues giclées de foutre atteignant la nuque de Bianca. Fatou a soudain coupé l’enregistrement, une fine pellicule de sueur autour de ses lèvres et des tempes, preuve qu’elle avait aimé le spectacle. Je ne sais pas ce qui m’a pris, mais profitant qu’elle s’éclipsait dans la cuisine, j’ai retiré en douce le DVD gravé et je l’ai mis dans mon sac à main. Je l’ai glissé plus tard dans le tiroir du bureau de Bianca, sans avoir d’écho si elle l’avait trouvé ou pas.  

CHAPITRE VII

La lingerie fine de Fatou n’a pas eu le succès escompté par Bianca auprès des autres journalistes, pas davantage auprès de Salomé qui a recalé l’idée avant la conférence de rédaction. En vertu de son droit de veto, elle dirigeait le magazine d’une main de fer, nous rappelant sans cesse qu’elle avait des comptes à rendre à l’éditeur de presse, pour qui seul le tirage mensuel avait de la valeur.  

— Dommage, je serais bien retournée faire une petite visite à Montreuil !   

Parfois, Bianca pensait plus avec son cul qu’avec sa tête. Elle n’a pas évoqué son « tête à tête » avec le cousin de Fatou, car quand on était redescendu au sous-sol, les deux tourtereaux se prélassaient sur le sofa, repus de sexe l’un contre l’autre. Traoré avait beau avoir ouvert les soupiraux et éteint le radiateur pour chasseur le parfum de leurs sueurs et de leurs sécrétions intimes, l’atmosphère restait chargée de remugles qui ne trompaient pas. Et au lieu de rentrer à la péniche à l’arrière de mon scooter, Bianca a préféré prendre le métro, prétextant un soudain mal de dos. Elle avait plutôt le cul cassé, oui ! C’est pour cette simple raison que j’ai oublié le DVD au fond de mon sac. Quelques jours plus tard, Pam m’a proposé de l’accompagner dans un restaurant qui venait d’ouvrir, avec un concept étrange à la clef. Après le bar aux toilettes où l’on pouvait sucer des queues à volonté, je me suis demandé dans quoi elle voulait m’embarquer.  

— L’idée, m’a-t-elle expliqué, c’est de dîner dans le noir absolu, pour retrouver la sensualité des plats.  

Selon elle, seuls les serveurs portaient une petite loupiote fixée par un bandeau autour de leur front, ce qui leur donnait un air de mineur de fond. Au lieu de tables pour deux ou quatre personnes, le restaurant avait choisi deux grandes tablées de dix personnes l’une en face de l’autre, pour faciliter le service.  

— La clientèle est mélangée, paraît qu’il y a moyen de faire des rencontres, sans le moindre préjugé grâce à la nuit ambiante ! 

Pam adorait les endroits décalés, et Salomé avait déjà donné son feu vert pour un article. Son seul conseil a été de ne pas mettre des vêtements trop chics, car manger dans le noir risquait de s’avérer des plus salissants. Le soir du dîner, Pam est passée me prendre dans sa Smart de citadine branchée, malgré son look de hippie sur le retour. J’avais mis une vieille jupe en jean et un T-shirt blanc, histoire de constater les dégâts à l’issue du repas. Quant à Pam, elle portait une de ses habituelles robes à fleurs. Le restaurant se trouvait dans le quartier de la Bastille, dans une des ruelles derrière l’Opéra. Pam s’est garée sur le trottoir, renversant quelques Vélibs au passage. A la réception, en bas d’un escalier car l’endroit était aménagé dans une ancienne cave à vins, une hôtesse a vérifié notre réservation. Une odeur de tonneaux imprégnait encore les murs de la pièce principale, au plafond voûté et à l’atmosphère un brin humide. On se serait cru dans un cul de basse-fosse, impression renforcée une fois qu’un serveur nous ait conduites à la lueur d’une torche jusqu’à l’une des tables, où il ne restait que deux places au bout. Pour la commodité du service, le dîner ne commençait qu’une fois tous les convives installés. 

— T’as eu le temps de voir s’il y avait des beaux gosses ? a demandé Pam. 

Cela avait été si vite que je n’ai aperçu que des silhouettes découpées par la torche, qui éblouissait de façon éphémère les gens. Le serveur nous a remis à chacune un bandeau à mettre sur les yeux, afin de respecter les règles du jeu : être dans l’obscurité totale jusqu’à la fin. Même quand un garçon apportait les plats, il devait demeurer invisible pour tous. J’ai aidé Pam à fixer le sien, puis cela a été son tour. Dès l’apéritif, on a d’emblée été mises dans l’ambiance. Il fallait tâtonner sur la nappe pour trouver notre Kir Royal, et éviter de le renverser dès le début. Trinquer avec Pam assise en face de moi a été aussi compliqué, la peur de renverser le verre pimentait l’affaire. J’ai été presque rassurée de sentir sa jambe frôler la mienne sous la table. Les convives conversaient côte à côte à voix basse, on se serait cru dans le réfectoire d’un monastère. Après l’entrée, une banale salade du sud-ouest, les gens ont commencé à parler entre eux et à s’interpeller, apprivoisant leurs fourchettes et couteaux. Chaque incident qui tâchait quelqu’un donnait lieu à des éclats de rire.  

Cela a duré comme ça jusqu’au dessert, où quelques raclements de pieds de chaise sur le sol dallé ont attiré mon attention. Un courant d’air sous la table m’a fait frissonner, j’ai cru qu’un chat ou un chien m’était passé entre les pieds.  

— Que la fête commence ! 

La bonne humeur de Pam m’a mise sur mes gardes, j’ai eu le sentiment qu’elle ne m’avait pas donné tous les détails sur cette soirée. Impression confirmée quand des mains se sont refermées autour de mes chevilles, me faisant pousser un cri de surprise.  

— Chut ! a fait Pam. Sinon on va finir la soirée toutes seules ! 

Les mains sont remontées le long de mes jambes, et j’ai aussitôt regretté d’avoir mis une jupe. Ayant la fâcheuse habitude de nouer mes pieds autour de ceux de la chaise, la personne qui se pressait contre moi sous la nappe avait le champ libre. J’ai essayé de la refouler avec mes genoux, mais elle semblait parer les coups avec aisance, à croire qu’elle voyait clair dans le noir. L’espace d’une seconde j’ai cru qu’il s’agissait d’un serveur chargé de l’animation de la fin de soirée, mais à entendre les gens changer de place en butant les uns dans les autres, ce n’était pas ça. Vaincue par la force des doigts, ceux d’un homme à n’en pas douter, je n’ai pas pu résister à la pression de son menton tandis qu’il fourrait sa figure sous ma jupe, retroussée assez haut sur mes cuisses à cause de ma position assise.  

— Hum ! Il y a en une qui me pelote les seins ! a soupiré Pam. 

La femme devait se tenir derrière elle et y allait franco, à en juger par les gémissements de ma copine. D’être aveugle m’a alors fait fantasmer sur ce mystérieux type qui savait ce qu’il voulait. Avec les dents, il a tiré sur le haut de mon string, s’amusant à le faire claquer sur mon pubis, sans doute excité par le claquement sec de l’élastique. Cessant de remuer mes genoux, j’ai au contraire cherché à découvrir sa braguette, levant le pied pour essayer de l’atteindre. Dans la foulée, j’ai ôté mes souliers plats pour être plus à l’aise, me félicitant même de n’avoir pas mis de chaussettes. L’homme a été plus vif que moi, il a pris ma cheville et a collé mes orteils contre sa braguette. De sentir son érection m’a fait rougir dans le noir, pour la première fois depuis le début du dîner j’ai senti une bouffée de chaleur m’envelopper de la tête au pied. Autour de la table, le bruit des fourchettes ou des verres qui s’entrechoquent a été peu à peu remplacé par des soupirs révélateurs. En face de moi, Pam a pivoté sur sa chaise, offrant ses petits nichons à la bouche de la femme invisible. De l’imaginer malgré le noir absolu m’excitait, tout en savourant la dureté de la queue de mon inconnu.  

Lorsqu’il l’a sortie, le bruit du zip de sa braguette m’a fait mouiller pour de bon. Cela ne s’est pas arrangé quand il a arraché mon string, avec mon aimable complicité, me soulevant juste assez pour qu’il y parvienne. Le contact de mes fesses nues sur le bois de la chaise a accentué mon excitation, j’étais maintenant ouverte en grand, ma chatte béante devant la bouche de l’homme agenouillé. Pour assurer sa prise, il a posé ses mains sur mes hanches et a plongé sa langue dans ma fente brûlante. Mes lèvres baillaient sur le rebord de la chaise, mon clitoris se dressait contre l’arête de son nez, tandis qu’il commençait à laper le jus qui suintait de mon vagin. De mon côté, je me suis mise à jouer avec la queue, écrasant mes orteils pour l’aplatir sur son bas-ventre. Cette branlette improvisée à tâtons n’a pas tardé à produire ses effets, l’homme grognait de plaisir en aspirant ma chair humide. Ses doigts sont remontés derrière mon cul pour avoir une meilleure assise, avec ses pouces qui taquinaient les contours de ma raie.  

En face de moi, Pam était en train de se faire sucer l’abricot par sa convive, tapie comme le mien entre ses jambes. Elle devait lui pincer les mamelons car j’entendais d’autres murmures que les siens. Pas loin de ma place, un type était en train de prendre une femme en levrette, celle-ci devait avoir un genou sur la table car des verres sont tombés, du vin a ruisselé sur la nappe et a goutté de mon côté. L’absence de lumière semblait déchaîner les instincts sexuels débridés des gens, à croire que toute la tension accumulée au cours du dîner pour réussir à ne pas se salir ni à s’égratigner avec les fourchettes volait en éclats. Ce n’était que bruits de bouches, coups de bites qui claquaient contre des culs nus, des cris obscènes qui rebondissaient en écho contre la voûte de l’ancienne cave à vins. Emportée par ce délire contagieux, alors que mon type aspirait mon clitoris et le mordillait entre deux coups de langue dans mon orifice en train de fondre, j’ai imaginé les serveurs en train de balayer les tables avec leurs loupiotes sur le front, découvrant des corps dénudés et en action. Se pouvaient-ils qu’ils aient eux aussi le droit de participer à cette orgie, protégés par leur anonymat ?  

— La salope ! Elle m’a mis la main dans la chatte ! 

La voix étranglée de Pam était un cri du cœur. Sa partenaire avait réussi à introduire tous ses doigts un à un dans la chatte. Elle se tordait sur la chaise, dont le dossier butait contre le rebord de la table. Par réaction à cette scène que je visualisais grâce au son, j’ai augmenté la pression de mes orteils sur les couilles de l’homme penché sur moi. Je voulais les broyer, les faire exploser jusqu’à ce qu’il me supplie d’arrêter. Au lieu de ça, il me griffait les fesses, excité par ma torture maladroite, et quand je réussissais à coincer son gland tout moite entre le gros orteil et un autre doigt de pied, il râlait de plaisir. Quand il a craché sur ma cheville, j’ai eu l’impression d’un chien contre ma jambe, car il s’est frotté dessus pour prolonger son orgasme. Son foutre visqueux m’a arrosée jusqu’au genou, sans qu’il ne décolle sa figure de ma chatte. Pour précipiter mon propre plaisir, il s’est même servi de son long nez comme d’une petite bite, me pénétrant avec. Il respirait avec la bouche, à moitié étouffé, ses narines pleines de mouille. Les mains sous la table, je l’ai agrippé par les cheveux pour l’empêcher de relever la tête tant que je n’avais pas joui.  

Il s’est débattu un moment, au bord de l’évanouissement, sa queue souillée collée à mon pied, avant que la délivrance n’explose au plus profond de mon vagin. Je suis partie en arrière sur la chaise, comme frappée par une décharge électrique, et j’imagine que je serais tombée à la renverse sans la présence discrète d’un serveur qui a retenu le dossier pour éviter ma chute, preuve qu’ils étaient bien là à nous épier. L’homme a basculé sur le sol, enfin détaché de moi, mon pied a tâtonné pour toucher une dernière fois sa bite, mais je ne l’ai pas retrouvée. Anéantie après pareil orgasme, je me suis sentie vidée comme jamais, incapable de bouger. Une clochette a tinté entre les tables, puis une voix anonyme, déformée par la réverbération, a résonné dans la salle : 

— Que chacun reprenne sa place pour le café !  

Cela n’avait rien d’un gag, une bousculade s’en est suivie, chaque convive essayant de retrouver sa chaise, certains encore soudés à leur partenaire d’occasion à en juger par le frottement perceptible des corps. Devant moi, j’étais à l’affût des mouvements de Pam, l’imaginant encore embrochée à la main qui l’avait baisée.  

— Vous pouvez ôter le foulard de vos yeux ! 

Une douce chaleur a frôlé ma joue. Une fois mon bandeau défait, le temps que je m’acclimate à la lumière d’ambiance, j’ai découvert des chandeliers disposés sur les tables. Il y a eu un long silence dans la salle, chacun regardant son voisin avec une mine gênée. Les chemisiers débraillés, avec un sein encore dénudé ici ou là, les maquillages défaits, des cheveux maculés de foutre, des joues griffées par des mains impatientes, des cravates chiffonnées, tout cela témoignait de la ferveur sexuelle éprouvée les convives en se mélangeant entre eux. De contempler les dégâts ravivaient mon propre plaisir, et la vue des yeux cernés de Pam en disait long sur ce qu’elle avait subi. Une main sous la table, elle se mordait la lèvre inférieure, incapable d’évacuer le plaisir qui chauffait encore sa chatte éclatée par la petite main d’une femme, assise quelque part à l’une des tables.  

— Alors, c’était bien ?  

Soufflant sur la tasse qu’un serveur venait de lui remplir, Pam me fixait à travers la vapeur dégagée par le café brûlant. Prétendre que non aurait été un sacré mensonge de ma part, avec ma mine ahurie et ma respiration saccadée qui peinait à se calmer. En guise de réponse, je me suis contentée de tendre la jambe sous la table et de glisser mon pied nu entre ses cuisses, jusqu’à lui toucher la chatte. Elle a tressailli, sensible après la main qui l’avait si bien branlée. J’ai continué à jouer avec mes orteils, avec l’envie de la voir jouir cette fois en pleine lumière.   

CHAPITRE VIII

J’ai fait peu à peu mon nid au sein de la rédaction, sous l’aile protectrice de Bianca et de Pam. Certaines journalistes me regardaient bien en chien de faïence, jalouses des rubriques diverses que l’on m’octroyait au gré des numéros, mais aucune n’aurait osé le faire de front, par crainte des représailles de Salomé, toute puissante en son royaume qu’était la péniche. Après le numéro de Noël et son calendrier sexy en supplément, un autre temps fort de la saison éditoriale était le numéro de février, Saint Valentin oblige. Dès mes premiers pas dans le métier, Bianca m’avait expliqué que les annonceurs passaient le double de pages de publicité à l’occasion de cette vaste fête des amoureux, fixée de façon rituelle au 14 février. Les rubriques du magazine tournaient toutes autour de ce marronnier, ainsi le courrier du cœur passait d’une à deux pages, et les rubriques tendances, mode et société mettaient aussi le paquet. Lors de la conférence de rédaction pour préparer ce numéro exceptionnel, Salomé m’a demandé de faire une enquête sur les femmes célibataires, qui choisissaient d’aller s’éclater seules le soir de la Saint Valentin, histoire de la faire la nique aux couples établis. 

— Attention, hein ! m’a-t-elle mise en garde. Pas de pathos, que de la joie, nos lectrices assument leur choix de vie, elles sont libres, ne l’oubliez jamais, les filles ! 

Ma première enquête d’investigation ! J’ai reçu le coup de pied amical de Pam sous la table en guise de félicitations. Pour préparer mon article, on m’a octroyé un coin de bureau, avec un ordinateur à moi. Finies les petites rubriques écrites à domicile, j’étais enfin embarquée pour de bon sur la péniche, comme pigiste. Question thunes cela ne payait pas beaucoup, les fins de mois étaient encore difficiles, mais au moins j’étais dans mon élément. Bianca m’a montré comment mener une enquête, à partir des bases de données de lectrices que les journalistes consultaient au gré des sujets. Tout se passait au téléphone, il n’y avait guère besoin d’aller sur le terrain. Je crois m’en être sortie de façon honorable, évitant les clichés ou la langue de bois. Le soir du 14 février, alors que Pam et Bianca envisageaient une virée à trois avec moi à la Bastille, Salomé m’a appelée sur le pont. Avec sa voix rauque et sensuelle au téléphone, on ne savait jamais si c’était pour vous engueuler ou vous féliciter. D’un clin d’œil, Bianca a calmé mon appréhension : 

— T’inquiète, la Reine Mère est satisfaite des ventes du magazine ! Elle t’a à la bonne ! 

Malgré ses paroles, je n’étais pas rassurée en la rejoignant au bastingage, où, fidèle à son habitude, elle fumait une blonde en lorgnant la tour de  TF1, de l’autre côté du pont. Le regard dans le vague, elle semblait rêver. Elle m’a entendue approcher sur le pont briqué avec soin et a murmuré, sans détacher ses yeux de l’imposante tour de verre visible du périphérique : 

— Un jour, je bosserai là-bas ! Le vrai pouvoir, c’est la télé, pas la presse ! 

Elle a jeté sa clope à moitié consumée sur une nuée de canards qui se sont enfuis à tire d’ailes. Se ressaisissant après cette confidence explosive, elle m’a enfin fixée : 

— Cela te dit un petit tour à l’Opéra ? 

Si ce n’était pas vraiment l’idée que j’avais d’une soirée de Saint Valentin, l’idée de sortir avec la rédac’ chef était une occasion à marquer d’une pierre blanche. Refuser aurait été une faute de goût, peut-être nuisible pour la suite de ma carrière. Avec l’impression néanmoins de lâcher mes copines, j’ai accepté d’une petite voix. 

— Parfait ! Rejoignez-moi sur le parking, j’ai encore des coups de fil à passer ! 

J’ai annoncé la bonne nouvelle à Bianca et Pam, pas jalouses pour un sou. Tout juste ont-elles eu un sourire entendu, en me mettant gentiment en garde : 

— Si elle te propose un dernier verre chez elle, fais gaffe à tes miches ! Tu ne serais pas la première pigiste qui tombe entre ses griffes ! 

Elles ont quitté la péniche bras dessus bras dessous, se serrant dans la Smart de Pam. Sur la terre ferme, j’ai attendu Salomé devant son impressionnante Mercedes, un coupé Kompressor gris métallisé aux vitres fumées. Une bagnole de mec qui affiche son pouvoir et sa réussite, digne de la trempe de la rédac’ chef. Elle m’a rejointe, métamorphosée en Walkyrie : jupe de cuir noire fendue haut sur les cuisses, signé Dior, bas résilles et escarpins, son habituel chemisier blanc savamment échancré, pour mettre en valeur ses lourds nichons, visibles par transparence, car elle ne portait pas de soutien-gorge. Par-dessus ses épaules, une petite veste d’inspiration hispanique, du satin noir cousu de fils d’or. Lorsqu’elle s’est assise derrière le volant, un flot de parfum boisé a envahi l’habitacle étroit, et en attachant ma ceinture de sécurité, j’ai aperçu la rondeur d’un sein d’une blancheur immaculée, libre sous la soie, avec une aréole minuscule d’un rose vif, comme si on avait cousu un bouton coloré sur son sein. Elle a démarré dans un nuage de poussière et s’est engouffrée sur les berges de la Seine, saturées en ce début de soirée. 

Salomé conduisait d’une main de maître, louvoyant entre les voitures, appuyant sur le champignon pour doubler les autres, dans une lutte perpétuelle pour être en tête. Quant aux feux rouges, elle prenait un malin plaisir à les griller.  

— Tu connais le quartier de l’Opéra ? Le fief des Japonais de la capitale ! 

Ce n’était pas mon coin préféré, avec ses boutiques de mode au luxe ostentatoire et ses grandes avenues chics. En passant devant l’Opéra Garnier, j’ai remarqué que c’était un soir de relâche et réalisé que j’avais tout faux. Empruntant les ruelles qu’elle semblait connaître comme sa poche, Salomé a remonté l’étroite rue Sainte-Anne, jalonnée de sushi bars et de gargotes japonaises, ainsi que de quelques épiceries. Elle a trouvé une place devant un porche et s’est garée en faisant rugir une dernière fois son Kompressor, histoire d’ennuyer les résidents de l’immeuble.  

— T’as remarqué le nombre de rédactrices célibataires ou divorcées ? m’a dit Salomé en se détachant. C’est à se demander s’il n’y a pas que nos lectrices pour croire encore au Prince Charmant ! 

Tant de cynisme de sa part ne m’étonnait qu’à moitié. Mais cela n’était rien comparé à ce qui allait suivre.  

— Ce soir, on va fêter la Saint Valentin à la manière des femmes japonaises, celles qui sont seules et bossent autant que les mecs, à Tokyo, loin des niaiseries gnangnan de chez nous ! 

A la fois surprise par cette diatribe anti Saint Valentin, mais curieuse de voir à quoi pareille fête pouvait ressembler, je l’ai suivie dans un sushi bar situé au fond d’une cour, entre deux ateliers d’artistes nippons. Une hôtesse japonaise, en kimono rose, orné de fleurs de cerisier nous a accueillies avec force courbettes. 

— Miss Blackman ! Enchantée de vous revoir ! 

L’hôtesse a appuyé sur le miss, signe indéniable de connivence entre les deux femmes, et nom de code pour accéder cette soirée. Au bar, il n’y avait que des femmes, toutes élégantes et très BCBG, visiblement des femmes de pouvoir. Salomé les a saluées une à une, deux bises qui frôlaient les joues pour ne pas effacer le fond de teint, moi je me suis contentée de serrer les mains, écopant chaque fois d’un regard curieux de la part des amies de Salomé qui se demandaient qui était sa nouvelle protégée. Il ne restait que deux places dans l’arrondi du comptoir. Salomé s’est mise à papoter avec ses copines, qui bossaient dans les médias, l’une d’elles était même une fameuse présentatrice de JT d’une grande chaîne nationale. Les petites assiettes de sushis défilaient sur le tapis, le thé vert coulait à flot, même si certaines faisaient une entorse à la tradition nippone en sirotant de la vodka. Un brin désorientée par ce qui somme toute n’était qu’un simple dîner oriental, je me suis contentée d’écouter les échanges qui fusaient entre les convives, tandis que les cuistots préparaient des sushis à la demande. Après trente minutes, l’hôtesse a agité une clochette en bronze.  

— Les Valentins vous attendent ! 

Elle a écarté la barrière en bambou qui marquait l’accès à un escalier de pierre. Comme la plupart des restaurants de la rue Sainte Anne, celui-ci disposait d’une plus grande salle en sous-sol. En suivant Salomé et les autres dans des effluves de parfum capiteux, en une procession lente à cause des talons hauts de chacune, j’ai senti mon pouls accélérer. Des lanternes rouges éclairaient les marches, une musique aigrelette traditionnelle nous embarquait à l’ancienne Edo, rythmée par les socques en bois de l’hôtesse qui claquaient par terre. Dans la salle aménagée en véritable lounge intime, avec des sofas disposés autour d’une petite estrade drapée de velours noir, des dessins d’angelots se bécotant décoraient les murs blancs, des estampes coquines montraient des chattes d’un noir de jais pénétrées par des bites roses, brandies par des samouraïs en armure. On se serait cru dans un bordel du quartier chaud de Kyoto, il ne manquait plus que les geishas. La lumière a baissé d’un cran, puis le rideau qui masquait le fond de l’estrade s’est ouvert sans bruit.  

— Tu vas m’aider à choisir notre Valentin ! On le partagera à deux, d’accord ?  

J’ai hoché la tête, jetant un coup d’œil à la dérobée sur les seins libres de Salomé. Leur pâleur naturelle ressortait sous l’éclat rouge des lanternes. Des hommes sont apparus sur l’estrade, chacun vêtu d’un simple kimono d’intérieur qui leur arrivait aux genoux, pieds nus et les cheveux gominés, ornés d’un catogan. Les mains dans le dos, ils se sont inclinés face aux femmes qui les reluquaient en papotant à voix basse. Ces Japonais à la jeunesse éclatante ressemblaient à des gravures de mode, le visage imberbe, les yeux bridés soulignés d’une fine couche de maquillage, ainsi que les joues fardées de blanc, tels des acteurs de kabuki.  

— Le dernier du groupe ! Il a des cuisses de cycliste ! 

A la différence de Salomé, il ne me faisait ni chaud ni froid, mais elle semblait avoir flashé sur ce jeune homme élancé, dont la veste de kimono bâillait, laissant entrevoir un torse lisse. Le choix des Valentins s’est effectué en quelques instants, comme si les femmes avaient peur de passer à côté du modèle idéal. Etant une invitée de dernière minute, cela expliquait pourquoi Salomé et moi avions un homme pour deux. L’éclairage a encore diminué d’intensité, l’hôtesse a apporté des bouteilles de vodka et de saké, s’agenouillant derrière chaque convive pour le service, agenouillée sur un petit coussin en soie. D’un signe de tête, Salomé a invité notre Valentin à s’approcher de nous. Sous le maquillage, son visage n’affichait pas une assurance à toute épreuve. Peu habitué visiblement à pareil déguisement, il avait tout du jeune éphèbe intimidé en présence de femmes aussi élégantes et sûres d’elles.  

— Comment tu t’appelles, mon mignon ?  

— Sato, pour vous servir, Mesdames ! 

Il avait un fort accent et le regard fuyant, impressionné par le décolleté de Salomé dont il voyait la profondeur, perché sur l’estrade.  

— A genoux, Sato ! Désormais tu n’auras plus la parole ! Compris ? 

Il a opiné du chef avant de prendre la pose. Tel un samouraï docile, il s’est positionné devant nous, déstabilisé par ses mains toujours dans le dos. Intriguée, je me suis penchée un peu sur le côté pour voir ce qui clochait. A ma grande stupeur, il avait les mains liées derrière lui. Et quand il a joint ses genoux, les pans de son kimono se sont ouverts, révélant sa bite en érection qui dépassait. Une queue brune, courte mais robuste, c’était la première fois que je voyais un Japonais bander en vrai. Salomé a siroté sa vodka sans détacher son regard de l’érection que tentait de camoufler Sato, en se tortillant en vain avec des gestes feutrés. Elle s’est ensuite penchée sur moi. 

— Sers à boire à cet insolent, avant que nous lui apprenions les bonnes manières ! 

L’hôtesse nous ayant laissé les bouteilles sur un plateau, j’ai pris le flacon de saké tiède et j’ai rempli un petit bol à ras bord. Je n’ai eu qu’à me lever pour être au-dessus de l’estrade. D’un signe du menton, Sato a exprimé sa gratitude d’une courbette lorsque j’ai porté le bol à ses lèvres. Dans la foulée, sa bite est sortie davantage du kimono et elle a frôlé mon poignet, me faisant renverser quelques gouttes sur lui. Il a bu avec avidité, comme pour s’étourdir. Tirant sur le pan de son kimono défait, j’ai tamponné ses lèvres en cherchant le contact avec son gland sombre qui saillait. Le rappel à l’ordre de Salomé a été feutré mais ferme : 

— Pas de familiarité !  

J’ai repris ma place, les joues cramoisies d’avoir été prise en flagrant délit, alors qu’autour de nous les femmes commençaient à peloter leur Valentin sans vergogne. Notre voisine à gauche l’avait carrément installé sur ses cuisses et taquinait sa queue. A notre droite, la présentatrice de JT donnait le sein à son protégé, spectacle qui aurait fait bander la France entière en prime time, avec ses nichons fermes et bronzés qui étouffaient le Japonais. Vautrée sur son siège, Salomé a tendu une jambe vers l’érection de Sato, ce qui m’a permis d’apercevoir son pubis épilé. Au-dessus d’elle, Sato avait une vue imprenable sur sa chatte. Elle a fait exprès d’écarter les cuisses pour lui offrir la vision de sa fente d’un rose aussi vif que ses minuscules aréoles. L’absence de slip ne m’étonnait qu’à moitié, au vu de ce qui se passait maintenant dans la salle. Les femmes se lâchaient, et à la différence du dîner au bar on n’entendait plus que des chuchotements et des soupirs. Salomé a appuyé le bout de son escarpin sur le torse dévoilé de Sato. D’une voix plus rauque qu’à l’ordinaire, elle l’a interpellé : 

— Retire-le ! Et gare à toi si tu le fais tomber ! 

D’abord surpris, Sato a cherché ensuite comment se sortir de cette épreuve sans perdre la face. Il s’est penché sur l’escarpin rutilant de Salomé, qui s’amusait à enfoncer le talon fin dans son ventre. Sans les mains, il a choisi de le lui ôter du bout des dents, tel un chien qui mordrait dans la pantoufle de son maître. Sauf qu’ici il s’agissait d’une chaussure de luxe et qu’il n’avait pas le droit à l’erreur. Echauffée par la vodka qui brûlait mes veines et me portait aux sens, j’en suis arrivée à souhaiter qu’il commette une bêtise, rien que pour voir la punition que Salomé lui aurait infligée. Sans perdre de son élégance naturelle, il s’est employé à ôter l’escarpin avec légèreté, montrant les dents sans paraître grotesque. Il a même réussi l’exploit de déposer la chaussure au bord de l’estrade, parfaitement droite, en la tenant entre ses canines. Il allait se redresser, avec un éclat de fierté dans ses yeux bridés, quand sa queue a heurté l’escarpin et l’a fait chavirer sur le côté. Il y a eu un instant de flottement sur l’estrade, le sourire vénéneux de Salomé a éclairé son visage pâle. 

— Quel dommage ! Il avait presque réussi, le pauvre ! N’est-ce pas Clarisse ? 

Avec une mauvaise foi dont je ne me croyais pas capable, j’ai opiné, ravie de voir que Sato n’allait pas échapper à la punition promise par la rédac’ chef. Cela n’a pas tardé. Comme s’il avait l’habitude, Sato s’est avancé, ses genoux débordant de l’estrade. Les pans de son kimono, écartés par les efforts commis pour retirer l’escarpin, débordaient par-dessus la ceinture de coton, au nœud défait. Sa bite était maintenant braquée sur Salomé, qui l’a d’abord taquinée de son pied nu. Ses orteils ont glissé avec la légèreté d’un papillon le long de la queue dressée à la verticale, avec sa couleur brune qui ne cessait à la fois de me surprendre et de m’émerveiller, moi qui ne connaissais jusqu’ici que les queues roses des Français. Son gros orteil a flirté un temps avec le gland nu, gonflé de désir, car malgré sa position humiliante, le jeune garçon bandait ferme.  

— Tu sais quel sort on réserve aux grosses limaces, toutes visqueuses, n’est-ce pas chéri ? 

Il a opiné, sa bite tapotant contre son ventre en même temps.  

— On les écrase, comme ça ! 

Le pied de Salomé, aussi agile que la bouche de Sato tout à l’heure, s’est aplati sur la bite et elle est parvenue à la plaquer contre son pubis broussailleux. Tout en lui écrasant les couilles avec le talon, elle a fait jouer ses doigts de pieds pour le branler tout en appuyant de toutes ses forces dessus. Seul le gland semblait échapper à son courroux, avec le méat fendu à l’extrême, qui saillait hors des poils bouclés. Elle le pétrissait, cambrée sur son siège, sa jambe tendue pour avoir plus de force, le souffle irrégulier au fur et à mesure que l’excitation montait en elle. A ses côtés, je voyais ses mamelons durcir dans le décolleté, les tétons roses dardaient, bien plus épais que je ne l’aurais cru, ce qui faisait un contraste saisissant avec ses aréoles insignifiantes. A observer son manège j’en oubliais les autres femmes qui se lâchaient de façon éhontée, les seins à l’air, la chatte offerte pour certaines en train de se faire brouter par leur Valentin. Aucun d’eux n’était détaché, Sato était le dernier sur l’estrade. L’hôtesse continuait le service, ombre silencieuse et efficace. Je picolais, alternant saké et vodka, le slip trempé par l’excitation de ce pied si fin en train de malmener l’érection. 

— C’est qu’il résiste, ce petit vicieux !  

Salomé a concentré son attention sur les couilles du garçon, s’amusant à les faire remonter tandis que la queue dodelinait, gonflée par l’écrasement des orteils. Elle s’est même aventurée à ouvrir davantage le kimono, histoire sans doute d’admirer la fine musculature de danseur, à la blancheur qui rappelait son teint à elle. Dans son ombre, je me frottais les cuisses l’une contre l’autre, vivant par procuration ce moment intense. Je mouillais tant que j’avais l’impression que je pissais, étourdie par trop d’alcool. Le Valentin de la présentatrice de JT a éjaculé sur ses seins, la bite coincée au milieu. Celle-ci a tiré la langue pour atteindre les giclées qui fusaient jusque sur son menton, pour ensuite s’en pourlécher les babines. Sato, lui, a eu moins de chance, crachant toutefois tout son saoul, sa bite soulevée par le talon, si bien qu’il a arrosé le pied de Salomé. Incapable de diriger son jet, son foutre en a couvert tout le dessus. Il a joui, les lèvres pincées, les yeux clos, tandis qu’elle le foudroyait du regard, les narines palpitantes, seules traces du plaisir procuré par son pied.  

— Va-t’en ! Tu n’es qu’un bon à rien ! 

J’ignore si cela faisait aussi partie du jeu, mais Sato s’est incliné, et, sans se lever, a regagné les coulisses à reculons. La dernière image que j’ai gardée de lui c’est celle de sa queue souillée, encore en érection, qui oscillait tandis qu’il s’effaçait. Les jambes croisées, Salomé avait le regard vide, ses seins se soulevaient doucement après son orgasme discret, en comparaison des autres femmes qui s’abandonnaient dans les bras de leur Valentin. S’ils avaient tous les mains encore attachées, cela ne les empêchait pas de satisfaire leur maîtresse d’un soir. La voix rauque de Salomé m’a sortie de ma rêverie érotique, j’étais un brin frustrée de n’avoir pas eu un jouet pour moi toute seule.  

— Eh bien ! Qu’est-ce que tu attends pour nettoyer ces saletés ! Je ne vais quand même pas salir mes souliers ! 

Des traînées de foutre dégoulinaient de ses orteils jusque sur sa cheville, quelques gouttes tombaient même sur ses cuisses. Avec sa jupe maintenant retroussée à la lisière de son pubis, elle affichait des jambes satinées, à la pâleur rehaussée par le cuir noir. J’ai fait mine d’ouvrir mon sac à ma main pour y piocher des kleenex, mais au soupir agacé qu’elle a poussé j’ai deviné qu’elle attendait autre chose.  

— Dépêche-toi ! Mes amies nous regardent ! 

C’était faux, mais sur le moment, tout se bousculait dans ma tête. Sans savoir comment, je me suis retrouvée à genoux devant elle, coincée entre l’estrade et son siège. A la différence de Sato, je me suis permise de prendre son talon d’une main et j’ai levé son pied devant ma figure en nage. Le parfum subtil du foutre se mélangeait à celui de sa peau boisée, imprégnée d’effluves de noix de coco, sans doute celles d’un bain moussant. La finesse de son pied dans ma main tremblante me rappelait la façon dont il avait écrasé la bite quelques instants plus tôt. Les yeux noyés de reconnaissance, et l’ivresse n’était pas la seule cause de mon excitation, je me suis mise à lécher ses orteils, aux ongles peints en rose clair, détail qui m’avait échappé jusqu’ici. Salomé a grogné, cherchant à me déséquilibrer en pointant son pied sur mes seins. Je l’ai bloqué à deux mains, ravie de finir les restes, les yeux fermés entre deux coups de langue, imaginant que je suçais la queue du jeune garçon. J’y allais à fond, suçotant entre les orteils pour n’en rien perdre, ma bouche remontant vers la cheville pour aspirer les traînées encore tièdes et gluantes.  

La présentatrice de JT, qui s’était badigeonnée les seins du foutre de son Valentin, était maintenant en train de se faire brouter le minou par ce dernier. Insatiable, elle lui caressait la nuque tout en appuyant sur sa tête pour qu’il lui fouille bien l’orifice. Le ballet de l’hôtesse d’un couple à l’autre était aérien et hors du temps. Le saké coulait à flot, Salomé le dégustait à grandes lampées, ses yeux suivant ma prestation avec une fausse désinvolture. En réalité elle remuait par exemple son pied pour me permettre d’atteindre le talon, là où un peu de sperme avait coulé. Et de manière imperceptible, sans doute étais-je trop obnubilée par la courbure de sa cheville, elle a décroisé les jambes. Je ne m’en suis aperçue qu’une fois acculée contre la bordure de l’estrade, le pied toujours en main. Cette fois Salomé a aussi écarté les cuisses, m’invitant à regarder sa chatte fendue en grand. De la mouille suintait entre ses lèvres d’une grande finesse, mes doigts se sont crispés sur son pied, j’aurais volontiers remonté jusqu’à sa taille si elle ne m’en avait dissuadé d’un coup de talon sur les nichons.  

Mon rouge à lèvres défait, la bouche pleine de salive et les joues en feu, je devais avoir l’air affreuse. Sans la lâcher, j’ai suivi du regard l’hôtesse se pencher au dessus de la chatte de Salomé et l’éventer avec un petit éventail, tenu jusque-là glissé dans la manche de son kimono. C’était une image d’une rare sensualité, les deux femmes se souriaient avec une évidente complicité. En proie à une brusque bouffée de jalousie, j’ai lâché sa jambe pour les laisser en tête à tête. J’ai repris le petit escalier étroit et je suis sortie dans la cour pour en griller une. 

CHAPITRE IX

Bien entendu, le lendemain les copines de bureau m’ont sautée dessus à la machine à café, voulant tout savoir sur ma soirée en compagnie de la rédac’ chef. Encore sous le coup de la déception d’avoir dû rentrer chez moi en taxi, Salomé m’ayant faussé compagnie avec l’hôtesse japonaise, j’aurais volontiers craché le morceau sur ses mœurs dissolues, mais risquer ma carrière débutante pour une simple vexation aurait été idiot. Je me suis donc contentée d’évoquer le bar à sushi et l’animation coquine, en ne parlant que d’un strip-tease de jeunes éphèbes nippons pour égayer la fête. Si elles ont fait mine de me croire, elles se doutaient bien que Salomé préférait des choses plus corsées. Après le numéro spécial Saint Valentin, l’autre gros morceau de la saison dans la presse féminine était le numéro consacré aux régimes de printemps. A l’approche de l’été, et avant le traditionnel supplément maillots de bains du mois de mai, la course aux nouveaux régimes était de rigueur. Chaque magazine était en quête du régime miracle, exotique ou traditionnel, histoire d’alimenter les pages de publicité avec les annonceurs qui là aussi se remplissaient les poches sur le dos des lectrices.  

Au fil des numéros, j’ai commencé à comprendre que les pages culturelles d’un journal féminin ne servaient qu’à boucher les trous avant le bouclage, et que la publicité régentait tout. Les paroles de Salomé évoquant la télé ont alors retenti en moi quand des rumeurs sur l’achat de notre titre par un grand groupe de presse allemand ont circulé sur la péniche. Un groupe ayant déjà un pied dans les media français par le biais de chaînes sur la TNT. Les filles de la rédaction ont commencé à flipper en préparant le numéro de printemps, chacune cherchant à en savoir plus par son réseau sur ces rumeurs. De mon côté, n’ayant rien à perdre vu mon manque d’ancienneté, j’ai pris en charge un des articles consacré au régime islandais qui faisait fureur dans quelques spas de la capitale depuis peu. Comment souvent, c’est Pam qui avait eu vent d’une méthode originale, basée sur le bien-être. 

— La rédac’ chef va faire péter le chiffre d’affaires avec les pubs sur les jacuzzis !  

Elle m’a donné l’adresse d’un spa près de la place de Clichy, recommandé par une de ses copines. 

— J’irais bien avec toi, mais il faut que je me coltine un sujet sur un régime à base d’algues !  

Le numéro spécial promettait, avec chaque rédactrice en quête du régime miracle. A la conférence de rédaction, Salomé a paru étrangement absente, entérinant les décisions sans aboyer ni apporter son grain de sel. Cela n’a fait que conforter les rumeurs les plus folles sur la cession de notre magazine ; les filles s’éclipsaient souvent sur le pont supérieur, portable vissé à l’oreille, pour aller à la chasse aux tuyaux dans le but de se recaser le moment venu. Afin d’écrire le meilleur papier possible, j’ai décidé de passer au spa conseillé par Pam en tout anonymat, ma qualité de pigiste d’un grand magazine féminin pouvant fausser mon enquête. Si l’établissement ouvert depuis peu avait pignon sur rue, il m’a fallu sillonner avec mon scooter les petites rues entre la place de Clichy et la Fourche. Le spa se tenait dans une cour pavée, l’entrée protégée par une grille munie d’un interphone. J’ai sonné, une voix féminine à l’accent parisien m’a répondu d’un ton mielleux, et avant d’entrer, j’ai demandé la permission de garer mon scooter dans la cour, le quartier n’étant pas des plus sûrs. 

Malgré la réticence perceptible dans sa voix, elle a accepté. Mon engin en sécurité, je me suis présentée à l’accueil. Une fontaine occupait tout le hall, avec à la surface une sorte de brouillard opaque qui s’échappait de galets gris affleurant à la surface. Le glougloutement de l’eau sur des bambous ajoutait à l’ambiance mystérieuse de ce phénomène. L’hôtesse m’a fait remplir une fiche détaillée, concernant ma taille, mon poids et mes antécédents en matière de régime. Jusqu’ici, il n’y avait rien que de très banal dans ce questionnaire, imprimé sur du papier ordinaire.  

— Le professeur Sven va vous recevoir ! a annoncé l’hôtesse. En quelques séances, vos kilos superflus ne seront plus qu’un mauvais souvenir ! 

Jouant le jeu, j’ai souri d’un air ravi, comme si ses bonnes paroles agissaient déjà sur mon surpoids supposé. Je n’avais pas l’impression d’être trop grosse, ni même d’avoir un début de cellulite. L’attente m’a paru interminable, le parfum écœurant diffusé par les huiles essentielles de la fontaine commençait à me donner envie de vomir. Une porte s’est ouverte d’un clic derrière le comptoir d’accueil, et l’hôtesse m’a fait signe d’y aller. 

— Tout ira bien, vous verrez ! Le professeur est un génie ! 

Ses yeux papillonnaient en disant cela, et je m’attendais à découvrir le messie en blouse blanche derrière la porte. Etait-ce l’effet de la suggestion, j’avais les jambes en coton en entrant dans le bureau du « fameux » professeur Sven. J’ai eu un choc agréable à la vue de ce grand homme à la blondeur toute nordique, le visage glabre, le teint rose et des yeux bleus qui vous dévisageaient avec une bonhomie teintée de curiosité. Ses mains couvertes d’un fin duvet blond dépassaient des manches d’une blouse qui portait son nom cousu au revers de sa poitrine. La quarantaine athlétique, mince et charismatique, j’ai littéralement fondu dès ses premières paroles. Il avait une voix de baryton qui vous flattait les tympans, vous enveloppait d’une douceur qui vous donnait envie de vous blottir contre lui.  

— Clarisse, c’est ça ? Quel joli prénom ! Professeur Sven, mais appelez-moi Sven !  

Il m’a tendu une main large et ferme, et, subjuguée, j’ai senti comme un fluide me traverser la paume. Il l’a gardée un moment dans la sienne, comme s’il évaluait les problèmes qui m’avaient conduite dans son cabinet. Il l’a relâchée après un soupir, les sourcils froncés. 

— Rassurez-vous, il n’y a pas grand-chose à corriger ! Veuillez passer dans la salle de consultation ! 

Il a tiré un rideau et s’est effacé pour me laisser entrer dans une pièce minuscule, sans fenêtre, baignée de la même odeur écœurante que celle de la fontaine. Les murs d’une blancheur aveuglante étaient nus, pas la moindre décoration. Au centre, une chaise, un meuble à roulettes avec du papier et des marqueurs de différentes couleurs et un grand miroir sur pieds. Parcourant ma fiche d’un air attentif, Sven m’a interpellée, sans lever les yeux : 

— Déshabillez-vous ! On va définir les zones à traiter ! 

J’ai commencé à me demander où j’avais mis les pieds. Etait-ce un spa islandais ou le cabinet d’un charlatan qui vouloir me voir nue ? Malgré tout sous l’emprise inexpliquée de sa voix d’hypnotiseur, je me suis dévêtue, presque soulagée de me débarrasser de mes vêtements. Même quand j’ai ôté mes sous-vêtements, c’était comme si j’avais déjà perdu du poids. Le pouvoir de suggestion de cet homme, sans avoir encore rien fait, tenait du miracle.  

— A votre âge, il s’agit davantage de prévenir que de guérir, même si quelques corrections s’imposent ! 

Il a reculé d’un pas pour évaluer ma silhouette, sans que je remarque une lueur salace dans son regard, pas plus que dans son attitude. Je n’en menais pas large durant cet examen silencieux, j’avais les aisselles qui ruisselaient et je serrais les fesses de nervosité. Et quand mes mamelons se sont mis à darder tout seuls, je ne savais plus où me mettre. 

— Mettez-vous devant la glace ! 

Il m’aurait demandé de faire le tour de la place de la Concorde à poil, je l’aurais fait. Plantée devant mon reflet, j’avais l’impression d’avoir une culotte de cheval, que mes nichons tombaient ou qu’un début de ventre déformait ma taille. Au point qu’après la séance, j’ai songé que le miroir était peut-être truqué, comme ceux qu’on trouvait dans les fêtes foraines, histoire d’effrayer les femmes. Sven a pris un marqueur sur la table et s’est approché de moi. La pointe noire et froide, au parfum synthétique, a glissé le long de mes hanches, il en a fait le tour d’un seul trait. Puis il a tracé une ligne allant de mes seins à ma chatte, évitant le nombril et s’arrêtant juste sous mon pubis épilé. Sa main ne tremblait pas, il n’y avait pas la moindre trace d’excitation dans ses gestes. Et moi je continuais à sentir mes pointes s’allonger, à croire qu’elles allaient griffer le miroir. Quand il a déplacé le marqueur sur mes fesses, je me suis retenue de jeter un coup d’œil par-dessus mon épaule pour voir ce qu’il dessinait. 

— Et voilà ! Rassurez-vous, il suffit de frotter un peu pour que l’encre s’efface ! 

Chose inattendue, Sven a ensuite sorti un appareil numérique du tiroir sous la table. Je n’étais pas très sûre d’être ravie de me retrouver en photo nue, mais il avait réponse à tout, devançant toutes mes craintes : 

— A partir de ces clichés et des lignes, je vais établir une gamme de soins spécifique à votre état ! 

Il m’a photographiée sous tous les angles, me faisant pivoter pour zoomer sur mes seins nappés de sueur, avec les mamelons qui me narguaient en pointant de façon effrontée vers lui. A part avec le marqueur, il n’a pas posé la main sur moi, et quand il m’a signifié la fin de la consultation, il m’a laissée seule dans la salle. Je me suis rhabillée en m’éloignant du miroir, ne supportant plus mon image. De retour à l’accueil, l’hôtesse m’a reçue avec un sourire extatique. 

— Il est merveilleux, n’est-ce pas ?  

Puis, la mine toujours aussi béate, elle m’a asséné le coup de grâce : 

— Espèces ou carte bleue ? 

* 

*   * 

La séance avait duré un quart d’heure pour un questionnaire et quelques traits de marqueur, le tout facturé cent euros ! Le lendemain, sur la péniche, j’ai amené le justificatif à la comptabilité du journal, car le soir même j’avais rendez-vous pour les premiers soins, le spa faisant nocturne jusqu’à vingt-deux heures. On m’a remboursée, et j’ai obtenu une avance en liquide pour poursuivre mon enquête. La journée avait été longue, je ne pensais qu’à revoir le professeur Sven et sa méthode révolutionnaire, dont, et cela m’a étonnée, on ne trouvait aucun écho sur le Net. Pour tromper l’attente, je me suis attelée à la lecture des lettres pour ma rubrique du cœur, la tête ailleurs. Après le boulot, j’ai filé chez moi me changer, avant de me rendre au spa. J’ai trouvé la grille close comme la veille, c’est la concierge de l’immeuble qui m’a fait entrer dans la cour car personne ne répondait à l’interphone. C’est Sven qui m’a reçue à la réception, l’hôtesse étant partie car elle avait un train de banlieue à prendre. 

— Vous êtes la dernière patiente ! Venez, le bain est prêt ! 

Il m’a conduite dans un couloir d’un blanc immaculé, qui menait à un vestiaire. Sur un banc, il y avait des serviettes et un bonnet de bain. Sven s’est éclipsé et je me suis déshabillée, m’enroulant dans une serviette trop courte qui peinait à couvrir à la fois mes seins et mes cuisses. J’ai poussé la porte qu’il m’avait indiquée et j’ai découvert une petite piscine, bordée d’arbustes plantés dans une véritable pelouse qui courait tout autour. Un nuage épais et parfumé à l’eucalyptus flottait à la surface, une chaleur infernale m’a fait transpirer sur le champ. J’ai trempé un orteil dans l’eau, le retirant aussitôt tellement c’était chaud. Des tables de massages, sans matelas mais munies de lattes en bois, étaient arrangées en épis près du bassin. Dans une mare plus vraie que nature, des galets ronds dégageaient de la vapeur d’eau, pareils aux roches volcaniques que j’avais vues dans des documentaires sur la chaîne Discovery. Sven est apparu, la taille ceinte d’une serviette.  

— A Reykjavik, ma ville, les bains sont mixtes ! Il n’y a rien de tel après une journée de stress pour nettoyer son corps ! 

D’un geste, il s’est débarrassé de la serviette, exhibant une bite d’un rose clair, longue et fine, qui pendait entre ses cuisses musclées. Il s’est avancé et, tel un collégien farceur, a tiré sur la mienne, me prenant par surprise. 

— Allez, hop ! Dans l’eau, sinon le traitement n’aura aucun effet ! 

C’est tout juste s’il ne m’a pas soulevée. Il a fallu qu’il me tienne par la main pour m’obliger à entrer dans l’eau, qui me donnait l’impression que j’allais y cuire comme un homard dans une casserole. Il m’a rejointe une fois que j’ai eu de l’eau jusqu’à la taille, car je m’étais assise sur le fond peu profond pour cacher ma chatte. L’eau pétillait un peu, cela piquait la peau tout en atténuant la morsure de la chaleur. Sven a pris place contre le bord, les bras à l’horizontale hors de l’eau, les jambes étendues sur le carrelage du bassin. Pas incommodé par la chaleur, il a observé mes réactions, souriant de ma peau en train de rougir à vue d’œil, et de la sueur décuplée par la vapeur qui ruisselait sur mes seins, de nouveau avec les tétons qui pointaient. Il a croisé mon regard baissé dessus, montrant du doigt sa queue en train de poindre hors de l’eau. 

— Il n’y a pas de quoi être choqué, cette eau contient des minéraux qui favorisent la circulation sanguine ! 

Avec le même détachement alors qu’il bandait maintenant en face de moi, il a ajouté que l’eau venait d’Islande par bateau, dans des cuves spéciales pour qu’elle conserve ses propriétés. Je l’écoutais en essayant de me tasser dans le bain, me demandant s’il se payait ma tête ou non. Je ne voyais pas comment maigrir dans un bain, à part perdre des litres de sueur. Mais je n’étais pas au bout de mes surprises. Après cinq minutes dans le bassin, Sven est sorti, affichant son érection avec nonchalance, comme si cela n’avait rien d’extraordinaire. Etait-ce l’effet des minéraux ou l’excitation sexuelle de ma part, je l’ai suivie des yeux avec envie, sa belle queue à la peau rosie par le bain. Il s’est affairé à une table de massage, étalant une serviette dessus, ne cherchant pas à masquer sa nudité. Plus habitué à l’atmosphère moite digne d’un sauta que moi, il transpirait peu, à l’aise. 

— Sortez avant que votre peau ne soit toute fripée ! 

Toujours le ton aimable et professionnel, alors que je continuais à douter du sérieux de tout ceci. J’ai jailli hors de l’eau, pour me diriger vers la table. Pour masquer ma nudité, je me suis couchée dessus sur le ventre, toute ruisselante sentant à peine les lattes dures sous mes seins. Sven s’est accroupi devant le tas de pierres fumantes et en a pris une après les avoir examinées avec soin.  

— Avec ces galets des fjords, votre mauvaise graisse va fondre comme neige au soleil ! a-t-il affirmé. 

Enfin il évoquait le fameux régime islandais. Peut-être avais-je trop vite conclu qu’il était un charlatan. Il s’est relevé pour se placer derrière moi. D’une main, il a écarté mes jambes jusqu’à ce qu’elles pendent de part et d’autre de la table. Il m’a aussi fait reculer, si bien que ma chatte était désormais au bord. Il a posé le premier galet à la courbure de mes reins, là où la veille le marqueur avait tracé une ligne. Au passage, sa bite toujours tendue a effleuré mes fesses contractées par l’appréhension. Détail qui ne lui a pas échappé. 

— Détendez-vous ! Vous êtes ici pour votre bien-être, n’est-ce pas ? 

Qu’est-ce qu’il ne fallait pas faire pour écrire un article ! Le galet ne pesait pas grand-chose, comme souvent les roches volcaniques. Les premières secondes, je n’ai rien senti de particulier, hormis la transpiration qui ne cessait pas, même hors de l’eau. Puis, lorsqu’il en a ajouté un second, mes tétons déjà durs depuis un moment ont paru gonfler davantage, s’écrasant contre le bois des lattes. Ma chatte s’est mise à fondre, de la mouille mélangée à l’eau du bain a suinté entre mes cuisses et s’est mise à pleuvoir sur le carrelage. J’avais honte de ces gouttes qui claquaient comme de la pluie à travers les lattes, sans que je puisse me contrôler. Imperturbable, Sven m’a couvert le bas du dos et les fesses de galets, un en équilibre sur chaque globe.  

— Ils vont absorber toute cette mauvaise énergie qui est tapie de façon sournoise en vous ! 

Son baratin new age m’échappait, mon cul se détendait tout seul, mon sphincter se relâchait comme si un doigt invisible était en train de le fouiller. J’ai mouillé de plus belle, sans comprendre ce qui m’arrivait. Et quand Sven a plaqué son bas-ventre contre la table, sa bite s’est glissée sous mon ventre, le gland coulissant dans la fente béante et trempée.  

— Ne bougez pas, si les galets tombent, l’effet sera perdu ! 

Il était en train de me pénétrer et ne parlait que de ces foutus cailloux ! La tête nichée entre mes bras croisés, je n’ai pourtant eu ni la force ni l’envie de me rebeller, comme anesthésiée par tout ce qui se passait. Mes orifices béants réclamaient cette bite bien dure, comme jamais je n’avais désiré un homme. Etait-ce là le régime miracle islandais, à base de fornication ? Pam le savait-elle en m’envoyant dans ce spa ? Toutes mes interrogations ont cessé dès que Sven m’a pénétrée. Sa queue brûlante s’est enfoncée jusqu’à la racine dans mon vagin, happée par ma chatte. Malgré son érection décuplée par l’eau du bain, c’est à peine si j’ai été sensible à sa dureté, pourtant bien réelle. Prenant appui sur les galets instables sur mon cul, il s’est mis à coulisser en moi, penché sur mon dos. 

— Cela va vous purifier de l’intérieur !  

Les muqueuses assouplies de mon vagin se collaient telle une méduse autour de son gland pour ralentir ses va-et-vient. Implacable, Sven me pistonnait sans effort, l’empreinte des galets s’imprimant sur mes fesses, leur chaleur spéciale irradiant jusque dans ma chatte. Quant à ceux posés au bas de mon dos, leur effet se faisait sentir jusqu’à mes tétons. Baignant dans mon jus, j’avais l’impression de fondre sous les coups de bite qu’il m’assénait avec la rigueur d’un métronome. Cela aurait pu durer des heures, la table tremblait un peu sous son assaut et sous mon poids, la vapeur ambiante m’enveloppait toujours, tandis que toutes mes sensations nerveuses semblaient se concentrer dans ma chatte. Elle était si ouverte par la magie des galets que parfois on aurait dit que la bite flottait à l’intérieur, malgré le gland qui me tamponnait de plus en plus fort. Bercée par le ressac créé par la mouille, j’ai éprouvé un plaisir qui suintait par tous les pores de mon corps. Cambrée sans que les pierres ne vacillent, car elles me collaient à la peau malgré la sueur, j’ai succombé la première lorsque Sven s’est planté plus fort dans mon orifice. 

J’ai joui à gorge déployée, criant comme si j’étais en pleine séance d’exorcisme, les doigts crispés sur les lattes, mon cul dressé pour aller au devant de cette queue qui me déchirait la chatte. 

— C’est cela ! Libérez vos chakras !  

Infatigable, Sven a continué à me pilonner, m’amenant vite à un second orgasme, presque aussi puissant. Mon corps frissonnait sur la table, la vue brouillée par le plaisir qui me secouait de la tête aux pieds. Et il bougeait encore, comme si sa queue était en réalité un gode. Je voulais qu’il crache en moi, pour sentir son foutre m’inonder la chatte, mais il semblait retarder l’échéance ou peut-être même me refuser ce bonheur. Il a fini par interrompre sa course folle, mais juste pour ôter les galets un à un. Chaque fois cela s’est accompagné d’une sensation de manque, la sueur cédant la place à une certaine fraîcheur. Et quand il s’est retiré, je me suis évanouie. En reprenant connaissance, après un temps que j’aurais été bien en peine d’estimer, je me suis retrouvée seule sur la table, couchée sur le dos, une serviette étalée sur moi pour cacher mes seins et ma chatte. La vapeur s’était volatilisée, le tas de galets recomposé par terre. Un peu perdue, je me suis touchée entre les cuisses, mes lèvres encore gonflées d’excitation, de la mouille poisseuse comme du miel coulant encore de ma chatte, preuve que je n’avais pas rêvé. Sven a poussé la porte, impeccable dans sa blouse blanche, les cheveux bien peignés, pas la moindre trace de transpiration sur ses traits. 

— On a bien dormi ? Ces galets ont de vrais pouvoirs ! Et maintenant, on va faire une petite pesée, c’est le rituel à la fin de chaque séance ! 

Aucune allusion à ce qu’il m’avait fait tout à l’heure, à la manière dont il m’avait baisée sans paraître éjaculer. Troublée au-delà des mots, commençant à croire que j’étais victime d’une terrible hallucination sexuelle causée par les mystérieux cailloux, j’ai repris contact avec le sol comme un automate. Distant, sans plus me tenir la main, il m’a fait signe de monter sur la balance. En constatant que j’avais perdu cinq cents grammes en une seule séance, Sven a souri, notant le résultat sur ma fiche. 

— Hum ! Pour un début, c’est encourageant ! Encore deux ou trois séances, et vous aurez retrouvé une ligne de jeune fille ! 

Il a rangé son stylo et m’a congédiée après un coup d’œil à sa montre. 

— Vous pouvez vous rhabiller ! Je fermerai derrière vous. 

C’est ainsi que j’ai quitté le spa sans le revoir, seule dans la cour, à pousser mon scooter à l’extérieur. Les lumières se sont éteintes, mais il a dû sortir par une porte de derrière.  

CHAPITRE X

Etre au cœur de la mode, voilà un des aspects de la presse féminine qui m’avait attirée dans ce milieu. Dès que les premières invitations à de prestigieux défilés de haute couture sont parvenues à la péniche, les rédactrices en sont presque venues aux mains. A l’approche de la fashion week, qui se déroulait chaque printemps à Paris, des centaines de journalistes et de photographes du monde entier débarquaient dans la capitale pour couvrir l’événement. Notre magazine n’échappait pas à la fièvre suscitée par les défilés, qui se déroulaient toujours dans des endroits exceptionnels aux quatre coins de Paris. Etant la petite pigiste de la rédaction, je me suis vue octroyée des places pour les nouveaux créateurs ou des talents pas encore en haut de l’affiche. Seule Salomé avait droit aux meilleures invitations aux côtés des rédac’ chefs du Vogue ou du Harper’s Bazar américains pour les shows des grands couturiers. Il était de bon ton d’afficher un air blasé lors des défilés, de persifler après et elle excellait dans l’exercice. 

C’est ainsi que je me suis retrouvée à couvrir le défilé d’un duo de jeunes couturiers allemands, Dieter et Gertha, un couple à la ville comme dans le travail. Leur griffe avait gagné une certaine renommée dans les milieux artistiques et branchés, surtout parmi les amateurs de gothique. Bianca, qui ne se cantonnait pas qu’aux nouveaux créateurs africains, m’a donnée quelques tuyaux avant d’assister à leur défilé intimiste : 

— Ne t’assieds jamais au premier rang ! S’ils t’invitent à leur after, méfie-toi de Gertha, c’est une vraie sorcière ! 

Sur le moment, j’ai pris ces infos à la légère, persuadée qu’elle me taquinait. Le lendemain de la première journée de la fashion week, les rédactrices se sont retrouvées sur la péniche avec leurs trophées récupérés auprès des attachées de presse, trophées qui faisaient le miel de cette semaine : petits agendas griffés de noms prestigieux, échantillons de parfum, voire bijoux fantaisie pour les couturiers les plus cotés. En voyant cela, je me demandais ce que j’allais ramener de ma soirée, avec un défilé organisé dans une église désaffectée, à minuit : chauve-souris empaillée ou flacon de sang. Histoire d’être raccord avec l’ambiance, je me suis habillée d’un jean noir, d’un vieux T-shirt assorti, et d’un perfecto au cuir râpé. Située près du Stade de France, dans la proche banlieue, j’ai erré sur mon scooter avant de dénicher l’endroit, un quartier où les épiceries orientales et les cyber-cafés étaient légion. L’église en question était squattée depuis des années par un collectif d’artistes, ce qui expliquait que les murs extérieurs étaient couverts de graffitis et de tags.  

Des malabars costauds en bombers assuraient le service d’ordre, crâne rasé et tatouages ethniques sur les bras et jusque sur la nuque. Oreillettes et micros-cravates donnaient un semblant de crédibilité à leur apparence, évoquant davantage les stewards du Parc des Princes que les hôtes des défilés Dior ou Chanel. Une musique crépusculaire résonnait dans la nef en pierres de taille, entièrement décorée d’immenses toiles gothiques peintes par le couple de créateurs. Des motifs à base de paysages lunaires, de cimetières ou de créatures maléfiques, tels des dragons ou des serpents, avec toujours des symboles dont la signification m’échappait. Une hôtesse, la seule, tout droit sortie de la série TV La famille Adams m’a conduite à ma place, de simples chaises en plastique. J’ai eu l’impression que c’était moi l’extraterrestre parmi le public, avec des femmes aux teints blafard et aux yeux peints en noir, des types avec des crêtes de punk. Pour quelles revues underground travaillaient-ils ? Des blogs perdus dans l’immense toile du Net ou des fanzines obscurs ? 

La musique déjà pesante a continué à plomber l’atmosphère glaciale dès les premières mesures et les fumigènes annonçant le début du défilé. Quelques photographes et caméramans sur une estrade à part ont mitraillé les modèles à la limite de l’anorexie, portant des hardes à base de cuir brut et de métal, dans un style post-Apocalypse. Médusée par ce spectacle décalé, bruyant et vulgaire, je me suis demandé si les rédactrices ne m’avaient pas fait une blague, alors qu’elles profitaient des défilés à l’ambiance plus glamour. Un coup de tonnerre produit par un synthétiseur a marqué la fin du show. Le couple de couturiers a bondi sur le podium, leurs silhouettes émergeant de fumigènes qui vous piquaient la gorge. Lui en prince des ténèbres, costume de cuir moulant et piercings aux lobes et au nez, bagues d’argent à chaque doigt, et elle, en ange blanc, avec des ailes de plumes d’une blancheur de neige qui remuaient dans son dos.  

Ils ont reçu une ovation digne de rock stars, avant de s’éclipser dans les coulisses. N’écoutant que mon courage, j’ai réussi à me faufiler derrière le podium pour essayer d’approcher Dieter et Gertha. A la différence des défilés traditionnels, il n’y avait pas de véritable vestiaire pour les modèles, ou de salon pour recevoir les journalistes, juste la sacristie où régnait un sacré désordre. Un régisseur m’a indiqué que le couple était dehors, prêt à décamper, fuyant la presse et leurs admirateurs. Je n’ai eu que le temps de courir sur le parking, coincé entre l’église et un centre commercial discount. Pas très loin, la silhouette fantôme du Stade de France ressemblait à un OVNI. Ils étaient en train de s’engouffrer dans un 4 X 4 aux flancs noirs et aux jantes chromées, à la carrosserie menaçante. J’ai brandi ma carte de presse juste au moment où ils démarraient. Les puissants phares m’ont éblouie, une porte coulissante à l’arrière a glissé sans bruit et la main d’un ange m’a attrapée le poignet. C’est ainsi que je me suis retrouvée en compagnie du couple diabolique, fuyant vers leur repère pour fêter leur show. Ne songeant qu’au scoop, je les aurais suivis en enfer ! 

* 

*   * 

Alors que je m’attendais à un squat ou à un loft, on a atterri dans un château d’eau lui aussi désaffecté, en bordure d’une voie de chemin de fer, au sommet duquel le couple avait aménagé à la fois son atelier et ses appartements. Le dôme accessible par un ascenseur étroit était ceinturé de baies vitrées, et offrait une vue panoramique sur la banlieue sud de Paris. La couleur dominante était le noir, aussi bien sur les murs que pour les meubles.  

— Mets-toi à l’aise ! a lancé Gertha. 

Sans ses ailes, elle portait un fuseau blanc ultra-moulant, qui dessinait des fesses amples et cambrées, et une sorte de juste-au-corps matelassé qui lui enveloppait le torse et mettait en valeur une forte poitrine. Une véritable Walkyrie ailée, à la chevelure blonde et bouclée, des joues pâles naturellement et un regard bleu. Surprise d’être la seule invitée, j’ai hésité à ôter mon blouson. Dieter a mis de la musique à base d’orgue, qui résonnait dans le bâtiment en forme de champignon.  

— Pour quel magazine tu bosses ? C’est bizarre, tu ne ressembles pas à ces pétasses de la presse féminine ! 

La voix métallique de Dieter m’a fait froid dans le dos. Je ne savais pas s’il jouait un personnage de dandy ténébreux ou s’il était vraiment comme ça, avec ses bagues qu’il faisait cliqueter l’une contre l’autre comme des lames de couteaux. Ses yeux maquillés et ses piercings masquaient sa vraie figure, impossible de lui donner un âge. Gertha a pris mon blouson comme si c’était une serpillière et l’a jeté sur un sofa en velours pourpre, seule tache de couleur dans la vaste pièce circulaire. Le temps que je leur explique d’une voix chevrotante que je débutais dans la presse, elle m’a fait signe d’enlever le reste aussi.  

— On va te relooker, pas question de recevoir quelqu’un d’aussi mal fringué chez nous ! 

J’avais l’impression d’être dans un théâtre macabre, surtout quand Dieter a préparé des cocktails dans des coupes en cristal, avec une légère vapeur qui s’échappait à la surface, le tout d’une couleur rouge sang. En sous-vêtements de chez Monoprix devant eux, j’ai eu la honte de ma vie. J’ai accepté le cocktail d’une main tremblante et l’ai goûté du bout des lèvres. La couleur sanguine était due à la grenadine, le breuvage épais un mélange de sucre et d’alcool de riz. Avec ses bottes de cuir noir aux semelles cerclées d’acier, Dieter arpentait le salon, ses yeux d’aigle posés sur ma silhouette qui n’avait pas encore bénéficié des effets du régime du professeur Sven.  

— Un ange tombé du ciel ! Voilà ce qu’elle est ! s’est-il écrié en tapant dans ses mains baguées. 

Il a fini son verre, exalté, essuyant sa bouche où dégoulinait du sirop rouge, ramassant la paire d’ailes froissées de sa compagne. 

— Enlève-moi ces horreurs ! a ordonné cette dernière. Ton seigneur et maître va t’offrir ta rédemption ! 

J’étais bien chez les dingues ! Le défilé de mode n’avait été qu’un aimable divertissement, une fois dans leur antre, les couturiers montraient leur vraie nature. Pour me donner du courage et m’étourdir, j’ai vidé ma coupe d’un trait. Puis j’ai dégrafé mon soutien-gorge, avant de me lever pour faire glisser le slip. Tout devenait flou autour de moi, je n’étais qu’un insecte pris dans une toile d’araignée. La chair de poule couvrait mon corps, la musique de messe achevait de me saper le moral. Prise de vertige, sans doute à cause de la hauteur du château d’eau, tout vacillait autour de moi. Dieter a fixé les ailes avec un harnais sur mes épaules, avec un bracelet attaché à mes poignets qui me permettait de les agiter. Une fois parée, j’ai fait le tour du salon en battant des ailes, légères, en plumes blanches d’oie. Dieter et Gertha ont suivi ma prestation de leur regard maquillé, et, à comme si j’étais un ange descendu du ciel, toute appréhension a disparu en moi. J’en ai même oublié l’idée de scoop ou de mode, ma nudité ne me gênait pas plus que cela. Après tout, on n’avait jamais vu un ange habillé, non ?  

Dieter s’est vautré sur le sofa couleur pourpre, ses talons métalliques accrochant la lueur des bougeoirs en argent disposés un peu partout. Alors que je tournais comme une folle, mes seins ballottant à chaque foulée, légère et aérienne, Gertha s’est interposée en me stoppant dans mon élan. Essoufflée, les ailes repliées dans mon dos, j’étais encore sur un petit nuage. 

— Tu sais qu’un ange ne peut rester sur terre sans élixir… Ton maître va y pourvoir ! 

Elle m’a prise par la main et m’a poussée devant Dieter, qui me regardait avec une lueur ardente dans les prunelles, sans doute causée par des lentilles de contact pour parfaire son déguisement. D’une pression sur l’épaule, elle m’a fait agenouiller à ses pieds. En nage après mon numéro de ballerine, je me suis servi des cuisses de Dieter comme accoudoirs. Son pantalon de cuir dégageait une senteur fauve, ses bijoux en argent tintaient, s’ajoutant aux bruissements de sa tenue sous la pression de mon corps dessus. J’ai repéré la braguette dissimulée sous un repli, et j’ai tiré sur le zip. Derrière moi, Gertha a caressé mes ailes en signe d’encouragement. 

— C’est bien, petit ange ! Bienvenue sur terre ! 

La laissant à ses délires cosmiques, j’ai sorti la queue de Dieter hors du pantalon, il ne portait pas de sous-vêtement. Un beau spécimen d’une vingtaine de centimètres, au diamètre épais et tatoué sur toute la longueur des mêmes motifs aperçus lors du défilé. En humant le gland charnu, j’ai senti un parfum douceâtre qui m’a excitée, peut-être l’imprégnation du cuir sur son érection. En refermant mes doigts autour à la racine, cela a provoqué un battement d’ailes aussi léger que celui d’un papillon. Je me suis penchée sur sa bite, desserrant les lèvres, les narines palpitant de plaisir par anticipation. Immobile, jouant avec ses bagues, son maquillage en train de s’effacer à la lueur des chandeliers, Dieter a projeté son bas-ventre en avant pour aller à la rencontre de ma bouche. Son gland s’est écrasé sur mes dents et je l’ai capturé pour l’empêcher de dévier sur mon menton. Je l’ai avalé jusqu’à la moitié, mon excitation tempérée par le courant d’air dans mon dos ailé. Le goût fort de sa queue suintant la pisse et la sueur était plus aphrodisiaque que le cocktail. Ma langue s’est mise à coulisser autour avec une avidité que je n’avais pas connue depuis longtemps.  

— Notre angelot est un sacré polisson ! Je vais lui apprendre les bonnes manières ! 

Du coin de l’œil, j’ai aperçu Gertha en train de dégrafer son justaucorps matelassé. Le bruit des scratches claquait aussi fort que les coups de langue que j’assénais sur le sommet du gland. Dieter grognait d’aise, les jambes allongées. Gertha s’est retrouvée à moitié nue, ses seins gonflés comme des outres jaillissant contre mes ailes. J’ai ressenti leur mollesse tiède, regrettant de ne pouvoir me tourner pour les toucher. Elle a continué à se dévêtir, envoyant valser son pantalon fuseau. Elle était maintenant aussi nue que moi, exhibant un pubis aux poils taillés à la forme de leurs initiales entrelacées à tous les deux, leur logo de couturiers, en blond cendré pour le G, et en noir pour le D. Tandis que je poursuivais ma fellation endiablée sur son mec, elle s’est éclipsée. Mes doigts griffant le cuir du pantalon, je léchais Dieter de haut en bas, l’enfournais dans ma bouche en déformant mes joues, pas gênée par sa dureté, désormais habituée à son goût aigre qui s’effaçait peu à peu avec la salive. Toute la noirceur du personnage était oubliée, seule comptait cette bite robuste qui se dressait sous ma langue, ses couilles écrasées hors de la braguette, prêtes à exploser à la moindre pression. 

De retour à nos côtés, Gertha m’a attrapée par les chevilles, me faisant comprendre qu’il fallait que je me mette à quatre pattes. 

— Ne te retourne pas ! 

De ne pas voir ce qu’elle manigançait dans mon dos aurait dû m’alerter, mais j’étais trop occupée à sucer son mec. Sans le recracher, j’ai obéi, ôtant mes mains de ses cuisses pour les poser sur le carrelage. Dans la foulée, mes ailes ont claqué, me donnant l’impression d’être un papillon en train de butiner le pistil d’une fleur. J’étais vraiment à l’ouest, grisée par la situation. Gertha s’est penchée au dessus de mes fesses maintenant en sueur, me faisant sentir la lourdeur de ses gros nichons. Les pointes durent se sont écrasées sur les globes, et, loin de me contracter, je me suis cambrée, croyant qu’elle allait me lécher la raie. D’être le jouet sexuel de ce couple infernal m’excitait de plus en plus, j’étais prête à toutes les folies. De ne plus me servir de mes mains a rendu la fellation plus difficile, car Dieter, infatigable, bandait dur et s’ingéniait à me provoquer, tapotant son gland sur l’arête de mon nez, ou bien cherchait à me faire avaler ses couilles en soulevant son bas-ventre. Gertha s’est redressée, quelque chose de ferme a remplacé le contact moelleux de ses seins. Un objet long et raide, à l’extrémité arrondie.  

— Dieter ne peut pas être à la fois au four et au moulin, n’est-ce pas ? 

D’une simple pression dans ma raie, j’ai deviné qu’elle était en train de m’enfoncer un gode, alors qu’elle me tenait, les mains sur mes hanches. J’ai réalisé qu’elle portait cette fausse bite fixée à un harnais à sa taille, comme la paire d’ailes dans mon dos. Loin de m’effrayer, l’idée de me faire enculer par une femme a mis le feu en moi. J’ai dressé mon cul au sphincter déjà dilaté, mordant même d’excitation la queue de Dieter. Il ne m’en a pas voulu, grognant en m’agrippant par les cheveux, à croire qu’il aimait cela.  

— Ce petit ange nous vient de l’Enfer ! Il a le cul tout moite ! 

On était loin des podiums et de la mode ! Plus Gertha augmentait la pression sur les contours de mon anus, plus je m’ouvrais. Elle écartait mes fesses à pleines mains, ses ongles me griffaient la peau dans la folie de la pénétration. Dès que le gland a réussi à se frayer un passage, elle a marqué une pose, savourant sa victoire, son gland coincé à l’orée de mon petit trou. Puis elle a repris sa sodomie, ses seins écrasant les ailes dans mon dos, ne s’arrêtant qu’une fois le gode planté au fond de mon cul. Coincée entre ces amants pervers, étouffant sous la bite qui emplissait ma bouche, assommée par la fausse bite qui me transperçait, j’étais à deux doigts de l’orgasme. Je mouillais tant que cela suintait entre mes cuisses, je bavais sur le cuir de Dieter, et quand Gertha a commencé à coulisser dans mon rectum, cela a été la fin de tout. Elle a lâché mes fesses pour tenir les mains de son mec, et ils se sont mis à coordonner leurs mouvements, faisant l’amour entre eux avec moi au milieu. Je n’avais plus l’initiative, c’est lui qui bougeait sa queue, je tanguais de l’un à l’autre d’avant en arrière au gré de leurs impulsions.  

Après quelques minutes de folie où on entendait plus que nos souffles irréguliers, Dieter a joui le premier, me crachant à la figure, m’éblouissant avec ses bagues argentées tandis qu’il se vidait en tenant sa queue d’une main. Derrière moi, Gertha s’est empalée une dernière fois, m’écrasant de son poids, terrassée par la jouissance. Ce n’est qu’après que j’ai vu qu’elle avait aussi un gode dans sa chatte, qui la baisait chaque fois qu’elle me pistonnait le cul. J’ai joui la dernière, lorsqu’ils m’ont repoussée par terre, comme si je ne leur servais plus à rien. Avec son gode luisant de mes sécrétions, Gertha a pris ma place pour nettoyer la queue de son homme, toujours vautré sur le sofa. Une aile cassée sans m’en rendre compte lorsqu’elle était sur moi, je me suis approchée du couple pour profiter encore un peu de leur complicité érotique. Gertha a manifesté la même dureté envers son mec qu’envers moi, secouant sa bite tout en la léchant, la branlant jusqu’à ce que Dieter bande de nouveau.  

— Regarde, mon ange ! 

Excitée par ma présence, elle s’est tournée vers moi, son gode extérieur qui pointait toujours vers moi, l’autre encore planté dans sa chatte. Dans un état second, c’est elle qui a pris la queue tendue pour s’empaler dessus, se la fourrant sans peine dans le cul en s’asseyant en travers des cuisses de Dieter. Plus éteint qu’elle, il s’est contenté de se redresser sur le sofa pour lui permettre d’être à califourchon sur lui, tout en étant capable de soutenir son poids et de résister à sa furie. Médusée par cette débauche hystérique, c’est avec ferveur que j’ai tendu la main pour toucher le gode qui m’avait embrochée tandis qu’elle coulissait sur lui, son cul plus éclaté que le mien, ses gros nibards claquant comme des gifles chaque fois qu’elle retombait sur lui. Les vibrations du gode fixé à son pubis m’ont permis de suivre la montée de son plaisir, jusqu’à ce qu’elle ait un orgasme terrible, sans savoir si Dieter avait éjaculé une seconde fois, car il est resté soudé en elle, même après qu’elle se soit calmée. 

Après ces ébats échevelés, il y a eu une autre pose cocktail, avant que le couple ne m’invite à remettre cela, avec cette fois un Dieter ragaillardi, qui nous a placées Gertha et moi à quatre pattes côte à côte, pour nous baiser ensemble, papillonnant de l’une à l’autre au gré de ses envies.  

CHAPITRE XI

L’avenir incertain du magazine a fini par perturber la vie quotidienne de la rédaction. A la fin de la fashion week, où j’ai obtenu une pleine page sur les créations étranges du couple Dieter et Gertha, au lieu du traditionnel dîner qui réunissaient à cette occasion les journalistes, il n’y a eu qu’un cocktail sur la péniche, vite expédié par Salomé. Elle déléguait de plus en plus à Bianca ou à Pam, l’esprit visiblement ailleurs. Face à son mutisme, et comme personne n’osait aborder la question de front avec elle, des rédactrices m’ont poussée à jouer les intermédiaires auprès d’elle. 

— Tu es sa chouchoute, à toi elle te confiera peut-être quelques trucs !  

Bianca flattait mon ego, mais j’étais loin de croire que la rédac’ chef m’avait à la bonne. Une soirée de Saint Valentin à jouer avec un esclave sexuel ne me semblait pas une preuve suffisante de son affection pour moi, même si j’avais de plus en plus d’articles à écrire. Un soir, le hasard a tranché ce dilemme, car Salomé m’a demandé de rester après la fermeture des bureaux.   

— J’ai deux mots à vous dire ! 

Toujours ce son sec mais sensuel, qui n’admettait pas de réplique, surtout quand le vouvoiement reprenait le dessus sur le tutoiement. Emportée par la parano ambiante à la rédaction, j’ai songé qu’elle allait m’annoncer la fin de mon contrat de pigiste. En entrant dans son bureau, j’étais dans mes petits souliers. Directe comme d’habitude, Salomé a été franche avec moi. Elle m’a ainsi révélé que le magazine allait bel et bien être racheté par un groupe de médias allemand, confirmant ainsi les rumeurs.  

— D’ici la signature du deal, vous serez mon assistante ! Les autres sont incapables de tenir leur langue, je compte sur vous ! Songez à votre avenir, vous valez bien mieux que de pondre des papiers sur des sacs à main ou des régimes de bonne femme, non ? 

Une telle franchise aurait ébranlé la première venue, mais après quelques mois passés à ses côtés, je commençais à être blindée. Sans trop savoir en quoi consistait le rôle d’assistante, j’ai accepté l’offre.  

— Si vous caftez à la rédaction, je m’occuperai de vous, compris ?  

J’ai opiné, sachant qu’elle me mettait en porte à faux avec les copines.  

— Parfait ! Allez, en selle pour le premier rendez-vous ! 

Sur le parking, elle m’a lancé les clefs de son coupé Mercedes. Ebahie, je suis restée figée devant la portière. Elle m’a regardée, agacée. 

— Ne me dites pas que vous n’avez pas le permis ! 

Même si je roulais en scooter pour des raisons d’économie, j’avais le permis depuis mes dix-huit ans. D’une main tremblante, j’ai appuyé sur la commande déverrouillant les portières avant de prendre place derrière le volant. L’odeur du cuir neuf m’a fait penser à la braguette de Dieter, et cela a suffi à me décontracter. Salomé m’a donné quelques conseils sur les commandes et je me suis élancée, me disant qu’en fin de compte j’étais peut-être bien sa préférée. 

* 

*   * 

Après avoir longé les berges de la Seine jusqu’au pont du Garigliano, on l’a traversé pour passer sur l’autre rive et poursuivre jusqu’à l’Alma, où l’on a rattrapé l’avenue Georges V. Salomé m’a fait signe de m’arrêter devant un grand palace à deux pas des Champs-Elysées. Alors que je m’apprêtais à réaliser un créneau avec appréhension pour me garer dans la contre-allée, elle a secoué la tête. 

— Le voiturier va s’en occuper !   

Passé la porte à tambour, j’ai découvert le hall imposant, tout en marbre et dorures, avec une réception d’un luxe sobre et chic. Comme si elle était chez elle, Salomé m’a entraînée vers le patio où un pianiste jouait pour des vieilles dames et des femmes d’émir. Un liftier a appelé un ascenseur pour nous et appuyé sur le bouton du cinquième. Une fois à l’étage, un agent de sécurité en costume presque aussi élégant que celui d’un client nous a croisées, nous saluant d’un hochement du menton. Un majordome en gilet rayé nous a ouvert les portes d’une suite qui donnait sur le jardin intérieur du palace. Dans le salon transformé en salle de conférence, il y avait des tableaux blancs avec des graphiques, des panneaux avec un organigramme de la holding qui devait racheter le magazine, ainsi que les restes d’un buffet. Un système de visio-conférence, avec caméra et moniteur à écran plat occupait le centre du salon. Une femme blonde en tailleur gris ajusté à une taille de guêpe et escarpins, à la bouche charnue agrandie par un gloss d’un rouge luisant, a congédié le majordome d’un signe de main.  

— Salomé, ma chérie ! Excuse le désordre, la réunion avec les actionnaires vient de se terminer ! 

La femme a retiré un instant l’oreillette qu’elle portait au creux de l’oreille, semblable à celle que portent les présentateurs de télé. Elles se sont fait la bise comme deux vieilles copines, tandis que je demeurais en retrait, ayant l’air d’une pauvre souillon avec ma jupe plissée et mon chandail en tricot. Salomé s’est écartée et m’a prise par la main : 

— Clarisse, je te présente Nina, notre future directrice !  

Je n’ai pas eu le droit à la bise, juste une poignée de mains, qui m’a permis de la voir de plus près. Nina avait la quarantaine pimpante, un visage rond et lisse, aux pommettes saillantes et au nez aquilin. Celle-ci m’a étudiée des pieds à la tête, accentuant mon impression de ne pas être à ma place dans cette suite luxueuse. Elle a jeté un coup d’œil à la caméra, ce qui m’a permis de remarquer qu’on était filmées, avant de replacer son oreillette. 

— Gunther souhaite vous rencontrer. 

Cette annonce a achevé de me faire perdre mes moyens. Durant le trajet, Salomé m’avait en effet annoncé que le repreneur du magazine n’était autre que le fameux magnat allemand Gunther von Hart, qui vivait en reclus au sommet d’une tour à Berlin. Paranoïaque, agoraphobe et craignant les microbes, il ne quittait son refuge que pour signer des deals à plusieurs millions d’euros. Qu’une jeune femme aussi insignifiante que moi, pigiste de surcroît, ait l’opportunité de l’approcher, voilà qui semblait incroyable. Les plus grands journalistes de la place de Paris auraient payé cher pour avoir pareille exclusivité. Salomé m’a touché l’épaule. 

— C’est une occasion en or de faire vos preuves ! L’avenir du magazine est entre vos mains. 

Me mettre une telle pression n’a rien arrangé. Même si je ne comprenais pas le pourquoi de cette rencontre, il m’était impossible de reculer. Nina m’a ensuite expliqué comment allait se dérouler l’entretien, et là j’ai compris que la légende qui entourait le fameux Gunther von Hart était vraie. 

* 

*   * 

Il m’a fallu passer par un sas aménagé entre le salon et la chambre de Gunther, avec un vestiaire pour me déshabiller et y laisser tous mes habits, y compris mes sous-vêtements. Sa phobie des microbes dépassait l’entendement, il ne vivait qu’en milieu stérile, communiquant par oreillette avec ses assistantes pour éviter le moindre contact superflu. Habituée aux caprices des milliardaires, la direction du palace n’avait pas hésité à aménager sa chambre en bunker avec une réserve spéciale d’oxygène et un système de filtrage de l’air ambiant. Une fois nue, j’ai franchi un portique qui envoyait des ondes sur mon corps afin de le purifier, puis j’ai enfilé une sorte de tunique en tissu synthétique et transparent, qui ne cachait rien de mon anatomie. Cela m’a paru bizarre, je suis demandé si les assistantes du magnat acceptaient de s’exhiber de la sorte. A moins que leur salaire mirobolant évacuât tout sentiment de pudeur. Avec des pantoufles comme on en porte dans les hôpitaux, je devais avoir l’air d’une Barbarella de carnaval. 

Quand je suis entrée dans la chambre, plongée dans la pénombre, je n’ai rien remarqué d’anormal. Le lit était vide, sur l’écran plasma près d’un bureau, j’ai vu l’image de Nina et Salomé, en train de s’embrasser sur un canapé, les seins à l’air ! Elles n’avaient pas perdu de temps !  

— Ces deux-là étaient faites pour se rencontrer, n’est-ce pas ?  

La voix basse, presque étouffée de Gunther a paru sortir de nulle part. Je me suis figée sur place, les bras et les mamelons hérissés de chair de poule. La fraîcheur ambiante était palpable, ainsi que l’air saturé d’oxygène. Dès mes premiers pas dans la chambre, mon pouls s’est accéléré, c’était comme si mon sang était plus fluide et circulait plus vite dans mes veines ; l’ivresse des sommets que ressentent les alpinistes. Toutes mes craintes se sont évaporées, et quand la silhouette imposante de Gunther est sortie de l’ombre, je n’avais plus peur. Même sa nudité ne m’a pas surprise ni choquée. Imberbe de la tête aux pieds, le crâne nu, le visage émacié de celui qui suit un régime végétarien strict, il arborait une puissante érection qu’il stimulait, un œil sur les deux femmes dans le salon. Il s’est avancé vers moi, se tenant à distance, et a paru enfin s’intéresser à moi. Avec mes tétons qui perçaient le tissu synthétique, mes fesses serrées par l’émotion, je n’osais pas le fixer.  

— Depuis que j’ai vu votre photo dans le magazine, j’ai eu envie de vous connaître ! 

Sur le moment, j’ai cru qu’il devait me confondre avec un mannequin, avant qu’il ne me montre la page arrachée où je figurais avec la collection de sextoys. Pareil compliment m’a fait rougir, même si je pensais qu’il se moquait de moi. Il a reculé vers le lit et a tapoté les draps pliés au carré.  

— Asseyez-vous ! 

Il s’est lui-même assis sur le côté droit, près du bord. Je me suis mise à gauche, gardant une distance avec lui car c’est ce qu’il souhaitait. Il a tendu la main vers la table de nuit et en a sorti un anneau en plastique et une sorte de clef USB. Stupéfaite, je l’ai vu placer l’anneau à la base de sa bite, grosse et aussi pâle que son teint. Il a ensuite posé la clef près de moi.  

— Regardez-moi ces chiennes ! Je suis sûr qu’elles ne vont pas tarder à se bouffer la chatte ! Pardonnez mon langage, mais la solitude qui est la mienne me fait parfois oublier les bonnes manières. 

L’homme était un manipulateur, doublé d’un obsédé sexuel. De vivre reclus avait décuplé en lui sa libido, surtout qu’il m’a avoué, en me demandant de prendre la clef, qu’il ne pouvait pas toucher qui que ce soit par crainte irraisonnée des microbes. D’où sa quête perpétuelle de nouveaux gadgets sexuels, ce qui expliquait qu’il soit tombé sur mon article et ma photo. Le principe de la clef était simple : selon la pression de mon pouce sur la commande, l’anneau se resserrait autour de sa queue ou se détendait. Il s’agissait d’une masturbation à distance, sans le moindre contact. Frustrant au départ, car j’aurais bien aimé palper cette belle bite, celle d’un homme si puissant de surcroît, mais je me suis vite accommodée de la situation. Oubliée l’interview, je n’étais dans cette chambre que pour lui permettre de réaliser un fantasme. Même après, je n’en ai pas voulu à Salomé de m’avoir conduite dans ce piège sexuel. Evitant de croiser son regard qui m’impressionnait, mon attention s’est focalisée sur sa queue qui battait la mesure contre son ventre musclé, sans une once de graisse.  

Avec sa peau lisse de poupon, j’avais envie de me jeter sur lui et le caresser partout. Faute de mieux, je me suis vengée en pressant la clef. Sa bite s’est aussitôt dressée à la verticale, le gland congestionné par la pression trop forte.  

— Hum ! Vous êtes directe, j’aime ça !  

Sur l’écran, les deux femmes, maintenant à poil, étaient en train de se chevaucher tête bêche, Salomé couchée sur Nina, la figure nichée entre ses cuisses. Nul doute qu’elles se savaient filmées, ce qui ne les gênait pas du tout. Peu à peu, et je n’en étais pas peu fière, Gunther a fini par se lasser de cette exhibition, préférant reporter son attention sur mes seins qui gonflaient sous le tissu vaporeux. Ses doigts pianotaient sur ses genoux, il se retenait visiblement de tendre la main pour m’effleurer. Par jeu, j’ai écarté les cuisses, au bord du lit, pour qu’il voie ma chatte toute moite. Dans la foulée, j’ai relâché la tension sur sa queue, sans qu’elle ne perde de sa rigidité. De ma main libre, je me suis mise à me tripoter le clitoris, qui rebiquait sous mon pouce, aussi dur que mes tétons. Assise, la tunique m’arrivait sous le nombril, ce qui lui offrait la vision de ma fente éclatée, avec mon index en train de s’enfoncer dans mon vagin qui prenait l’eau.  

— Continuez ! a-t-il soufflé. C’est mieux qu’à la télé ! 

Pour le faire taire, j’ai resserré l’anneau sur sa queue, à fond, si bien que ses doigts se sont crispés sur les draps. Dompté, cet homme si puissant était à ma merci. Des gouttelettes de sueur ont coulé sur son crâne nu comme un œuf, ses abdos contractés au maximum. Toute la tension de son corps a paru se concentrer dans ses couilles et sa bite, à l’érection phénoménale, presque monstrueuse. L’envie de me pencher dessus et le sucer est devenue lancinante, me faisant mouiller, un jus cristallin suintant entre mes doigts. Je me branlais sans pudeur, excitée par ce coït à distance. Lorsque Gunther a levé la main pour m’interrompre, cela m’a intriguée. Par vice, j’ai posé la clef, sans avoir coupé le contact, si bien que l’anneau était toujours contracté au maximum.  

— J’ai un cadeau pour vous ! Derrière le paravent.  

C’est à regret que je me suis levée, la chatte poisseuse, avec l’envie d’envoyer valser la tunique qui me collait à la peau.  

— Non, ne bougez pas ! Il va nous rejoindre tout seul ! 

Les yeux écarquillés, j’ai pensé qu’un homme était tapi dans l’ombre du paravent, à nous épier. Se pouvait-il que Gunther ait engagé un homme prêt à se substituer à lui pour me baiser ? Avec un esprit aussi extravagant, tout était possible. Au lieu de ça, je l’ai vu prendre un boîtier sur la table de nuit, muni d’une petite antenne, qui ressemblait au joystick d’une console de jeu vidéo. Il y a eu un bruit sourd tandis qu’il le manipulait, et une silhouette est sortie de sa cachette. Cette fois, j’ai cru devenir folle : l’homme qui s’approchait vers nous d’une démarche saccadée, levant un pied puis l’autre d’une façon mécanique, ressemblait trait pour trait à Gunther. Son double, son jumeau, avec la même absence de pilosité, mais surtout, une queue aussi épaisse, avec la veine identique qui la parcourait et palpitait, en proie à une belle érection. Ce n’est que près du lit que la stupeur a cédé la place à l’incrédulité : cet homme n’était pas un clone de Gunther, mais bel et bien un robot à son image.  

— Les Japonais ont fait des miracles ! Touchez sa bite, on dirait la mienne ! 

La fierté et l’excitation se lisaient sur la figure du magnat. Il a fait joujou avec son double, pour me montrer qu’il pouvait exécuter n’importe quel mouvement. Et quand le robot est monté sur le lit pour se coucher sur le dos, la pensée qu’un homme en chair et en os jouait un rôle m’a encore traversé l’esprit. Une telle perfection défiait la raison, surtout avec sa bite gonflée à l’extrême et qui semblait sur le point de cracher pour de bon.  

— Grimpez dessus, il n’attend que ça ! 

Fasciné par cet homme imité à la perfection, j’ai obéi, sentant sur moi les yeux fiévreux de Gunther. J’ai d’abord touché le mannequin du bout des doigts, sur le ventre, surprise par l’élasticité de sa peau et la chaleur de son corps. Chose incroyable, ses paupières ont cillé et il a laissé échapper un soupir. Poussant plus loin l’investigation, mes doigts ont glissé vers sa queue. Certes, de près on pouvait s’apercevoir que son gland brillait moins que celui de Gunther, mais l’illusion était quasi parfaite surtout quand ma main s’est refermée dessus. Tous les muscles de son ventre se contractés, sans que Gunther n’appuie sur le moindre bouton. Enhardie, j’ai pris appui sur son abdomen, bien ferme, et je me suis empalée sur sa queue toute raide. Dans la pénombre, personne n’aurait pu croire que j’allais m’envoyer en l’air avec un mannequin en latex, bardé à l’intérieur de composants électroniques. Toujours en retrait sur le lit, maintenant assis en tailleur, Gunther a lâché la manette pour se contenter de nous regarder.  

— Ne vous inquiétez pas, il a les mêmes goûts que moi ! 

Alors que je savourais d’être pénétrée par cette bite plus que vraie que nature, le robot a tendu les bras et a plaqué ses mains sur mon cul. Ses capteurs dans ses doigts ont dû transmettre un stimulus à la puce de son cerveau car il m’a paru bander plus dur encore, son gland épousant parfaitement les contours de mon vagin. Je n’ai pas eu à bouger, c’est lui qui s’est mis à se soulever de haut en bas, me faisant sauter sur son érection, infatigable et à un rythme qui est allé crescendo. Les mains bien à plat sur son torse pour ne pas perdre l’équilibre, j’ai bien vite oublié qu’il s’agissait d’un mannequin. Derrière moi, le vrai Gunther bandait toujours, l’anneau comprimé sur son sexe. J’ai tâtonné sur les draps pour reprendre la clef et relancer la masturbation à distance.  

— L’amour à trois ! L’idéal, non ?  

Il s’est agenouillé derrière moi, sa queue braquée sur mon cul en train de se soulever avec vigueur, captif des mains de son double. La tunique voletait chaque fois que je retombais sur la queue en mousse, à la fois souple et ferme, dévoilant mes fesses à la peau marbrée par les doigts. Je n’avais pas besoin de le voir pour savoir que Gunther appréciait ce que je lui infligeais, dosant mes effets sur sa bite, voulant l’amener à prendre son pied en même temps que moi. La seule incertitude concernait le mannequin, dont je sentais la peau s’enflammer, les veines du cou gonflées dans l’effort, avec son souffle bien réel qui me chatouillait le bout des seins à travers la tunique. Jusqu’à ses doigts qui m’enflammaient le cul, si bien que pas une parcelle de mon corps n’était épargnée par cette excitation diabolique. Gunther s’est tu, ou du moins je ne l’entendais plus murmurer des encouragements obscènes à son jumeau. Parfois, quand la queue en mousse me pénétrait plus fort, je partais en arrière, la nuque renversée, et j’avais alors la vision fugitive de sa bite prête à exploser. 

Gunther avait un tel contrôle de lui-même que j’ai presque fini par croire qu’il allait se retenir de jouir. Pourtant cela s’est produit au moment même où le mannequin a stoppé ses va-et-vient au plus profond de mon orifice, pour dilater davantage son gland, si cela était possible. C’était comme si des petites langues me léchouillaient le vagin partout à la fois. C’était insupportable, exquis, et j’ai succombé dès qu’il m’a caressé la chatte de fond en comble. Dans la foulée, Gunther a enfin craché, alors que la commande m’avait échappé de la main. Encore assise sur le mannequin, j’aurais voulu le voir se vider sur mes fesses, à grandes giclées qui claquaient comme un jet d’eau sur mon cul fendu en deux. A croire qu’il s’était retenu depuis des semaines avant de tout donner d’un seul coup. Il s’est ébroué une fois les couilles à sec, alors que son double, visiblement éteint mais la queue encore dure, ne bougeait plus. C’est moi qui me suis libérée la chatte en l’enjambant pour retomber à ses côtés. 

— La prochaine fois, vous pourrez le sucer, il adore cela ! 

La folie de Gunther était contagieuse, puisque j’ai tendu la main pour caresser la queue humide de mon jus qui m’avait procuré tant de plaisir. Celle du magnat, enfin libérée de l’anneau, commençait à perdre de sa superbe, mais il avait du mal à détacher son regard de mes doigts en train de courir sur le membre en mousse. 

— Allez-vous en ! Et dites à ces deux femelles de m’apporter les contrats ! 

La récréation était finie, le business reprenait le dessus sur tout le reste. Je n’ai pas eu le droit d’utiliser sa douche, il a fallu que je passe à nouveau par le sas et file dans une autre salle de bain de la vaste suite pour me refaire une beauté. Ce n’est qu’après que j’ai transmis à Salomé et Nina les ordres de Gunther. Cette fois, c’est moi qui suis restée seule au salon et qui aie suivi leur séance commune de travail avec lui, avant qu’il ne les invite à rejoindre à leur tour le mannequin sur le lit.    

CHAPITRE XII

L’annonce de la vente de notre magazine au groupe de Gunther a fait la une des journaux spécialisés dans les médias. C’était une consécration, qui allait assurer au titre un essor au niveau européen, avec le lancement d’une version pour chaque pays, de l’Angleterre à l’Italie. Le tout accompagné de la création d’une chaîne de télévision féminine, au contenu rédactionnel calqué sur celui du magazine. Et quand Salomé a annoncé sa nomination à la tête de cette chaîne, la nouvelle ne m’a qu’à moitié surprise. Pas seulement parce que j’étais son « assistante » durant les préparatifs précédant la signature du contrat, mais aussi parce qu’elle m’avait plus d’une fois confié que la télé lui semblait incontournable, la presse un terrain de jeu trop étroit pour ses ambitions. A la différence des copines sur la péniche, je n’étais pas dans l’expectative quant à mon maintien dans l’équipe de rédaction. En effet, Salomé m’a d’emblée demandé de la suivre dans son aventure audiovisuelle, arguant que ma jeunesse était un atout, et que dans ce monde de requins qu’était la télé, une jeune femme qui n’avait pas froid aux yeux, dans mon genre, n’aurait aucun mal à se faire une place au soleil. 

La signature finale du rachat aurait lieu le mois prochain à Berlin, avec pour moi la perspective d’un nouveau tête à tête avec Gunther. À demi-mot, Salomé m’avait confié que ce dernier avait apprécié au plus haut point ma prestation. Elle avait voulu savoir comment j’avais pu séduire un homme si secret, mais j’avais choisi de garder le silence sur la manière dont il avait entendu parler de moi. C’était mon petit secret avec Gunther. 

En attendant, il a fallu se motiver pour préparer le numéro double de juillet. L’ambiance était moins joyeuse pendant la première conférence de rédaction de la semaine, Salomé a dû taper du poing sur la table pour remettre l’équipe au travail, avec l’assurance qu’aucune journaliste ne resterait sur le carreau après le rachat. Par chance, le magazine était le sponsor d’une inauguration en grande pompe d’un magasin de maroquinerie sur les Champs-Elysées, prévue pour le vendredi soir. La perspective de récolter des petits cadeaux a atténué la mauvaise humeur ambiante, et tout le monde s’est lancé dans le boulot avec enthousiasme.  

Avec deux articles à la clef pour moi, outre mes rubriques habituelles, l’un sur les crèmes à bronzer, le second sur les accessoires indispensables pour la plage. Le mercredi, Salomé a demandé à Kate et à moi d’aller voir où en étaient les préparatifs de la soirée. Kate était une Anglaise, directrice artistique adjointe du magazine. Elle veillait à ce que l’emballage soit à la hauteur du contenu rédactionnel, elle s’occupait en particulier des photographes. Bourreau de travail, elle passait des nuits entières avant le bouclage à tout vérifier page par page, traquant la moindre faute de goût. Secrète, la vingtaine, un peu garçonne avec ses cheveux courts et ses fringues de rapeur, elle se mêlait peu au reste de l’équipe, sans doute l’ambiance trop « nana » de la péniche lui pesait-elle. Son accent délicieusement british masquait un tempérament de feu, atténué par son allure frêle. Je m’en suis rendu compte dès qu’on s’est retrouvée sur le pont, à l’abri d’un parasol, pour qu’elle m’explique ce qui se préparait. 

— Le thème de la nouvelle collection, c’est Amsterdam et ses nuits chaudes, puisque le créateur de la marque est de là-bas. 

La marque visant un public de jeunes femmes actives et les fashion victims, elle avait décidé de frapper fort et de transformer les immenses baies vitrées de la boutique en vitrines du quartier rouge d’Amsterdam.  

— Les mannequins, avec tous les accessoires, passeront la soirée dans des cages de verre aménagées en boudoirs ! Les badauds pourront vraiment faire du lèche-vitrines ! 

Il y a quelques années, un magasin des Grands Boulevards avait exposé des femmes derrière les vitrines, les féministes étaient montées au créneau pour dénoncer cette exploitation éhontée. Refaire ce coup, mais en plus trash, était une idée géniale. Volubile, Kate avait déjà validé le choix des mannequins, ne restait plus qu’à aller voir le décor en cours de finition. Sa passion était contagieuse, et quand elle a accepté de grimper derrière mon scooter, notre amitié était scellée. En empruntant l’avenue Georges V, j’ai eu une petite montée d’adrénaline en souvenir de Gunther, il me tardait d’aller à Berlin. Le magasin se trouvait au milieu des Champs-Elysées, entre un fast-food et un opticien. Une grande bâche peinte ornée du sigle du maroquinier cachait toute la façade, afin de préserver jusqu’à l’inauguration le secret du thème de la soirée. Un maître-chien surveillait le va-et-vient des décorateurs, il nous a fallu montrer patte blanche pour entrer. 

La boutique occupait deux niveaux. A l’étage tout était prêt pour y recevoir la clientèle, les sacs et les accessoires déjà en rayon. Au rez-de-chaussée, c’était le branle-bas de combat pour tenir les délais. Malgré l’heure tardive, des ouvriers achevaient la pose de la moquette, des fleuristes amenaient des plantes exotiques en pot. Une tenture rouge courait à l’arrière de la vitrine principale, découpée en petits boxes, avec chacun leur style. En suivant Kate, j’ai vraiment cru déambuler dans une rue chaude d’Amsterdam, avec une déco kitch propre à attirer le regard des passants en quête de plaisirs sexuels : sofas aux couleurs criardes, parures de lit en soie qui scintillaient, candélabres et estampes japonaises des plus osées. Kate inspectait chaque vitrine avec soin, prenant des notes, déplaçant un objet ça et là, à fond dans son élément. Il était minuit lorsqu’on a fini le tour de cette rue reconstituée tel un décor de cinéma, avec le logo de notre magazine omniprésent. Nous étions les dernières, hormis le maître-chien qui restait sur place.  

— Demain, dernière répétition avec les mannequins !  

Kate a sorti un book de sa sacoche et m’a montré les filles sélectionnées, posant en tenue sexy avec les accessoires du maroquinier. Cela allait mettre le feu sur les Champs ! Alors qu’on se dirigeait vers la sortie, elle m’a retenue par le bras, l’air exalté.  

— Et si on se laissait enfermer à l’intérieur ? On passerait la nuit dans une des vitrines !  

Une vraie gamine, ravie de sa blague.  

— Chiche ? J’ai toujours eu envie d’avoir une maison de poupée ! 

Il est vrai que les vitrines y ressemblaient un peu, mais des poupées pour adultes. Prise par l’ambiance, me disant qu’après tout on ne faisait rien de mal, j’ai dit oui, un œil sur le gardien qui éteignait les lumières à l’étage. Pour éviter d’être repérées dès les premières minutes, on est allée de cacher dans la dernière vitrine, celle avec un sofa en forme de cœur rose bonbon, couvert d’un voile de satin qui en masquait les pieds en métal. Kate s’est roulée par terre et a disparu dessous avec l’aisance d’un serpent. Je l’ai rejointe en peinant, moins souple et moins svelte qu’elle. On a pouffé, une main sur la bouche, guettant l’instant où le maître-chien allait poursuivre sa ronde de notre côté et éteindre le rez-de-chaussée. L’attente nous rendait nerveuses ; d’être serrée contre Kate, roulée en boule devant moi, me faisait tout drôle. Surtout que mes seins s’écrasaient contre sa veste de survêtement à capuche, et que son cul que je découvrais rond et ferme, dissimulé en permanence dans des pantalons larges, s’incrustait dans mon ventre. 

— Le voilà ! 

Le claquement des rangers sur le sol, précédé des grognements du chien à travers sa muselière, nous a filé le frisson à toutes les deux. On s’est blotties l’une contre l’autre, en une sorte d’intimité étrange pour deux filles qui ne se connaissaient guère. Peu à peu le faisceau d’une torche a balayé les vitrines, les lumières de la boutique étant éteintes. Kate et moi nous sommes étreintes, cette fois face à face, tandis que la ronde se poursuivait. Par chance, l’homme s’est contenté de balayer la vitrine d’un coup de torche, retenant son chien qui avait dû flairer notre présence et agitait sa queue au lieu d’aboyer, au grand agacement de son maître.  

— Youpie ! s’est écriée Kate. Tu vois qu’il ne fallait pas avoir peur ! 

Et elle m’a embrassée à pleine bouche, ses mains me pelotant les nichons en même temps. Surprise par son geste et sa fougue, je me suis abandonnée à la douceur de sa langue en train de chercher la mienne, qui m’évoquait les jeux d’adolescentes sur les dunes bretonnes que j’avais partagés avec des copines, en proie aux premiers émois sexuels comme moi. Quand elle s’est détachée, elle s’est tortillée par terre pour ôter sa veste et a suggéré de profiter des accessoires mis à notre disposition pour nous déguiser. A la limite de la claustrophobie sous le sofa, j’ai rampé pour en sortir. Une fois debout, je l’ai imitée, me débarrassant de mes vêtements, ne gardant que mon slip. Sans doute parce ce que la climatisation ne fonctionnait pas encore, il faisait chaud. Kate s’est dégagée à son tour, apparaissant sans rien sur elle. Il y a eu un instant de flottement entre nous, chacune observant la silhouette dénudée de l’autre. Ses petits seins pointus avaient des aréoles larges, qui donnaient l’impression de les couvrir presque entièrement. Son pubis épilé, orné d’un papillon tatoué avec des ailes déployées jusqu’aux hanches, était une merveille.  

Je n’ai pas résisté à l’envie de le caresser, tandis qu’elle se plaquait contre moi, se hissant sur les talons afin que ses nichons s’écrasent contre les miens. Cela n’a été qu’un contact furtif, mais prometteur. Rien que la sensation de ses pointes fines sur mes mamelons a suffi à m’exciter. Kate a rompu le charme en se détachant la première. 

— Viens ! Suis-moi ! 

On a longé les vitrines désertes, foulant pieds nus la moquette encore couverte d’un plastique. Au loin, dans le hall, on entendait la radio du gardien. Près de la galerie, il y avait une loge, avec des mannequins en plastique à l’intérieur, chacun portant les parures que mettraient les filles pour l’inauguration. Avec juste une loupiote allumée à une table de maquillage, on a choisi parmi les accessoires à notre disposition. En fait, c’est Kate qui a mené le bal. Elle m’a d’abord passé des bracelets en pacotille autour des poignets, puis s’est agenouillée pour m’en mettre aux chevilles. Elle en a profité pour baisser mon slip sans se redresser. Au lieu de protester, j’ai levé les pieds pour qu’elle l’enlève. Elle m’a ensuite orné la taille d’une lourde ceinture en cuir, avec des plaques de métal fixées dessus qui s’entrecroisaient, digne d’une danseuse du ventre. Quand elle l’a attachée au dessus de mes reins, les lacets m’ont chatouillé la raie. Kate s’est frottée contre mon dos, ses mains capturant mes seins. Par jeu, elle m’a asséné quelques coups de reins, son bas-ventre tapant sur mon cul. Les plaques ont cliqueté comme des pièces de monnaie, je me suis penchée en arrière pour lui permettre de jouer avec mes mamelons. 

— Ne sois pas si pressée ! On a toute la nuit devant nous, non ? 

Virevoltante, elle a pris un collier en peau de panthère, d’un mauvais goût criard, assorti à un petit sac à main, griffé du sigle du créateur. La douceur des poils synthétiques autour de ma nuque m’a chatouillée, avant que Kate ne le resserre au maximum, m’étouffant à moitié. Puis elle a en saisi un second sur le mannequin voisin, cette fois un modèle en poils de lapin blanc. Elle m’a attrapée les poignets dans le dos et les a noués avec le collier, le fermant au dernier cran pour m’entraver. Les mains liées par ces menottes de luxe improvisées, j’étais à sa merci. 

— Ces accessoires sont fantastiques !  

Pour parachever ma transformation en princesse du désert, elle m’a masqué la figure avec un foulard en soie jaune, le nouant de telle sorte que seuls mes yeux soient visibles. En constatant qu’elle ne mettait rien, j’ai deviné qu’elle comptait jouer à la poupée avec moi. Cela s’est confirmé lorsqu’elle m’a entraînée dans une des vitrines à la décoration orientale évoquant celle d’un harem, avec poufs en cuir qui sentait le mouton, tapis de laine et voilages peints d’arabesques, et un petit canapé en bois, avec deux gros coussins où la princesse alanguie devait s’étendre, dans l’attente de son seigneur et maître. J’imaginais la tête des passants à la vue du spectacle d’un mannequin en petite tenue jouant les filles du harem. Docile, j’ai pris place sur le canapé, les jambes repliées sous moi. Dans la pénombre, la silhouette de Kate se mouvait autour de moi. Elle s’est arrêtée pour se pencher sur moi, soufflant son haleine sur le foulard qui me voilait la face.  

— Je suis ta fidèle servante ! Demande-moi ce que tu veux ! 

Me redressant, ce qui faisait jaillir mes seins libres vers elle, j’ai réclamé à boire. Kate a exécuté une sorte de révérence maladroite et s’est éclipsée pour satisfaire mon caprice. Seule, j’ai commencé à trouver le temps long au bout de quelques minutes. Certes il fallait qu’elle fasse attention à ne pas éveiller l’attention du gardien, mais le traiteur avait déjà livré des boissons au rez-de-chaussée, près des loges. Que fabriquait-elle ? Les oreilles à l’affût du moindre bruit, j’ai paniqué en entendant un trottinement sur le plastique, dans le couloir. A la différence de la vitrine de tout à l’heure, dans celle-ci il n’y avait pas assez de place pour se cacher. Recroquevillée sur le canapé, les mains dans le dos, j’ai retenu mon souffle, essayant de ne pas bouger pour éviter que la ceinture n’attire l’attention. Une sueur glacée me coulait dans le dos, mes tétons bourgeonnaient sous l’effet d’une crainte irraisonnée d’être démasquée. Ce que je craignais le plus s’est produit, le chien est entré dans la vitrine en agitant la queue, avec la muselière défaite qui pendait sous sa gueule. 

Il a grogné en s’approchant du canapé, posant sa truffe froide sur mes cuisses. Il s’est mis à frétiller, se hissant sur ses pattes avant pour flairer ma chatte nue. Le contact de son museau humide m’a fait frissonner de plus belle, je n’osais pas le refouler de peur qu’il n’aboie ou, pire, qu’il ne me morde. Ce face à face a duré un long moment, le chien ne cessait de renifler mon pubis moite, sans doute les relents de mon dernier pipi l’énervaient-ils. J’ai maudit Kate de son absence, me fustigeant aussi de m’être laissé entraîner dans ce cauchemar. Des pas dans le couloir m’ont soudain redonné espoir. Cela a été de courte durée, car Kate revenait, le gardien à ses côtés. Il portait une bouteille de whisky sous le bras et des gobelets, sans son blouson. En polo bleu orné du sigle de sa boîte de sécurité, il avait un début d’embonpoint, avec un ventre dessiné à la bière et des bras musclés, tatoués de motifs naïfs. 

— Ah ! Vous avez déjà fait connaissance ! Couché, Kaiser ! 

Le chien a reculé à regret, se réfugiant au pied d’un pouf, dompté par la voix ferme de son maître. Accroché au bras du type, Kate a pris la bouteille pour s’occuper du service. Il a avancé le second pouf et l’a placé devant le canapé où je ne bronchais pas. Quelque chose m’échappait, ces deux-là semblaient bien se connaître. La confirmation m’est venue quand il m’a fait boire, soulevant le foulard pour porter le gobelet plein à mes lèvres.  

— Bois, ma gazelle !  

Son regard transi, avec ses yeux noirs qui brillaient dans l’obscurité, m’a mise mal à l’aise. Kate semblait métamorphosée, subjuguée par ce type imposant, dont le T-shirt était imprégné par l’odeur de son chien et d’une sueur aigrelette. Me pinçant le nez, il m’a obligée à vider le gobelet, comme s’il cherchait à m’étourdir. L’alcool fort m’a brûlé la gorge, j’ai dû l’avaler jusqu’à la dernière goutte. Quand il a écrasé le gobelet dans sa paume, j’ai tressailli sous le son du plastique froissé.  

— Elle te plaît, Xavier ?  

Leur complicité sautait aux yeux, j’étais maintenant certaine que Kate m’avait repérée au sein de la rédaction sur la péniche, et avait choisi de m’offrir à ce gardien de nuit. Elle avait dû le croiser lors de ses précédentes visites, nul doute qu’ils avaient déjà baisé, mais cette nuit Xavier réclamait autre chose. Il a grogné son assentiment, pareil à sa bête, puis s’est mis à me caresser les seins avec ses grosses mains calleuses. A sa merci sur l’étroit canapé, je n’avais plus à me soucier du cliquetis de la ceinture. Coincée contre les coussins, il m’était impossible de me dérober à ses doigts en train d’écraser mes tétons, de s’enfoncer sur les aréoles. Debout près de lui, Kate prenait son pied à me voir tripotée, une main sur l’épaule de son homme. Tandis qu’il me touchait sans répit, ses mains descendant jusqu’à mon pubis, elle s’est chargée d’ouvrir sa braguette. Ses narines palpitaient d’envie, elle agissait sans quitter du regard les doigts qui cherchaient à s’immiscer entre mes cuisses serrées. 

— Elle est à toi ! Je suis sûre qu’elle mouille déjà, la salope !  

Elle l’excitait de la voix, luttant avec le zip du pantalon. Quand elle a réussi à extraire sa bite, j’ai eu un sursaut, croyant qu’il avait une matraque dans le slip, tant son membre était gros et épais. Avec fierté, Kate l’a prise en main pour l’incliner vers moi.  

— Tu vas apprendre ce qu’est un homme, un vrai ! Tu pourras le raconter à toutes ces connes de la rédaction qui préfèrent se branler avec leurs foutus godes ! 

Kate déversait sa bile, visiblement énervée par les articles du magazine qui vantaient à longueur de page les sextoys. C’était peut-être pour ça qu’elle se vengeait de moi, qui étais devenue une des rédactrices spécialisées dans ce domaine. Ce qui avait enchanté Gunther me valait maintenant un retour de bâton inattendu. Xavier s’est levé, brandissant son érection vers ma figure. Sans le lâcher, plus soumise que moi d’une certaine façon, car Kate, elle, voulait visiblement rendre son mec heureux, elle m’a attrapée par les cheveux et forcée à redresser mon visage. De sa main libre, elle a soulevé le foulard, juste assez pour dégager ma bouche. Elle a fourré son pouce entre mes lèvres, m’obligeant à desserrer les dents.  

— Crois-moi, tu vas la bouffer, sa queue ! A moins que tu ne préfères que son clebs ne s’en charge !  

Comme s’il comprenait ses paroles, ce dernier s’est manifesté, les oreilles tendues, couinant dans la vitrine. Xavier l’a fait taire d’un sifflement strident, ses yeux braqués sur ma bouche dont il s’est mis à effacer le rouge à lèvres avec son gland, par l’intermédiaire de Kate qui guidait sa bite. Ils l’ont étalé sur mon menton, au-delà de mes commissures, jusque sur mes joues. Puis, elle l’a enfin abandonné, passant derrière le canapé. Penchée par dessus mon épaule, elle a capturé mes seins nus tandis qu’il enfonçait sa bite tout entière dans ma bouche. Frustre, il n’y est pas allé en douceur, cherchant juste à la remplir, ses couilles velues butant sur mon menton souillé. Il m’a fallu respirer par le nez pour ne pas étouffer, même cela était difficile avec mon nez écrasé sur son bas-ventre. Dès qu’il s’est mis à bouger entre mes lèvres, Kate a pincé mes mamelons entre le pouce et l’index, si fort que j’avais l’impression qu’elle cherchait à les aplatir. Les pointes rebiquaient malgré moi, assaillie des deux côtés à la fois j’ai succombé peu à peu sous leur assaut.  

— Plus fort ! lui a-t-elle intimé. Montre-lui que ce n’est pas de la guimauve ! 

Et Xavier de s’énerver, arc-bouté contre moi, me tenant la tête pour la faire coulisser le long de sa bite, mes dents heurtant la racine dès qu’il touchait le fond de ma gorge. Ma bouche n’était plus qu’un trou, mais malgré cela, ça chauffait entre mes cuisses toujours fermées. Après avoir malmené mes nichons, Kate a contourné à nouveau le canapé pour s’asseoir sur les rangers de son mec, ayant à peine assez d’espace pour se glisser entre lui et le bas du canapé. Cette fois elle m’a agrippée par les genoux, voulant que je retire mes jambes pliées sous moi. J’ai cédé, car il n’y avait rien à faire. Sans cesser ma fellation, je me suis soulevée et j’ai pu tendre une jambe après l’autre, les allongeant de part et d’autre du couple. Lui toujours debout, penché sur moi, elle en équilibre sur le bout de ses rangers. Si le tintement musical de la ceinture me tapait sur les nerfs, il semblait en revanche exciter Xavier, qui prenait un malin plaisir à me bousculer sur le canapé en projetant son bassin afin de faire plus de musique.  

— Ma parole, elle pisse la mouille ! Tu devrais écrire un article sur les femmes fontaine, tu en as le profil ! 

Si le persiflage de Kate avait pour but de m’humilier, je ne pouvais nier l’excitation qui couvait en moi depuis nos bécotages de tout à l’heure, dans la vitrine précédente. D’être malmenée finissait par me plaire, sans que j’ose me l’avouer. Cela a empiré dès que Kate a plaqué sa bouche en travers de ma chatte baveuse. Avec la même application que je mettais à tenter de calmer l’ardeur de Xavier, elle s’est employée à aspirer ma chair gorgée d’un jus poisseux, qui, loin de la dégoûter comme elle faisait mine de le prétendre, la rendait folle. D’une souplesse folle, elle se tortillait dans tous les sens pour grignoter mon clito, puis enfouir sa langue au plus profond de mon vagin trempé. Les mains prisonnières, j’aurais voulu étreindre le couple, participer davantage, mais il me cantonnait au rôle de faire-valoir. Parfois, Kate écartait la figure en nage de ma fente, et lançait un regard fiévreux à son mec. 

— Retiens-toi, elle sera bien prête !  

Pour contenir une éjaculation imminente, perceptible à la grosse veine de sa bite qui palpitait sous ma langue, Xavier a pris la boucle du collier en peau de panthère et a tiré dessus pour le resserrer et m’empêcher de poursuivre ma fellation. Il ne bougeait plus, sa queue dans ma gorge, m’étouffant à la fois avec elle et la pression du collier sur mon cou. La vision trouble, le voile rabattu sur ma figure en sueur, je me suis sentie tomber dans les pommes. Ce n’est que quand Kate a cédé la place à Xavier qu’il a lâché la boucle, qu’elle s’est empressée de tenir. A genoux devant le canapé, il n’a eu qu’à me pénétrer sans effort, son gland s’enfonçant dans la chair nettoyée et lustrée par la salive de Kate. Elle a repris son poste par dessus mon épaule, pinçant de nouveau mes tétons déjà boursouflés, tirant sur le collier comme si j’étais sa chienne. Malgré cela, rien n’a pu endiguer le plaisir procuré par le va-et-vient de la bite plantée dans mon vagin, je mouillais de plus belle, les grandes eaux tant raillées par Kate.  

La fin, je l’ai vécue dans un brouillard opaque, hurlant de plaisir lorsque Xavier a enfin craché sur moi, après s’être retiré avec précipitation. Il a visé mes nichons, soutenus par une Kate hystérique, qui n’arrêtait pas de brailler devant la performance de son homme.  

— Vas-y ! Encore ! Arrose-la bien !  

Elle les pressait vers sa queue, ne voulant en perdre aucune goutte. Quand il s’est ébroué, elle s’est précipitée vers lui pour le lécher comme avec ma chatte. Elle n’était pas seulement maniaque dans son boulot, mais aussi dans ses excès sexuels. Libérée de mon collier et des menottes, je me suis endormie sur le canapé. Le couple avait disparu dans une autre vitrine, entrouvrant un œil entre deux rêveries érotiques, je les entendais s’éclater. Le chien, roulé en boule près des poufs, ronflait, indifférent à la situation. J’ai été réveillée par une puissante lumière dans la figure. A poil, les seins pleins de foutre qui collait sur les aréoles comme de la cire fondue, la chatte poisseuse et des ecchymoses autour de la nuque, j’ai cligné des yeux, incrédule. J’ai découvert de l’autre côté de la vitrine les Champs-Elysées, avec le trottoir en train d’être nettoyé par un Africain perché sur une machine. Des joggers matinaux en short et Ipod au poignet me fixaient à travers la vitre, éclairée par la lueur de l’aube.  

Le temps que je reprenne mes esprits, j’ai vu la bâche qui protégeait l’immeuble en train d’être remontée jusqu’au toit pour être y décrochée. Eberluée, j’ai réalisé un peu tard que des ouvriers s’affairaient sur des échafaudages, et que tous se passaient le mot pour me mater, comme les badauds sur l’avenue, qui s’agglutinaient devant la vitrine derrière laquelle je me trouvais. Kate et Xavier m’avaient abandonnée, me livrant en pâture au public, bien avant le début de l’inauguration, dernière petite humiliation du couple. Morte de honte, j’ai attrapé un coussin pour masquer ma nudité et j’ai filé pour retrouver mes habits abandonnés quelque part dans la boutique.  

Je n’ai pas assisté à la soirée, n’ayant pas eu envie de croiser Kate, de peur de lui sauter dessus et de la punir de sa mauvaise blague. Et puis cela était inutile, je savais maintenant ce que cela faisait d’être une femme objet exposée en vitrine… De l’eau a coulé sous les ponts depuis cette nuit malgré tout mémorable, j’ai quitté la péniche pour suivre Salomé dans la chaîne de télé dont elle avait obtenu la direction. Ma carrière dans la presse féminine s’est donc interrompue, mais je n’ai aucun regret, car le monde de la télé n’a rien à envier à celui de la presse. Tout y est démultiplié, l’argent comme le sexe, mais ceci est une autre histoire, comptez sur moi pour vous raconter bientôt mes aventures audiovisuelles et… coquines ! 

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L’ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE A TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST 

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-632-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1559-1
© Média 1000, 2009
© Média 1000, 2014 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com 